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donne une bonne Connexion 
Internet, ainsi qu'une touche 
divine, et qu'Il nous aide aussi à 
faire honneur au message que 
nous allons continuer ce soir. S'il 
vous plaît, priez pour moi, car c'est 
un message très important, car 
quelqu'un doit faire ce que je suis 
en train de faire, quelqu'un doit 
relever ce défi, ce défi de la Foi, 
TOUT cela sous Dieu. Inclinons 
nos têtes pour la prière. (Frère 
Amos a prié).

Nous al lons prendre Jean 
Chapitre 1, verset 6, et il dit: «Il y 
eut Un Homme envoyé de Dieu; 
son nom était JEAN.» Nous 
allons prendre aussi l'Épître de 
Jacques Chapitre 5, versets 17-
18, qui dit: «ÉLIE était un homme 
ayant les mêmes passions que 
nous, et il pria avec instance 
qu'il ne plût pas, et il ne tomba 

Le message suivant a été prêché 
par Frère Amos, le Jeudi, 2 
Décembre 2021, à Bible Faith 
Tabernacle, à Lagos, au Nigeria. Il 
s'agit du quatrième volet d'un 
magnifique exposé constitué de 
douze parties. C'est un message 
qui ouvre les yeux de toute 
p e r s o n n e  q u i  c h e r c h e  
sincèrement la Vérité, et il a été 
écrit avec clarté, et d'une manière 
simple et limpide. [Voici la 
traduction française du message 
prêché en Anglais, intitulé: “God 
Sent Vessels Of Truth, Vessels Of 
Clay – In Defence Of William 
Branham, In Opposition To 
BelieveTheSign.com – Part 4” 
–NDT].

Église, je salue tout le monde ce 
soir, dans le très précieux Nom de 
Jésus-Christ, et je salue tous les 
saints En Ligne. Que Dieu nous 

Le  ScribeLe  Scribe
“Tout scribe qui a été fait disciple du royaume des cieux est semblable à un maître de maison qui produit de

son trésor des choses nouvelles et des choses vieilles.”  – Matthieu 13:52



pas de pluie sur la terre 
durant trois ans et six mois; 
et il pria de nouveau, et le 
ciel donna de la pluie, et la 
terre produisit son fruit.» 
Que le Seigneur bénisse la 
lecture de Sa Parole. Frères 
et sœurs, nous al lons 
continuer notre message, 
intitulé: Les Vases De La 
Vérité Envoyés De Dieu, Des 
Vases D'Argile - En Défense 
De William Branham, Contre 
B e l i e v e T h e S i g n . C o m .  
Église, lors du culte de la 
dernière fois, c'était le Mardi, 
nous avions considéré les 
Ministères des Apôtres Pierre 
e t  P a u l ,  e t  a u s s i  
puissamment Oints qu'ils 
étaient, et malgré le fait que 
leurs Ministères Apostoliques 
étaient Majeurs à cette 
époque, dans ce Premier Âge 
de la Chrétienté, ils avaient 
des faiblesses, ils avaient 
des défauts. Alors, puis-je 
d e m a n d e r  à  J e r e m y  
Bergen et à TOUSses 
collaborateurs qui sont à 
b e l i e v e t h e s i g n . c o m :  
Qu'allez-vous faire de ces 
Deux Vases DE LA VÉRITÉ? 
Allez-vous traiter l'Apôtre 
Pierre et l'Apôtre Paul, de 
Faux Apôtres, et de Faux 
Enseignants? Allez-vous 
avilir leurs Ministères, à 
cause de leurs défauts, et 
nier leurs positions, et leurs 
accomplissements? Allez-
vous nier l'abondance de la 
révélation de Jésus-Christ 
que l'Apôtre Paul a portée 

pour nous les Gentils, parce 
que vous pensez qu'il y a des 
i n c o h é r e n c e s  e t  d e s  
contradictions dans son 
Message, parce que vous 
pensez qu'il a fait volte-face? 
Al lez-vous ut i l iser  ses 
défauts pour rejeter son 
Ministère, et le qualifier de 
Faux Apôtre? Regardez ce 
q u ' i l  a f f i r m e  d a n s  2  
Corinthiens Chapitre 12, à 
partir du verset 7, juste après 
qu'il a parlé de l'homme qui 
fut ravi. Le verset 7 rapporte: 
« E t  a f i n  q u e  j e  n e  
m'enorgueillisse pas à 
cause de l'extraordinaire 
des révélations, il m'a été 
donné une écharde pour la 
chair, un ange de Satan 
pour me souffleter, afin que 
je ne m'enorgueillisse pas. 
À ce sujet j'ai supplié trois 
fois le Seigneur, afin qu'elle 
se retirât de moi; et il m'a 
dit: Ma grâce te suffit, car 
ma puissance s'accomplit 
dans l'infirmité. Je me 
glori f ierai  donc très-
volontiers plutôt dans mes 
infirmités, afin que la 
pu issance  du  Chr is t  
demeure sur moi. C'est 
pourquoi je prends plaisir 
dans les infirmités, dans 
les outrages, dans les 
nécessi tés ,  dans les  
persécutions, dans les 
détresses pour Christ: car 
quand je suis faible, alors je 
suis fort.» Maintenant, 
c o n s i d é r e z  c e c i  a v e c  
sincérité, car ici, au verset 7, 

Saint Paul a révélé qu'à 
cause de l'abondance des 
révélations, des révélations 
phénoménales de Jésus-
Christ qu'il a reçues, Dieu lui 
a donné un messager de 
Satan pour le souffleter, pour 
le rendre humble, et c'était 
l'infirmité affectant ses yeux. 
Il avait des problèmes d'yeux, 
que le Seigneur a permis au 
diable de lui infliger, dans le 
but de lui rappeler ceci: 
« M ê m e  s i  t u  a s  d e s  
révélations phénoménales 
du Seigneur, tu demeures 
toujours un homme, un 
mortel, un homme sujet aux 
mêmes passions!». Alors, 
Jeremy Bergen, qu'allez-
vous faire maintenant? Allez-
vous prendre le conseil 
inefficace qu'il a donné aux 
sœurs de Corinthe, lequel il a 
changé plusieurs années 
plus tard, un conseil qui a 
indubitablement eu un impact 
négatif sur de nombreuses 
vies, pour faire de Saint Paul 
Un Faux Apôtre?! Ou allez-
vous utiliser son acte de 
purification par la Torah, pour 
le qualifier d'homme infidèle, 
un Enseignant incohérent, et 
quelqu'un qui renverse la Foi, 
parce qu'un Vrai Apôtre de 
Jésus-Christ est censé être 
parfait?! Il ne devrait faire 
aucune erreur, et ne devrait 
avoir aucune faiblesse, parce 
qu'il est un Apôtre, surtout en 
s a  q u a l i t é  d e  P o r t e -
É t e n d a r d ? !  A l l e z - y ,  
répondez-moi! Car c'est 
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exactement ce que vous 
faites avec Frère William 
Branham, TOUT cela parce 
que vous manquez de 
c o m p r é h e n s i o n ,  d e  
compréhension divine! Vous 
ne connaissez même pas les 
principes élémentaires de 
«La Foi», et pourtant, vous 
jugez des choses qui sont 
t r o p  m e r v e i l l e u s e s  à  
comprendre pour vous! Alors, 
qu'allez-vous faire? Allez-
vous utiliser les différents 
scénarios que nous avons 
exposés dans ce message à 
partir des Saintes Écritures, 
qui montrent les défauts de 
Saint Paul en tant qu'un 
mortel, pour rejeter sa place 
en tant que «L'Apôtre DES 
NATIONS», [ou des Gentils 
–NDT], et en tant que Le 
Porteur du Plan Directeur de 
la Rédemption des Gentils, 
l'homme sur la Révélation de 
Jésus-Christ duquel repose 
solidement, notre Salut en 
tant que Gentils, même au 
moment où nous parlons ce 
soir?! (1 Cor. 3:10-11; Actes 
13:47). Car c'est exactement 
ce que vous avez fait à Frère 
William Branham, dont vous 
niez et condamnez de façon 
catégorique, délibérée, et 
charnelle, très méchamment, 
le Ministère Prophétique, et le 
Message, et les Miracles, 
a i n s i  q u e  l e s  
Accomplissements! Cela 
nous fait simplement voir, 
frères et sœurs, que nous 
avons vraiment besoin d'une 

révélation divine pour suivre 
le Seigneur dans la Lumière! 
Si nous voulons suivre le 
Seigneur Jésus-Christ, il 
nous faut avoir une révélation 
divine venant de Dieu, parce 
que nous ne pouvons pas le 
faire sans révélation divine; 
s i n o n ,  n o u s  d e v o n s  
trébucher, et nous allons 
trébucher quelque part en 
chemin! C'est pourquoi nous 
ne portons pas la lettre de la 
Parole, nous suivons une 
r é v é l a t i o n  d i v i n e ,  l a  
révélation de Jésus-Christ, la 
révélation de la Parole de la 
Vérité. Et c'est précisément 
pour cela que nous ne 
s o m m e s  p a s  d e s  
Théologiens, et que nous ne 
croyons pas à la Théologie, 
car les Théologiens ne 
portent que la lettre de la 
Parole, n'ayant qu'une 
conception charnelle de la 
Parole de Dieu, sans Aucune 
révélation de quoi que ce soit. 
Par contre, et en total 
contraste, nous portons 
uniquement une révélation, 
une révélation divine de 
l 'Esp r i t  de  D ieu ,  une  
révélation infaillible de la 
Vér i té !  E t  c 'es t  ce t te  
révélation de Dieu qu'un 
homme po r te  qu i  es t  
Infaillible, et ce n'est pas que 
l 'homme lu i -même est  
infaillible, car comme nous 
devons continuer à le réitérer, 
A u c u n  h o m m e  n ' e s t  
Infaillible, qu'il soit un 
Prophète Majeur ou un 

Apôtre Conducteur! C'EST 
L A R É V É L AT I O N  D E  
J É S U S - C H R I S T  Q U E  
PORTE UN HOMME QUI 
EST INFAILLIBLE, ET NON 
PAS L'HOMME LUI-MÊME, 
CAR TOUS LES HOMMES 
SONT FAILLIBLES! En outre, 
en tant que les Vierges Sages 
de ce Temps de la Fin, «les 
enfants de Lumière», nous 
devons  savo i r  que  la  
compréhension que porte Un 
Vase DE LA VÉRITÉ Envoyé 
de Dieu, peut être erronée, 
S'il prend un sujet avant le 
temps que Dieu a préordonné 
dans Sa pensée omnisciente 
et souveraine, pour dévoiler 
cette Vérité! Et Dieu ne juge 
jamais un tel enseignement 
ou une telle présentation, 
parce qu'Il ne juge pas les 
hommes pour la révélation 
des choses qu'Il n'a pas 
encore dévoilées, étant ce 
q u e  j ' a p p e l l e ,  u n e  
«Révélation Scellée», car il 
s'agit des jours d'ignorance 
de la Vérité, par-dessus 
lesquels Dieu passe [ou dont 
Dieu ne tient pas compte -
NDT]!  Actes Chapitre 17, 
verset 30, le dit, l'Apôtre Paul 
déclarant de façon claire et 
catégorique: «DIEU, DONC 
AYA N T  PA S S É  PA R -
DESSUS les temps de 
l'ignorance» (de la Vérité), 
«ordonne maintenant aux 
hommes que TOUS, en 
t o u s  l i e u x ,  i l s  s e  
repentent», (la Vérité ayant 
alors été rendue claire, 
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dévoilée à la vue de TOUS, 
ne laissant ainsi aucune 
excuse à personne pour ne 
pas marcher dans la Vraie 
Lumière)! Frères et sœurs, il 
s ' a g i t  d e s  p r i n c i p e s  
révélationnels élémentaires, 
m a i s  c r u c i a u x  e t  
fondamentaux, que des 
hommes comme Jeremy 
Bergen, et son Apostat 
BelieveTheSign.Com, ne 
comprennent manifestement 
pas, car ils n'ont absolument 
Aucune idée de ces principes 
divins! C'est pourquoi le 
S a i n t - E s p r i t  n ' a  p a s  
c o n d a m n é ,  n i  m ê m e  
réprimandé l'Apôtre Pierre en 
aucune manière, pour le 
message erroné qu'il a 
propagé dans le corps des 
saints, une interprétation 
erronée de ce que le Christ 
ressuscité a dit et a voulu dire 
concernant ce que l'Apôtre 
Jean doit faire, tel que 
rapporté dans Saint Jean 
Chapitre 21, versets 20-23! 
Saint Pierre n'était pas censé 
comprendre cette déclaration 
prophétique très cryptée, et 
par conséquent, le Seigneur 
a simplement ignoré le 
message erroné que l'Apôtre 
Pierre a propagé en ce 
temps-là dans le corps des 
saints, concernant ce que le 
Maître voulait dire! Car en ce 
temps-là, ce sujet était ce que 
j 'appel le  souvent ,  une 
«Révélation Scellée», car 
cette question ou ce sujet 
é t a i t  e n c o r e  U N E  

RÉVÉLATION CACHÉE! Par 
conséquent, le Seigneur a 
ignoré l'interprétation très 
charnelle que Saint Pierre a 
propagée en ce temps-là, par 
rapport à ce que Jésus a dit et 
a voulu dire! Jeremy Bergen 
et BelieveTheSign.Com  
Inversé, n'ont pas une telle 
compréhension, car si c'était 
l e  cas ,  i l s  n ' au ra ien t  
certainement pas crucifié 
Frère Branham pour les si 
nombreux  su je ts  pour  
lesquels ils l'ont condamné, 
TOUT cela parce qu'ils 
manquent de révélation 
divine! C'est pour la même 
raison que le Seigneur n'a 
p a s  r é p r i m a n d é  o u  
condamné l'Apôtre Paul, 
pour le conseil charnel 
qu'il a donné aux sœurs 
c é l i b a t a i r e s  d a n s  1  
Corinthiens Chapitre 7, parce 
que le Seigneur n'avait pas 
encore traité avec l'Apôtre 
Paul par rapport au temps, et 
par conséquent, Saint Paul 
pensait sincèrement que le 
t e m p s  é t a i t  v r a i m e n t  
court, et sur cette base, il a 
donné son conseil initial, aux 
jeunes sœurs célibataires de 
r e s t e r  n o n - m a r i é e s !  
Cependant, Dieu s'est servi 
du temps, et des situations 
qui sont apparues par la 
suite, pour le redresser, sans 
aucune réprimande! Même si 
nous considérons le fait qu'il 
s'est plié aux exigences des 
Juifs sur le sujet de la 
c i r conc i s i on  e t  de  l a  

purification, c'est un fait 
scripturaire irréfutable que le 
S e i g n e u r  n e  l ' a  p a s  
réprimandé sur ce sujet, et le 
Seigneur ne nous a pas non 
plus caché cette information, 
lorsqu'Il a inspiré l'écriture du 
Nouveau Testament, afin que 
nous puissions apprécier 
l'humanité des Vases DE LA 
VÉRITÉ Envoyés de Dieu, 
car ils sont TOUS des Vases 
D 'ARGILE!  S I  Je remy 
Bergen et son Incroyant 
B e l i e v e T h e S i g n . C o m ,  
étaient présents ce jour-là, 
ayant ces munitions, ils s'en 
seraient violemment pris à 
l'Apôtre Paul, et auraient 
réduit son Ministère, et son 
Message, et son Intégrité, 
totalement en miettes, parce 
qu'ils constituent une classe 
de gens charnels, dépourvus 
d e   r é v é l a t i o n ,  e t  
impitoyables, qui cherchent 
tout et n'importe quoi qu'ils 
p e u v e n t  u t i l i s e r  p o u r  
vilipender un Vase DE LA 
VÉRITÉ Envoyé de Dieu, 
l'Élie du Temps de la Fin, 
n'ayant qu'un esprit religieux, 
étant totalement dépourvus 
de compréhension divine! 
Saints, lorsque le cœur d'un 
homme n'est pas droit, il n'y a 
absolument rien qu'il puisse 
voir correctement, et il n'y a 
absolument rien non plus qu'il 
puisse lire correctement, 
parce que son cœur est tout 
simplement impur! C'est un 
fait évident, et c'est ça le 
problème avec Jeremy 
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B e r g e n ,  e t  s o n  
B e l i e v e T h e S i g n . C o m  
Retourné!

Frères et sœurs, vous avez 
certainement besoin d'une 
révélation divine pour suivre 
l'Apôtre Paul dans la Grande 
et Complexe Lumière de 
Jésus-Christ qu'il a portée 
pour nous, les Gentils, sinon, 
vous allez certainement 
trébucher, et pourtant,  
le fait absolu demeure qu'IL 
N ' Y  A PA S  D ' A U T R E  
F O N D E M E N T  Q U ' U N  
HOMME PUISSE POSER 
P O U R  N O U S ,  L E S  
NATIONS! Il n'y a aucun 
autre Fondement de la Foi 
qui puisse être Posé, en 
dehors de celui  que 
l'Apôtre Paul a Posé pour 
nous, les Gentils! (1 Cor. 
3 :10 -11 ) .  Néanmoins ,  
l'Apôtre Paul était Faillible, 
un fait qui n'enlève rien à sa 
Position Ministérielle, ni à son 
Message de Christ, ni même 
à ses Accomplissements! 
S a i n t s ,  l o r s q u e  n o u s  
considérons la révélation 
phénoménale de Jésus-
Christ que l'Apôtre Paul a 
p o r t é e ,  r e g a r d e z  l e  
témoignage impressionnant 
que l 'Apôt re  P ie r re  a  
également rendu sur lui. 
Dans 2 Pierre, Chapitre 3, 
versets 15-16, Saint Pierre 
rapporte: «Et estimez que la 
patience de notre Seigneur 
est salut, comme notre 
bien-aimé frère Paul aussi 

vous a écrit selon la 
sagesse qui lui a été 
donnée, qu'il le fait aussi 
dans TOUTES ses Lettres, 
où il parle de ces choses, 
p a r m i  l e s q u e l l e s  i l  
y en a de DIFFICILES À 
COMPRENDRE, que les 
ignorants» (ceux qui n'ont 
pas de révélation) «et les mal 
affermis» (les instables), 
«tordent,» (interprètent), 
«comme aussi les autres 
Écritures, à leur propre 
destruction», (pour leur 
propre damnation). Ainsi, ce 
passage de l'Écriture prouve 
que nous avons vraiment 
besoin de révélation divine 
pour suivre réellement Saint 
Paul dans sa Lumière. 
Absolument! Nous avons 
besoin de révélation divine 
pour suivre l'Apôtre Paul 
dans la grande profondeur, la 
profondeur phénoménale de 
la révélation de Jésus-Christ 
qu'il a portée, et ce à cause 
de la manière complexe dont 
Dieu l'a oint et inspiré pour 
présenter le Message de 
Jésus-Christ, sinon, nous 
a l l o n s  c e r t a i n e m e n t  
trébucher! C'est pourquoi 
l'Apôtre Pierre nous a avertis 
à propos des écrits inspirés 
de l'Apôtre Paul, déclarant 
que «ces choses» qu'il a 
exposées, sont «difficiles à 
comprendre»  par  des 
esprits n'ayant pas de 
révélation, des esprits non-
instruits, des esprits avec 
lesquels l'Esprit de Dieu n'a 

pas  traité! Ce fait nous fait 
aussi comprendre que même 
l'Apôtre Pierre a lu les écrits 
inspirés de Saint Paul, et qu'il 
ne pouvait que féliciter (louer) 
cet homme, donnant à César 
ce qui est à César! C'est 
aussi un fait scripturaire que 
l'Apôtre Jean était également 
établi dans les écrits inspirés 
de Saint Paul, et cela lui 
(Jean) a permis de continuer 
à la place même de l'Apôtre 
Pau l ,  comme l 'Apô t re  
Conducteur des Gentils, le 
«Chandelier» de Jésus-
Christ pour ce même Âge de 
l'Église d'Éphèse, juste après 
que l'Apôtre Paul a été ôté de 
la scène vers l'An 66 Après J.-
C.! (Apo. 2:5; Apo. 1:1). C'est 
pour cette raison, ou c'est 
grâce à cette habilitation 
divine, que l'Apôtre Paul a 
écrit plus de la moitié du 
Nouveau Testament, et qu'il a 
aussi écrit environ les trois 
quarts des Épîtres, parce que 
c'est à lui qu'a été confié le 
Grand Plan de Dieu pour la 
Rédemption des Gentils, la 
Rédemption Universelle! Il 
n'a pas été confié à Saint 
Pierre, mais c'est à Saint Paul 
que le Plan de Dieu pour la 
Rédemption des Gentils a été 
confié! C'est pourquoi le 
Seigneur a dû l'amener en 
Arabie, et a commencé à lui 
dévoiler ce Plan Directeur du 
Salut Universel, et pourtant, 
cet homme était faillible, et 
par conséquent, il a fait des 
erreurs, car il avait ses 
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défauts! Alors, qu'allez-vous 
faire de ce fait scripturaire 
irréfutable?! Allez-vous nier la 
place centrale qu'occupait 
Saint Paul dans le Ministère, 
dans le Grand Plan de la 
Rédemption Universelle de 
Dieu, simplement à cause 
des faiblesses de sa chair, de 
ses défauts, ou à cause 
de la complexité de sa 
présentation de la Vérité?! 
Comme si Dieu utilisait des 
Hommes Parfaits, ou des 
Anges-Esprit pour porter la 
Lumière, en tant que Ses 
Vases DE LA VÉRITÉ! Frères 
et sœurs, puis-je vous 
rappeler que l'Apôtre Pierre 
et l'Apôtre Paul, constituent 
des Ministères Apostoliques 
Conducteurs de Jésus Christ 
pour ce Premier Âge de 
l'Église, Les Vases DE LA 
VÉRITÉ Envoyés de Dieu, 
l'un aux Juifs, et l'autre aux 
Nations, à l'époque dans ce 
Premier Âge de la Chrétienté! 
(Gal. 2:7-9). Ce qui signifie 
simplement qu'il s'agit alors 
exactement de la manière 
dont Dieu a traité avec ce 
Premier Âge de l'Église, le 
Premier Âge de la Chrétienté, 
qui nous donne L'Église 
Primitive, l'Église Standard 
de Dieu. N'oubliez pas, dans 
ce message, nous exposons 
la Vérité absolue relative au 
sujet suivant: Les Vases De 
La Vérité Envoyés De Dieu, 
Des Vases D'Argile - En 
D é f e n s e  D e  W i l l i a m  
B r a n h a m ,  C o n t r e  

B e l i e v e T h e S i g n . C o m .  
Cependant, avant que nous 
n e  p u i s s i o n s  p a s s e r  
effectivement à l'examen du 
Ministère Prophétique de 
Frère William Branham, qui 
est l'objet principal de ce 
message du Magazine Le 
Scribe, puis-je d'abord dire 
ceci :  Si  nous voulons 
vraiment comprendre son 
Ministère et son Message, 
s o n  M e s s a g e  d e  
Restauration de la Bible, et 
a u s s i  c o m p r e n d r e  
précisément la manière dont 
Dieu l'a utilisé, à la Lumière 
des Saintes Écritures, ayant 
p r e m i è r e m e n t  p r o u v é  
s c r i p t u r a i r e m e n t  e t  
suffisamment que TOUS les 
Vases DE LA VÉRITÉ 
Envoyés de Dieu, sont TOUS 
des Vases D'ARGILE, et par 
conséquent, sont TOUS 
Faill ibles, nous devons 
d'abord comprendre Le 
Premier Âge de l'Église. Il est 
i m p é r a t i f  q u e  n o u s  
considérions d'abord le 
Premier Âge de la Chrétienté, 
SI nous voulons comprendre, 
e t  d o n c ,  a p p r é c i e r  
véritablement, le Ministère et 
le Message de Frère William 
Branham, dans ce Septième 
et Dernier Âge de l'Église. Je 
répète: Avant que nous ne 
nous focalisions sur Frère 
Branham, SI nous voulons 
vraiment comprendre le 
Ministère de cet humble 
homme, et son Message, et 
la manière particulière dont 

Dieu l'a utilisé, nous devons 
d'abord comprendre Le 
Premier Âge de l'Église, 
sinon nous ne comprendrons 
Rien! Nous ne ferons que 
parler de quelque chose dont 
nous  n ' avons  Aucune  
c o m p r é h e n s i o n  
révélationnelle! Cela tient au 
fait que les œuvres de Dieu 
ne sont pas suspendues en 
l'air, car tout ce que Dieu fait, 
s'ancre exclusivement et 
solidement dans Sa Parole 
in fa i l l ib le ,  les  Sa in tes  
Écr i tures, et  cela sui t  
également Son Modèle Divin 
immuable! Ce fait crucial, 
incontestable et irréfutable, 
par conséquent, nous amène 
à considérer le Premier 
Âge de l'Église, qui est 
exactement ce que nous 
avons représenté ici, dans la 
partie gauche de notre 
schéma (Frère Amos se 
réfère au schéma), ce qui 
nous donne le Premier Âge 
de la Chrétienté, connu sous 
le nom de l'Âge de l'Église 
d'Éphèse. Et que vous 
croyiez ou non aux Âges de 
l'Église, une chose est 
importante, car une chose 
demeure certaine, et est 
incontestable, et c'est le fait 
que c'est précisément là que 
la Première Église a été 
produite, car c'est là que 
l'Église Primitive est née! 
Point! Je dis cela parce que 
de nombreuses personnes 
ne croient pas Aux Âges de 
l'Église, quoique, le fait qu'ils 
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y croient ou non, n'ait aucune 
importance, car cela n'enlève 
rien à la vérité relative aux 
Dispensations de Dieu 
destinées aux Gentils! Le fait 
sc r ip tu ra i re  abso lu  e t  
irréfutable demeure, frères et 
sœurs, que le Premier Âge 
est précisément là où la Vraie 
Église de Jésus-Christ est 
née, l'Église Originelle qui est 
née le Jour de la Pentecôte! 
Par conséquent, c'est l'Église 
qui constitue les Premiers 
Fruits, étant L'Église du 
Commencement, ou L'Église 
Primitive. Alors, elle constitue 
l'Église-Semence Originelle, 
dans cet Âge de Semence 
Originelle, parce que c'est là 
où la Première Église de Dieu 
est née, le Jour de la 
Pentecôte. Par conséquent, il 
est impératif que nous 
comprenions ce Premier 
Â g e ,  c e t  Â g e  d u  
Commencement  de  la  
Chrétienté! Car comme je l'ai 
déjà dit, SI nous voulons 
comprendre ce que Dieu a 
fait par l'intermédiaire de 
Frère Branham en ce Temps 
de la Fin, ici en ce Temps du 
Soir, dans ce Septième et 
Dernier Âge de la Chrétienté, 
nous devons comprendre le 
Premier Âge de l'Église! 
Nous devons le comprendre, 
sinon, nous ne ferons que 
parler de choses dont nous 
ne savons absolument Rien!

Frères et sœurs, pour 
commencer, ce Premier Âge 

de la Chrétienté, était un Âge 
o ù  n o u s  a v i o n s  d e s  
Semences Originelles, et 
j'expliquerai bientôt ce que 
j'entends par ce terme. 
Néanmoins, le fait demeure 
que, c'est dans ce Premier 
Âge qu' i l  y a eu des 
Semences Originelles, et en 
dehors de cet Âge-là, on 
n'aura plus ou on ne verra 
même plus des Semences 
Originelles, jusqu'à ce qu'on 
n'arrive au Temps de la 
Moisson, ici en ce Temps de 
la Fin, dans ce Septième Âge 
de la Chrétienté, qui est un 
autre Âge de Semence, un 
Âge de Semence Originelle, 
un Âge de Semences 
Originelles. En d'autres 
termes, le Premier Âge de la 
Chrétienté est le seul Âge où 
il y a eu, et où on pouvait 
aussi voir, des Semences 
Originelles, en dehors du 
Septième et Dernier Âge, qui 
est l'Âge de la Moisson, un 
Âge où les Semences 
O r i g i n e l l e s  s e r o n t  
r e p r o d u i t e s  u n e  f o i s  
encore. Frères et sœurs, 
nous avons représenté ces 
Semences Originelles, 
juste ici dans la partie 
inférieure gauche de notre 
schéma. (Frère Amos se 
réfère au schéma). Par 
conséquent, le Premier Âge 
de l'Église, dans lequel il y a 
eu l'Église Primitive, est ce 
qui nous a donné la Semence 
Standard que Dieu va 
moissonner aujourd'hui, ici 

en ce Temps de la Fin 
destiné à la Moisson. Par 
conséquent, il y a certains 
faits fondamentaux que nous 
devons comprendre au sujet 
du Premier Âge, qui constitue 
le Commencement de la 
Chrétienté, une période dans 
laquelle l'Église Primitive, 
l'Église Originelle, qui est 
l ' É g l i s e  S t a n d a r d ,  l a  
S e m e n c e  S t a n d a r d  
Originelle, a été produite. Je 
répète: Il y a certains attributs 
fondamentaux du Premier 
Âge de l'Église, et si nous 
v o u l o n s  v r a i m e n t  
comprendre ce que Dieu est 
en train de faire ici en ce 
Temps de la Fin destiné à la 
Moisson, nous devons 
d'abord comprendre ce qu'Il a 
fait au tout début de la 
Chrétienté, dans ce Premier 
Âge. Parce que c'est l'Âge qui 
nous a donné l'Église-
Semence Pure, née de la 
Semence Pure de la Parole 
de Dieu, Jésus-Christ. C'était 
u n e  É g l i s e - S e m e n c e  
Originelle, engendrée par 
Jésus-Christ notre Sauveur, 
le Jour de la Pentecôte. 
A l o r s ,  l a  q u e s t i o n  
importante est celle-ci: Que 
s o n t  l e s  S e m e n c e s  
Originelles, les Semences 
P u r e s ?  Q u ' e s t - c e  q u i  
constitue les Semences 
Pures? Je vais maintenant 
expliquer, car les Semences 
O r i g i n e l l e s  s o n t  l e s  
Semences Élues de Dieu. 
El les sont les enfants 
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prédestinés de Dieu, qui ont 
constitué L'Église Primitive, 
car cette Église, à son début, 
n'était constituée que de 
Semences Originelles, et 
s t r i c t e m e n t  q u e  d e  
Semences Originelles. Je 
vous prie de venir avec moi 
dans Actes Chapitre 5, et 
pour situer le contexte 
n é c e s s a i r e ,  n o u s  l e  
prendrons à partir du verset 
12, qui dit: «Et beaucoup de 
Miracles et de Prodiges se 
faisaient parmi le peuple, 
par les mains des Apôtres; 
et ils étaient TOUS d'un 
c o m m u n  a c c o r d  a u  
portique de Salomon; mais, 
d'entre les autres, nul 
n'osait se joindre à eux, 
mais le peuple les louait 
hautement.» (Les incrédules 
loua ien t  les  c royants .  
Maintenant prêtez attention 
au verset 14): «Et des 
croyants d'autant plus 
nombreux se JOIGNAIENT 
A U  S E I G N E U R ,  u n e  
multitude tant d'hommes 
que de femmes.» Ainsi, 
d a n s  l a  v r a i e  r é a l i t é  
spirituelle, quiconque se 
joignait à l'Église, toute 
personne qui se joignait à 
l'Église en ce temps-là, se 
joignait en réalité au Seigneur 
Dieu Tout-Puissant. Cette 
Sainte Écriture nous fait voir 
avec une clarté cristalline 
absolue que les personnes 
qui entraient dans l'Église en 
ce temps-là, étaient les 
Semences Élues de Dieu. 

Personne d'autre n'entrait 
dans l'Église en ce temps-là, 
m a i s  u n i q u e m e n t  l e s  
S e m e n c e s  É l u e s  d u  
Seigneur. C'est pourquoi le 
fait d'aller à l'Église en ce 
temps-là montrait clairement 
que tu étais un Élu, une 
Semence Prédestinée de 
Dieu, et cela montrait que tu 
t'es joint au Seigneur, car tu 
e s  d u  S e i g n e u r.  P a r  
conséquent, les Saintes 
É c r i t u r e s  d é c l a r e n t  
clairement au verset 14: «Et 
des croyants d'autant 
p l u s  n o m b r e u x  s e   
J O I G N A I E N T » ,  ( p a s  
seulement à l'Église, mais se 
joignaient) «AU SEIGNEUR» 
(automatiquement), «une 
multitude tant d'hommes 
que de femmes)», qui 
étaient les enfants élus de 
Dieu. Qu'est-ce que cela 
nous montre? Cela prouve 
c l a i r e m e n t  q u ' a u  
Commencement, il n'y avait 
Aucune  I v ra ie ,  Aucun  
Incrédule, Aucune Semence 
du Serpent, dans l'Église 
Primitive! Il n'y avait Pas Un 
seul Non-Élu, Pas Une Seule 
Non-Semence dans l'Église 
Originelle, mais ils étaient 
TOUS des Semences Élues 
de Dieu! Allons dans Actes 
Chapitre 2, à partir du verset 
46, pour avoir un deuxième 
témoignage des Saintes 
Écritures, qui dit également: 
«Et tous les jours ils» (ceux 
qui constituaient l'Église du 
Dieu vivant née le Jour de la 

Pentecôte), «persévéraient 
d'un commun accord dans 
le temple; et, rompant le 
pain dans leurs maisons, 
ils prenaient leur nourriture 
avec joie et simplicité de 
cœur, Louant Dieu, et ayant 
la faveur de tout le peuple.» 
(Écoutez maintenant le 
verset 47B): «Et le Seigneur 
ajoutait tous les jours à 
l'Assemblée CEUX QUI 
D E V A I E N T  Ê T R E  
S A U V É S . »  P o i n t l !  L e  
Seigneur ajoutait chaque jour 
à l'Église, seulement ceux qui 
étaient prédestinés au salut, 
étant des Élus de Dieu. Point 
final! Que vous dit ce fait 
scripturaire? Tu ne pouvais 
pas entrer dans l'Église si tu 
n'étais pas Élu, si tu n'étais 
pas une Semence de Dieu! 
Tu ne pouvais pas! Seules les 
Semences Originelles, les 
Semences Pures, pouvaient 
entrer !  Pour  ceux qui  
ont un problème avec la 
Doctrine de l'Élection, je vais 
simplement vous encourager 
à étudier notre numéro du 
Magazine Le Scribe, qui 
expose cette Vérité absolue 
des Saintes Écr i tures,  
parmi les autres Doctrines 
de l'Église Primitive, et 
q u i  e s t  i n t i t u l é :  L e s  
Doctrines De La Semence 
Pure. Frères et sœurs, pour 
avo i r  un  t ro i s ième e t  
dernier témoignage de la 
Sainte Bible, je vous prie de 
venir avec moi dans Actes, 
Chapitre 13, verset 47, où 
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Saint Paul proclame: «Car le 
Seigneur nous», (Paul et 
Barnabas), «a commandé 
ainsi: Je t'ai établi pour être 
la Lumière des Nations, 
afin que tu sois en salut 
jusqu'au bout de la terre.» 
Maintenant, regardez le 
verset 48: «Et lorsque ceux 
des Nations entendirent 
cela, ils s'en réjouirent, et 
ils glorifièrent la Parole du 
Seigneur; et TOUS CEUX 
qui étaient DESTINÉS à la 
Vie Éternelle CRURENT.» 
Amen! Qu'est-ce que cela 
vous montre? Cela montre 
qu'à la naissance de l'Église, 
au  commencement  de  
l 'Église, l 'Église n'était 
constituée que de Semences 
P u r e s ,  d e  S e m e n c e s  
Originelles, d'Enfants Élus de 
Dieu! Il n'y avait pas Un seul 
enfant du Diable, pas une 
seule Ivraie, pas une seule 
Non-Semence parmi eux, 
car l'Église Primitive a 
c o m m e n c é  a v e c  d e s  
S e m e n c e s  P u r e s ,  e t  
s e u l e m e n t  a v e c  d e s  
Semences Pures ,  des  
Semences Originelles, car 
l'Église était exclusivement 
réservée aux Semences! Les 
Ivraies ne sont arrivées que 
plus tard, «Car le mystère 
d'iniquité opère déjà» en ce 
temps- là;  i l  éta i t  déjà 
sérieusement à l'œuvre! (2 
Thes. 2:7). C'est pourquoi j'ai 
dit que vous ne pouvez 
t o u t  s i m p l e m e n t  p a s  
véritablement et pleinement 

comprendre le Ministère de 
Frère Branham, et les 
œuvres de Dieu dans ce 
Septième Âge de l'Église, 
sans avoir une profonde 
c o m p r é h e n s i o n  
révélationnelle du Premier 
Âge de l'Église, le Premier 
Âge de la Chrétienté. Vous ne 
pouvez pas, peu importe ce 
que vous pensez de vous-
même! C'est pourquoi Jésus-
Christ a exposé certaines 
vérités profondes dans les 
jours de son Ministère 
Terrestre. Venez avec moi 
dans Matthieu Chapitre 13, 
que nous lirons à partir du 
verset 24, où il est écrit: «Il 
leur proposa une autre 
p a r a b o l e ,  d i s a n t … »  
R a p p e l e z - v o u s :  L e s  
paraboles cachent des 
mystères du royaume. 
N 'oub l i ez  pas  ce  fa i t  
scripturaire! Une parabole est 
la manière de Jésus-Christ 
de communiquer un profond 
mystère de Dieu, un mystère 
du royaume, et pourtant en le 
cachant sous forme de 
parabole. C'est le moyen par 
lequel Christ communique 
une vérité, mais en même 
temps, en la dissimulant, en 
la communiquant d'une 
manière qui fait que son 
véritable contenu échappe 
aux gens! Verset 24: «Il  leur 
p r o p o s a  u n e  a u t r e  
parabole, disant…» Saints, 
je vais le réinterpréter de la 
façon suivante: «Il leur 
proposa un autre mystère, 

disant...» Pourquoi le dis-je 
comme cela? C'est tout 
simplement parce qu'une 
parabole cache un mystère 
du royaume! Point! Nous 
allons reprendre Matthieu 
Chapitre 13, verset 24, et il 
est écrit: «Il leur proposa 
une autre parabole, disant: 
Le royaume des cieux a été 
fa i t  semblab le  à  Un  
Homme»,  ( qu i  es t  l e  
Seigneur Jésus-Christ), «qui 
semait de bonne semence 
dans son champ.» Saints, 
veuillez noter que la «bonne 
semence» mentionnée ici, 
n'est pas la Parole de Dieu; 
mais la «bonne semence» 
ici est un nom collectif, qui 
dés igne  les  P lus ieurs  
semences,  de  bonnes 
semences, qui ne sont que 
les vrais (purs) enfants de 
Dieu! Est-ce que vous me 
suivez? Alors, s'il vous plaît, 
ne confondez pas cette 
parabole avec la première 
parabole consignée dans ce 
même Chapitre de la Sainte 
Bible, qui est la parabole du 
Semeur, qui commence au 
verset 3, et qui nous donne la 
semence que le Semeur a 
semée, qui est la Parole de 
D ieu .  I c i ,  dans  ce t t e  
deuxième parabole de 
l'ivraie, la parabole des 
mauva ises  he rbes ,  l a  
« b o n n e  s e m e n c e »  
n'est pas la Parole de 
Dieu; la «bonne semence», 
ce sont les enfants élus du 
royaume, les semences 
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prédestinées du Dieu Tout-
Puissant. Point final!

Frères et sœurs, nous 
allons reprendre le verset 24: 
«Il leur proposa une autre 
parabo le ,  d isant :  Le  
royaume des cieux a 
été fait semblable à un 
homme qui semait de 
bonne semence dans son 
champ. Mais pendant que 
les hommes dormaient», 
(non pas avant, mais pendant 
que les hommes dormaient, 
c'est-à-dire après que les 
hommes s'endormirent), 
«son ennemi» (le diable), 
«vint et sema de l'Ivraie 
parmi le Froment et s'en 
a l l a . »  E t  q u i  é t a i e n t  
exactement ces «hommes», 
l e s  « h o m m e s »  q u i  
dormaient? C'étaient les 
Gardiens Originels de la Foi, 
les Gardiens Apostoliques de 
la Vraie Foi Révélée de 
Jésus-Christ, dont le dernier 
était l'Apôtre Jean! Église, 
nous n'allons pas entrer dans 
les détails de cette parabole, 
car Jésus-Christ l'a lui-même 
décomposée, la rendant 
c l a i r e .  L e s  d i s c i p l e s  
s'approchèrent de lui et lui 
demandèrent: «Que signifie 
cette parabole? Explique-la-
nous.» Le verset 37 alors 
rapporte: «Et lui, répondant, 
leur dit: Celui qui sème la 
bonne semence, c'est le 
Fils de l'homme», (Jésus-
Christ); «et le champ, c'est 
le monde; et la bonne 

semence, ce sont les fils du 
royaume», (les semences 
é l u e s  d e  D i e u ) ;  « E T  
L'IVRAIE, CE SONT LES 
FILS DU MÉCHANT»,  
(SATAN); «et l'ennemi qui 
l'a semée, c'est le diable; et 
la  Moisson,  c 'es t  la  
Consommation du Siècle; 
et les Moissonneurs sont 
des Anges.»  Toutefois, le 
point crucial, et le point-clé 
que nous voulons mettre en 
exergue, c'est le fait que 
lorsque nous revenons au 
verset 25, i l  nous est 
c l a i r emen t  d i t :  «Mais  
pendant que les hommes 
D O R M A I E N T » ,  ( d e s  
hommes qui étaient les 
Gard iens  Aposto l iques 
Originels de la Foi, quand ils 
D O R M A I E N T ) ,  « s o n  
ennemi» (Satan), «vint et 
sema l'Ivraie parmi le 
Froment, et s'en alla.» Car 
tant que les Gardiens 
Apostoliques Originels de la 
Vraie Foi de Jésus-Christ 
étaient sur le terrain, le Diable 
ne pouvait pas semer une 
seule Ivraie; car à peine 
étaient-elles amenées dans 
l'Église, que Dieu créait 
des s i tuat ions qui  les 
exposaient, et elles étaient 
immédiatement chassées! 
Par conséquent, elles ne 
pouvaient être semées 
q u ' A P R È S  q u e  l e s  
«hommes s'endormirent», 
le dernier d'entre eux étant 
l'Apôtre Jean, qui est décédé 
vers l'An 100 – l'An 101 Après 

J.-C., exactement comme le 
Maître l'avait prédit dans 
cette parabole prophétique! 
Frères et sœurs, cette 
É c r i t u r e  p r o u v e  
irréfutablement, et nous fait 
aussi voir clairement, que 
l'Église n'avait commencé 
qu'avec des Semences 
O r i g i n e l l e s ;  e l l e  n ' a  
commencé qu'avec les 
Semences Pures de Dieu, les 
Vrais Enfants du royaume! 
C a r  t o u t  c o m m e  l a  
Parole de Dieu est appelée 
Semence Pure, de même, les 
enfants du royaume sont 
aussi appelés Semences 
Pures! Est-ce que vous me 
suivez? Car tout comme la 
Parole de Dieu est la 
Bonne Semence, tel que 
mentionné dans la première 
parabole, la parabole du 
Semeur, de même, les 
Enfants Élus de Dieu sont 
a u s s i  a p p e l é s  B o n n e  
Semence, dans la deuxième 
parabole, la parabole de 
l'Ivraie. Alors, la Parole de 
Dieu est la Bonne Semence, 
mais les enfants de Dieu sont 
aussi la Bonne Semence, 
car ils sont les enfants de 
Dieu qui sont engendrés 
par la Semence Pure et 
Incorruptible de la Parole de 
Dieu! Église, je dis TOUT cela 
pour faire une remarque 
sérieuse, et c'est celle-ci: 
L ' É g l i s e  P r i m i t i v e  a  
commencé Pure, car elle a 
commencé avec seulement 
des Semences Originelles, 
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des Semences Pures, car il 
n'y avait Aucune Ivraie au 
milieu d'eux, jusqu'APRÈS 
q u e  l e s  « h o m m e s  
s'endormirent», le dernier 
d'entre eux étant l'Apôtre 
Jean! Le fait même que 
l'Église a commencé avec 
uniquement des Semences 
Pures, signifiait simplement 
que  s i  t u  é ta i s  dans  
l'Église en ce temps-là, tu 
étais destiné à la Vie 
Éternelle, et aucune autre 
preuve n'était nécessaire, car 
tu étais clairement une 
Semence Prédestinée de 
Dieu! C'est pourquoi il est 
é c r i t  i n f a i l l i b l e m e n t  
dans Actes, Chapitre 13, 
verset 48: «... et tous ceux 
qui étaient destinés à 
la Vie Éternelle CRURENT.» 
C'est aussi la raison pour 
laquelle le fait de se joindre à 
l'Église à cette époque, c'était 
se joindre automatiquement 
a u  S e i g n e u r .  P a r  
conséquent, au début, à cette 
époque, lorsque quelqu'un 
entrait dans l'Église, c'était 
u n e  S e m e n c e  P u r e .  
Considérez ce que l'Apôtre 
Jean a déclaré dans 1 Jean 
Chapitre 4, verset 15: 
«QUICONQUE confessera 
que Jésus est le Fils de 
Dieu, Dieu demeure en lui 
et lui en Dieu.» Pourquoi a-t-
il dit cela? C'est parce que, à 
c e t t e  é p o q u e ,  a u  
Commencement de l'Église, 
l'Évangile du Christ était tout 
n o u v e a u ,  e t  d o n c ,  

extrêmement étrange, et par 
conséquent, tu ne pouvais 
pas faire cette confession, si 
tu n'étais pas une semence, 
si Dieu n'œuvrait pas dans ta 
vie! Il fallait avoir la révélation 
de Dieu à cette époque, pour 
p o u v o i r  f a i r e  c e t t e  
confession,  parce que 
l'Évangile de Jésus-Christ 
é t a i t  t o u t  n o u v e a u ,  
complè tement  inconnu 
avant cette époque! Vous 
devez savoir, cependant, 
qu'on ne peut pas appliquer 
ce verset aujourd'hui, sans 
qu'il ne soit nécessaire 
de le nuancer, car le monde 
entier a été touché par le 
Message de l 'Évangile, 
à telle enseigne que des 
mil l iards de personnes 
croient maintenant que 
Jésus est le Fils de Dieu, 
et ils le confessent d'ailleurs 
par le simple fait d'avoir été 
ainsi enseignés, c'est-à-dire 
qu'ils le confessent quoiqu'ils 
n'en aient pas la révélation de 
la part de Dieu! En d'autres 
termes, aujourd'hui, des gens 
p e u v e n t  f a i r e  c e t t e  
confession, et pourtant ne 
pas être un enfant de Dieu, et 
ne pas avoir Dieu dans leur 
vie, parce que c'est ce qu'on 
leur a enseigné! Vous pouvez 
même voir un homme tenant 
une bouteille de bière ou de 
vodka dans sa main, et la 
femme d'un autre homme par 
l'autre main, et pourtant, il 
confesserait aisément que 
Jésus est le Fils de Dieu! Par 

e x e m p l e ,  c e r t a i n s  
Prédicateurs et officiels 
d'Église haut placés de 
l'Église Hillsong en Australie 
et à New York, se sont rendus 
coupables de maltraitance et 
de viol de femmes innocentes 
et  vulnérables,  et  ont  
é g a l e m e n t  a b u s é  
sexuellement de garçons 
i n n o c e n t s ,  e t  n o u s  
connaissons TOUS les 
nombreux problèmes qui 
existent au sein de l'Église 
C a t h o l i q u e  R o m a i n e ,  
où des Prêtres ont été 
accusés et poursuivis pour 
avoir abusé sexuellement de 
garçons et de filles. C'est un 
grand mal qui afflige de 
nombreuses Égl ises à 
travers le monde, car il ne se 
limite pas à Hillsong, ou à 
l'Église Catholique Romaine, 
et pourtant, TOUS ces 
h o m m e s  c o n f e s s e n t  
volontiers que Jésus est le 
Fils de Dieu! Alors, allez-vous 
dire qu'ils sont nés de Dieu, 
que Dieu demeure en eux, 
simplement à cause de leur 
confession vide? Absolument 
pas! I ls ne font cette 
confession que parce qu'ils 
o n t  é t é  s i m p l e m e n t  
e n s e i g n é s  a i n s i ,  c a r  
l'Évangile a touché le monde 
entier, et nous avons été 
enseignés que Jésus est le 
Fils de Dieu, raison pour 
laquelle les gens peuvent 
faire cette confession de 
façon charnelle aujourd'hui, 
sans être sauvés, sans 
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expérimenter la moindre 
c o n v e r s i o n !  E n  t o t a l  
contraste, au début de 
l'Église, au début de la 
Chrétienté, le nom de Jésus 
e t  s o n  s a l u t  é t a i e n t  
totalement nouveaux, et 
auparavant inconnus, et 
donc, c'était un message 
totalement étrange! Par 
conséquent, pour que vous 
fassiez cette confession à 
cette époque, il fallait que 
Dieu traitât avec vous! Pour 
que vous fassiez cette 
confession à une époque où 
le Christianisme venait juste 
de naître, où il était considéré 
comme la voie de l'hérésie, 
une nouvelle voie qu'on 
appelait hérésie, une voie, 
qui, pour le monde, véhiculait 
une doctrine étrange, il fallait 
que Dieu traitât avec vous sur 
le plan du salut! Vous ne 
pouviez pas le faire sans 
l'intervention de Dieu! C'est 
pourquoi l 'Apôtre Jean 
pouvait dire: «Quiconque 
confesse que Jésus est le Fils 
de Dieu, est de Dieu, car Dieu 
demeure en lui.» Vous devez 
placer cette Écriture dans le 
contexte de cette période de 
commencement, car elle était 
vraie au temps où elle a été 
écrite, étant un temps où les 
Ivraies n'étaient pas encore 
entrées, car c'était avant 
qu'elles ne fussent semées, 
car après qu'elles furent 
semées, elles changèrent 
alors complètement toute 
l'image de la Chrétienté, et 

vous devriez être en mesure 
de voir cette vérité!

Frères et sœurs, nous 
devons comprendre que cet 
Âge du Commencement de la 
Chrétienté (Frère Amos se 
réfère au schéma), Le 
Premier Âge de l'Église, était 
l'Âge des Semences Pures, 
des Semences Originelles, 
car seules les Semences 
Élues de Dieu ont été 
introduites dans la Chrétienté 
à cette époque. C'est le 
premier point à noter, le 
premier attribut principal de 
cet Âge, car le Premier Âge 
était un Âge de Semences 
Originelles. Mais je vous prie 
de vous rappeler aussi que 
ces Semences Élues, qui 
étaient les enfants de Dieu, 
ont été engendrées par la 
Pure Révélation de Jésus-
Christ, qui est la Parole Pure 
et Originelle de Dieu, car 
Jésus est «La Parole de 
Dieu». N'oubliez pas cette 
vérité absolue! (Apo. 19:13; 
Jean 1:14). Par conséquent, 
n o u s  p o u v o n s  T O U S  
maintenant voir certains 
attributs de ce Premier Âge, 
dont le premier est que c'était 
un Âge où il y avait des 
Semences Pures ,  des  
Semences Originelles, et 
donc, c'était un Âge où on 
pouvait voir des Semences 
Pures Originelles. Nous 
devons comprendre, par 
conséquent, qu'il s'agit de la 
Semence Standard que le 

Seigneur va également 
moissonner, ici même en ce 
Temps de la Moisson, car 
c'est là que la Véritable Église 
a commencé, et donc, c'est 
l'Âge qui nous donne la 
Semence Standard,  la  
Semence même que le 
Seigneur moissonnera en ce 
Temps de la Moisson. C'est le 
Premier Fruit du Dieu Tout-
Puissant, la Super Semence-
Église qui est née le Jour de 
la Pentecôte, celle qui 
constitue l'Église Primitive, 
L'Église Originelle. Puis-je 
maintenant ajouter, frères et 
sœurs, un deuxième attribut 
de cet Âge, et d'ailleurs un 

erattribut majeur de ce 1  Âge, 
étant un fait scripturaire 
central ou cardinal relatif à cet 
Âge de Semence Originelle, 
c'est qu'il était Apostolique. 
C ' É T A I T  U N  Â G E  
APOSTOLIQUE, ET IL EST 
TRÈS IMPORTANT QUE 
NOUS COMPRENIONS CE 
FA I T  E X T R Ê M E M E N T  
C R U C I A L  E T  
FONDAMENTAL! Puis-je 
dire ceci: PREMIÈREMENT, 
avant que l'Église Primitive 
de Dieu, qui est L'Épouse de 
Jésus-Christ, ne naisse le 
Jour de la Pentecôte, dans 
cette Église potentielle qui a 
été révélée dans la chambre 
haute, dans Actes Chapitre 1, 
nous pouvons clairement voir 
un Groupe   Ministériel Clé 
que le Seigneur Jésus avait 
établi pendant son Ministère 
Terrestre, et c 'étai t  le 
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Ministère Apostolique, le seul 
Groupe Ministériel que 
Jésus-Christ a mis en place 
quand il était ici. Le Ministère 
Apostolique, par conséquent, 
c o n s t i t u e  u n e  p a r t i e  
essentielle et fondamentale 
de l'Église Originelle, une 
partie clé et indissociable de 
la constitution spirituelle de 
l'Église Primitive, car il nous 
d o n n e  u n  i n g r é d i e n t  
Ministériel très crucial et 
indispensable de l'Église-
S e m e n c e  O r i g i n e l l e !  
DEUXIÈMEMENT, dans la 
chambre haute, qui abritait 
l'Église potentielle, nous 
voyons  éga lemen t  un  
Ministère Clé au sein de ce 
G r o u p e  M i n i s t é r i e l  
Apostolique. Et quel était 
exactement ce Ministère clé? 
Il y avait l'Apôtre Pierre, le 
Chef Apôtre des Juifs en ce 
temps-là, L'Apôtre de la 
Circoncision, (car cela 
signifie la même chose), qui 
était sur le terrain, avant, et 
pour la naissance de la Vraie 
Église, l'homme qui détenait 
« L ' A p o s t o l a t  d e  l a  
C i r c o n c i s i o n » ,  s e l o n  
Galates Chapitre 2, verset 8! 
C'était un homme mis à part 
par Jésus-Christ, parmi 
TOUS les autres Apôtres! En 
d ' a u t r e s  t e r m e s ,  n o n  
seulement il y avait Douze 
Apôtres qui constituaient Le 
Noyau De Départ, ou Le 
Groupe de Dépar t  du 
MINISTÈRE DU NOUVEAU 
TESTAMENT, qui étaient la 

Tê te  du  M in is tè re  du  
Nouveau Testament, car à 
cette époque, le Quintuple 
M i n i s t è r e   É p h é s i e n  
composé d'Apôtres, de 
Prophètes, d'Évangélistes, 
de Pasteurs, et de Docteurs, 
n'avait pas encore été 
totalement constitué, mais en 
plus, il y avait aussi L'Apôtre 
des Juifs, Saint Pierre, qui 
était l'homme qui détenait 
« L ' A p o s t o l a t  d e  l a  
Circoncision»! Car parmi 
les Apôtres que Jésus-Christ 
a établis à cette époque, il y 
avait «L'Apôtre» PIERRE, 
un homme dont l'office de 
Chef Apôtre était déjà établi 
sur le terrain, bien avant la 
naissance de l'Église, et pour 
la naissance de l'Église! Et 
c'est précisément en raison 
de sa position Apostolique 
principale, que dans la 
chambre haute, avant le Jour 
de la Pentecôte, comme le 
rapporte Actes Chapitre 1, 
l'Apôtre Pierre s'est levé, et a 
pris une prophétie de l'Ancien 
Testament, selon qu'il était 
inspiré par le Saint-Esprit, et 
lui a donné son application du 
temps présent, en déclarant 
que cette prophétie devait 
s'accomplir à ce moment 
précis, car un autre homme 
devait prendre la place de 
Judas! Par conséquent, nous 
p o u v o n s  T O U S  v o i r  
clairement la position clé qu'il 
occupait à l'époque, au sein 
du  Groupe Min is té r ie l  
Apostolique Juif. Église, 

r e g a r d e z  s i m p l e m e n t  
Matthieu Chapitre 16.  Je prie 
que Dieu m'aide ce soir. Dans 
Matthieu Chapitre 16, verset 
19, s'adressant directement 
et exclusivement à Pierre, le 
Maître a déclaré: «Et je te 
donnerai Les Clefs DU 
ROYAUME DES CIEUX», 
(qui est La Vraie Église de 
Dieu): «et tout ce que tu 
lieras sur la terre sera lié 
dans les cieux; et tout ce 
que tu délieras sur la terre 
sera délié dans les cieux.»  
Ce sont les trois clefs de 
l'accès divin au royaume de 
Dieu, qui  est  l 'Égl ise.  
Réfléchissez-y ce soir! Le 
Messie a donné «les clefs du 
royaume» à un Seul Homme 
uniquement! Alors, niez ça, si 
vous voulez! Vous pouvez 
traiter Saint Pierre de 
TOUTES sortes de noms qui 
existent sous le soleil, parce 
que vous êtes seulement 
envieux des trois clefs qu'il 
détenait, car vous pensez 
que c'est trop à porter pour un 
seu l  homme!  Re fusez  
d'accepter le fait divin 
scripturaire qui est que 
l'Apôtre Pierre, était l'homme 
qui détenait à lui seul «LES 
CLEFS du royaume des 
cieux»! TOUT cela parce que 
vous pensez qu'Aucun 
homme ne devrait les avoir, et 
que ces clefs divines ne 
peuvent réellement être 
données à Aucun mortel, et 
par conséquent, vous pensez 
qu'Aucun homme ne devrait 
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affirmer les avoir, parce que 
les  c le fs  du  royaume 
appartiennent uniquement à 
Jésus-Christ, et vous aimez 
tellement Jésus-Christ plus 
qu'il ne s'aime lui-même, et 
beaucoup plus que Dieu ne 
l'aime! Il faut utiliser votre 
prétendu amour, qui n'est rien 
d'autre qu'un amour pour 
Jésus-Christ, qui est charnel 
et totalement dépourvu de 
révélation, pour renverser la 
volonté parfaite de Dieu, la 
volonté révélée du Maître, 
Jésus-Christ! Il faut utiliser 
votre prétendu amour pour 
renverser les paroles mêmes 
de Jésus-Christ, «La Parole 
de Dieu»! Alors, je vous mets 
au défi: Continuez à vous 
battre pour l'honneur de 
Jésus-Christ, et niez le fait 
que Saint Pierre possède les 
Trois Clefs du Royaume! Je 
lance ce défi, parce que c'est 
exactement la façon dont les 
gens à l'entendement charnel 
se comportent, quand ils sont 
confrontés à un Ministère que 
le Seigneur Jésus a établi au-
dessus de TOUS les autres 
Ministères, parce qu'ils se 
comportent comme s'ils 
aimaient le Seigneur Jésus 
plus que Dieu ne l'aime, et 
pourtant, ils n'aiment Jésus-
Christ en aucune manière! 
Vous  ne  pouvez  t ou t  
simplement pas aimer le 
S e i g n e u r  J é s u s  s a n s  
révélation, sans révélation 
divine! Car comment au juste 
aimez-vous quelqu'un que 

vous ne voyez pas, quelqu'un 
que vous ne connaissez 
même pas?! Par conséquent, 
il faut que vous ayez une 
révélation, sinon, vous ne 
pouvez pas vraiment aimer le 
Seigneur Jésus! Le fait 
demeure, frères et sœurs, 
qu'à cette époque, lorsque le 
Maître était ici dans les jours 
de son Ministère Terrestre, il 
avait donné «les clefs du 
royaume des cieux» à un 
seul homme, l'Apôtre Pierre, 
et c'étaient les clefs d'accès 
divin au royaume de Dieu! La 
première clef était pour les 
Juifs, la Nation d'Israël; la 
deuxième clef était pour les 
Samaritains; et la troisième 
clef était pour les Gentils, et 
cet homme était là dans la 
chambre haute, exerçant son 
Rôle Apostolique Principal, 
avant, et aussi à la naissance 
de l'Église Primitive! Les clefs 
de l'accès divin au royaume 
de Dieu étaient dans la poche 
d'un seul homme, Saint 
Pierre, sous Christ, et 
pourtant, vous ne voulez pas 
voir sa position cruciale et 
principale dans l'Église 
Primitive! Tant mieux pour 
vous! C'est précisément pour 
cela que l'Apôtre Pierre a dû 
se lever le Jour de la 
Pentecôte, pour utiliser la 
première clef pour les Juifs, 
pour leur ouvrir la porte 
d'accès, un rôle qu'Aucun 
autre homme ne pouvait 
remplir! Il a également dû 
utiliser la deuxième clef pour 

ouvrir la porte d'accès aux 
Samaritains, dans Actes 
Chapitre 8, et aucun autre 
Apôtre ne pouvait le faire! 
Dans Actes Chapitre 10, il a 
également été envoyé par 
l'Esprit de Dieu à Césarée, 
dans la maison de Corneille, 
où il a utilisé la troisième et 
dernière clef pour ouvrir la 
porte du royaume aux 
Nations, avant même que 
l'Apôtre Paul, «L'Apôtre des 
Nations», ne fût lâché sur la 
scène! «Les Clefs du 
royaume des cieux» ont été 
données à un seul homme, et 
le même homme détenait 
aussi «L'Apostolat de la 
circoncision», et ce même 
homme était sur le terrain, 
avant la naissance de l'Église 
Originelle, et juste à la 
na i ssance  de  l 'Ég l i se  
Originelle, le Jour de la 
Pentecôte! Maintenant, niez 
ça! Nous avons beaucoup 
d'Écritures que nous allons 
passer au peigne fin dans ce 
message, dans le but de faire 
honneur à la Vérité, car nous 
sommes strictement sur un 
Terrain Biblique. NOUS 
D E V O N S  D ' A B O R D  
EXPOSER LA VÉRITABLE 
C O N S T I T U T I O N  
SPIRITUELLE DE L'ÉGLISE 
PRIMITIVE,  L 'ÉGLISE-
SEMENCE ORIGINELLE 
PURE, CAR VOUS DEVEZ 
VOIR PRÉCISÉMENT DE 
QUOI L'ÉGLISE PRIMITIVE 
ÉTAIT CONSTITUÉE, SUR 
LE PLAN MINISTÉRIEL, SI 
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VOUS VOULEZ VRAIMENT 
COMPRENDRE L'ÉGLISE 
ORIGINELLE DU TEMPS DE 
LA FIN QUI DOIT ÊTRE 
R E P R O D U I T E  
AUJOURD'HUI! Ce message 
requiert que nous passions la 
Sainte Bible au peigne fin, et 
que nous n'utilisions rien 
d'autre que les Saintes 
Écritures, pour exposer la 
Vérité, d'autant plus que la 
Vérité a été défiée, et surtout, 
parce que nous sommes 
confrontés aux forces des 
Ténèbres; nous luttons 
cont re  les  forces des 
T é n è b r e s ,  l ' e s p r i t  d e  
l'Antichrist!

Église, je vous prie de venir 
avec moi dans Galates 
Chapitre 2, et nous prendrons 
notre lecture à partir du verset 
6, où l'Apôtre Paul déclare 
ouvertement: «Or, de ceux 
qui étaient considérés 
comme étant quelque 
chose..., quels qu'ils aient 
pu être, cela ne m'importe 
en rien: Dieu n'a point 
égard à l'apparence de 
l'homme..., à moi, certes, 
ceux qui étaient considérés 
n'ont rien communiqué de 
plus.» Écoutez maintenant 
attentivement le verset 7: 
«Mais au contraire, ayant 
vu que l 'Évangile de 
l ' inc i rconcis ion»  ( les  
Gentils ou les Nations) «M'a 
été confié, comme celui de 
la circoncision» (les Juifs)  
«l'a été à PIERRE, Car Celui 

qui a opéré en PIERRE pour 
L ' A p o s t o l a t  d e  l a  
circoncision a opéré en Moi 
aussi envers les Nations.» 
Dire que Saint Paul s'est 
rendu à cette réunion avec 
Saint Barnabas, un autre 
Apôtre des Gentils, et que 
l'Apôtre Barnabas n'a pas 
réprimandé l'Apôtre Paul, ou 
qu'il ne l'a pas traité d'homme 
arrogant  et  ambi t ieux,  
d ' h o m m e  à  l ' e g o  
surdimensionné, se croyant 
faussement supérieur, et que 
l'Apôtre Barnabas n'a pas 
non p lus  ré fu té  ce t te  
aff i rmat ion ouver te de 
l'Apôtre Paul ce jour-là, dans 
ce forum public à Jérusalem! 
N'oubliez d'ailleurs pas que 
Paul et Barnabas ont été 
envoyés le même jour par le 
Saint-Esprit, et pourtant, 
Barnabas ne s'est pas 
opposé à la déclaration de 
P a u l ,  c a r  c ' é t a i t  u n e  
affirmation qui était vraie, une 
affirmation faite de bonne foi 
(une affirmation légitime ou 
authentique)! Ce scénario 
devrait même nous faire voir 
simplement à quel point les 
hommes qui sont là-dehors 
dans le monde religieux sont 
ignorants et complètement 
vides, car en effet, les Gentils 
sont des gens insensés, qui 
n'ont Aucune révélation de 
quoi que ce soit! Ils sont 
simplement inspirés par leur 
ego, leur ego charnel, et leur 
sentiment de suffisance, leur 
statut de «grand homme» 

dans le Ministère. Et pour 
cette raison, ils n'accepteront 
jamais aucun Leadership 
dans le Ministère, Leadership 
qu'ils ont toujours nié, et 
rejeté, et haï avec passion, et 
ils ne se soumettront pas non 
plus au Grand Plan de la 
Rédemption de Dieu, en 
laissant Dieu utiliser quelque 
homme que ce soit, de 
quelque manière majeure 
que ce soit! Ils ne l'ont jamais 
fait, et ils ne le feront jamais! 
Saints, dire que ce jour-là, 
dans cette réunion précise à 
Jé rusa lem,  TOUS l es  
Apôtres Juifs étaient là, avec 
les Quatre autres Groupes 
Ministériels, «Les Anciens», 
et pourtant, aucun d'entre 
eux n'a contesté l'affirmation 
ouverte relative aux positions 
Apostoliques prééminentes 
ou principales de Saints 
Pierre et Paul, parce que 
c'était la vérité absolue et 
i n d é n i a b l e !  C a r  i l s  
connaissaient les positions 
principales que les deux 
hommes occupaient en ce 
temps-là, au sein du Groupe 
Ministériel Apostolique: Car 
Saint Pierre était en effet 
L'Apôtre des Juifs, tandis que 
Saint Paul était L'Apôtre des 
N a t i o n s !  N o u s  a l l o n s  
reprendre Galates Chapitre 
2, en commençant  par le 
verset 7: «Mais au contraire, 
ayant vu que L'ÉVANGILE 
de l'incirconcision M'a été 
confié,» (a été confié à 
PAUL, établissant Paul au-
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dessus de tous les autres 
A p ô t r e s  e n v o y é s  a u x  
N a t i o n s ,  y  c o m p r i s  
Barnabas), «comme CELUI 
de la circoncision l'a été à 
PIERRE,» (établissant Pierre 
au-dessus de tous les autres 
Apôtres envoyés aux Juifs, y 
compris Jacques et Jean); 
«(Car Celui» (Dieu)  «qui a 
opéré en PIERRE pour 
L ' A P O S T O L AT  d e  l a  
circoncision a opéré en 
MOI aussi envers les 
N a t i o n s ) . »  A l o r s ,  j e  
demande: Qu'allez-vous faire 
de la sérieuse réalité de cette 
revendication du Ministère 
d'Apôtre Conducteur ou 
d'Apôtre Principal! Verset 9: 
«Et ayant reconnu la grâce 
qui M'a été donnée» (a été 
donnée à PAUL), «Jacques, 
et Céphas, et Jean, qui 
étaient considérés comme 
étant des colonnes, me 
donnèrent, à MOI et à 
Barnabas», (qui était un 
autre Apôtre envoyé aux 
N a t i o n s ) ,  « l a  m a i n  
d'association, afin que 
NOUS», (Paul et Barnabas), 
«a l lass ions  vers  l es  
nations», (les Gentils), «et 
EUX» (les Apôtres Juifs), 
«vers la circoncision», (les 
Juifs). La question essentielle 
est la suivante: Pourquoi 
sommes-nous allés dans ces 
deux textes Bibl iques? 
Pourquoi sommes-nous allés 
dans Matthieu 16:19, et aussi 
dans Galates 2:7-8? Frères 
et sœurs, c'est pour vous 

montrer quelque chose, car 
vous devez voir que l'Apôtre 
Pierre occupait une position 
pr inc ipa le  au se in  du 
Ministère Apostolique que 
Jésus-Christ avait établi pour 
les Juifs, et vous ne pouvez 
pas nier ce fait, ni ôter sa 
place principale! En outre, 
dans Actes Chapitre 10, Saint 
Pierre eut une vision de Dieu, 
et dans cette vision, le 
Seigneur fit descendre du ciel 
une toile liée par les quatre 
coins, dans laquelle il y avait 
T O U T E S  s o r t e s  d e  
quadrupèdes et de reptiles. 
Alors Saint Pierre entendit 
une voix qui disait: «Pierre, 
lève-toi, tue et mange.» Et il 
répondit: «Non, Seigneur, car 
je n'ai jamais rien mangé 
d'impur ou d'immonde.» Et le 
Seigneur lui dit: «Ce que Dieu 
a purifié, ne le traite pas 
d'impur.» Cela arriva trois 
fois, et la vision cessa, et 
après cette expérience il se 
demandait: «Qu'est-ce que 
c'est que ce genre de 
vision?» Alors des hommes 
envoyés de la part de 
Corneille se présentèrent à 
sa porte, demandant à le voir. 
E t  comme l 'Espr i t  du  
Seigneur lui avait dit: «Va 
avec ces hommes, et ne pose 
pas de question», il se rendit 
avec eux à Césarée, en 
Syrie, dans la maison de 
Corneille, et là il établit La 
Connexion des Gentils, 
lorsque Dieu l'utilisa pour 
ouv r i r  l a  po r te  de  la  

Rédemption aux Gentils, 
nous donnant l'application de 
la  t ro is ième «clef  du 
royaume des cieux», qu'il 
détenait. Actes Chapitre 10, 
versets 44-48, rapporte: 
«Comme Pierre prononçait 
encore ces mots, l'Esprit 
Saint tomba sur TOUS ceux 
qui entendaient la Parole. 
E t  les  f idè les  de  la  
circoncision, tous ceux qui 
étaient venus avec Pierre, 
s'étonnèrent de ce que le 
Don du Saint Esprit était 
répandu aussi sur les 
N a t i o n s ,  c a r  i l s  l e s  
entendaient parler en 
langues et magnifier Dieu. 
Alors Pierre répondit: 
Quelqu 'un  pourra i t - i l  
refuser l'eau, afin que ceux-
ci ne soient pas baptisés, 
eux qui ont reçu l'Esprit 
S a i n t  c o m m e  n o u s -
mêmes? Et il commanda 
qu'ils fussent baptisés au 
nom du Seigneur. Alors ils 
le prièrent de demeurer là 
quelques jours.» La porte 
de la Vie ayant été ouverte 
aux Nations, par l'homme qui 
détenait les clefs, le Ministère 
de l'Apôtre Paul pouvait alors 
être mis en branle, car Saint 
P a u l  n e  p o u v a i t  p a s  
commencer son Ministère 
destiné aux Nations, sans 
que cette porte ne soit 
d'abord ouverte, car un seul 
homme sous Christ, et par 
l'autorité de Christ, détenait la 
clef! Alors combattez ça! Niez 
ça! Refusez de voir la position 
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cruciale qu'occupait l'Apôtre 
Pierre dans ce Premier Âge 
de la Chrétienté! Niez-en la 
réalité, et rejetez-la, TOUT 
cela parce que vous ne 
voulez pas voir Un Ministère 
Conducteur, Un Ministère 
Apostolique Conducteur! En 
allant à Actes Chapitre 15, qui 
nous donne un deuxième 
récit  inspiré du même 
scénario, de la réunion des 
Anciens à Jérusalem, que 
nous avions considéré plus 
tôt dans Galates Chapitre 2, 
regardez ce que l'Apôtre 
Pierre a déclaré au verset 7; 
toutefois, nous le lirons à 
partir du verset 6: «Et les 
Apôtres et les Anciens 
s ' a s s e m b l è r e n t  p o u r  
examiner cette affaire», 
(que les Apôtres Paul et 
Barnabas leur  avaient  
apportée à Jérusalem). 
Observez le verset 7, alors 
que l'Apôtre Pierre se lève 
pour faire une affirmation 
ouverte, une déclaration 
publique, selon que la Sainte 
Bible la rapporte alors): «Et 
une grande discussion 
ayant eu lieu, PIERRE se 
leva et leur dit: Hommes 
f r è r e s ,  v o u s  s a v e z  
vous-mêmes que, dès les 
jours anciens, DIEU M'A 
CHOISI ENTRE VOUS, afin 
que PAR MA BOUCHE les 
N a t i o n s  o u ï s s e n t  l a  
Parole de l'Évangile, et 
qu'elles crussent.» Il s'agit 
d'un choix divin qu'aucun 
homme ne peut combattre, et 

un choix qu'aucun homme ne 
peut contester, nier, ou 
renverser, et personne ne 
peut non plus annuler son 
accomplissement divin! Niez-
le AUTANT que vous le 
voulez, la Vérité demeure 
toujours la Vérité: Parmi 
TOUS les Apôtres Originels 
Juifs, c'est l'Apôtre Pierre, et 
uniquement l'Apôtre Pierre, 
qui a fait La Connexion des 
Nations, exactement comme 
c'est écrit, et cela règle la 
question! (Actes 10). Par 
conséquent, frères et sœurs, 
nous pouvons TOUS voir que 
dans ce Premier Âge de la 
Chrétienté, Un Seul Homme, 
l'Apôtre Pierre, était Le 
Connecteur des Nations; 
Un Seul Homme, l'Apôtre 
Pierre, était celui qui détenait 
« L ' A p o s t o l a t  d e  l a  
Circoncision»; et Un Seul 
Homme, l'Apôtre Pierre, 
était aussi celui qui détenait 
«Les Clefs du Royaume 
des cieux». Saints, qui 
peut nier ou contester ces 
Vérités absolues et claires 
des Saintes Écritures, sauf 
un Incrédule chronique, une 
Semence du Serpent! Aucun 
des Apôtres de l'Église 
Primitive, notamment Deux 
des Trois Apôtres-Clés 
envoyés aux Juifs, à savoir 
Jacques  e t  Jean ,  n 'a  
j a m a i s  c o m b a t t u  o u  
contesté l'Apôtre Pierre au 
s u j e t  d e  s a  p o s i t i o n  
pr incipale,  sa posi t ion 
Ministér ie l le  Pr inc ipale 

Apostolique pour les Juifs, 
p a r c e  q u ' i l s  s a v a i e n t  
précisément qui il était, ce 
que le Seigneur Jésus avait 
fait de lui au sein du Groupe 
Ministériel Apostolique, et ils 
savaient aussi ce que le 
Seigneur avait investi en lui! 
Ils n'ont pas nié ou rejeté son 
M i n i s t è r e  A p o s t o l i q u e  
Principal destiné aux Juifs, et 
aucun des Apôtres n'a 
manifesté non plus de l'envie 
et de la jalousie envers lui, 
parce que dans ce Premier 
Âge de la Chrétienté, au 
Commencement de l'Église 
Primitive, ils étaient TOUS 
une Classe Ministérielle 
Originelle, de cœur pur, très 
h u m b l e ,  t r è s  f i d è l e ,  
totalement soumise, et 
dévouée, UN MINISTÈRE 
SEMENCE PURE! Et c'est en 
raison du fait absolu que 
l'Apôtre Pierre était le Chef 
Apôtre des Juifs, l'homme qui 
détenait «L'Apostolat de la 
circoncision», que, lorsque 
vous examinez le Livre des 
Actes, à partir du Chapitre 1 
jusqu'au Chapitre 12, son 
témoignage inspiré tourne 
a u t o u r  d u  M i n i s t è r e  
Apostolique de Saint Pierre. 
Cela est dû au fait qu'il était le 
Chef Apôtre des Juifs, car il 
dé tena i t  «L 'Aposto la t  
de  la  C i rconc is ion»!  
Réfléchissez-y ce soir! Il 
s'agit d'une vérité que nous 
avons exposée dans le 
numéro du Magazine Le 
Scribe, intitulé: Les Actes 
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Des Apôtres: «Écrire» Le 
Dernier Chapitre.

Frères et sœurs, nous 
d e v o n s  m a i n t e n a n t  
demander: Pour quelle raison 
précisément mettons-nous 
ce fait en évidence? La raison 
est que vous devez voir 
quelque chose! Vous devez 
voir précisément ce que le 
Seigneur Jésus a fait ici dans 
ce Premier Âge, (Frère Amos 
se réfère au schéma), le 
Ministère Apostolique qu'il a 
établi sur l'Église du Nouveau 
Testament, parce que nous 
devons voir la constitution 
divine de cette Église-
Semence Pure, L'Église-
Semence Originelle! Car 
dans cette Église-Épouse-
Semence Originelle, il y avait 
l e  G r o u p e  M i n i s t é r i e l  
Apostolique Originel que 
Dieu a utilisé comme les 
Accoucheurs de l'Église 
P r i m i t i v e ,  c a r  c ' e s t  
sous leur Ministère que 
l ' É g l i s e  d u  N o u v e a u  
Testament est née, faisant 
des Apôtres Originels les 
A c c o u c h e u r s  d e  L a  
Véri table Égl ise! C'est 
u n  f a i t  e s s e n t i e l  e t  
fondamental de l'Église de 
Dieu du Nouveau Testament, 
l'Église de Dieu qui est née le 
Jour de la Pentecôte, car elle 
n'est pas née sans ses 
Accoucheurs Apostoliques! 
Elle est née sous la Direction 
vigilante et avisée des 
Apôtres Originels, dont le 

Seigneur Jésus a fait les 
Accoucheurs de l'Église-
Semence Originelle Pure! En 
outre, saints, non seulement 
il y avait le Groupe Ministériel 
Apostolique Originel que 
Dieu a  u t i l i sé  comme 
Accoucheu rs ,  pou r  l a  
na i ssance  de  l 'Ég l i se  
Pr im i t i ve ,  ma is  auss i ,  
parmi ces Accoucheurs 
Apostoliques, il y avait 
L'Apôtre des Juifs, l'Apôtre 
Pierre, l'homme qui détenait 
« L ' A p o s t o l a t  d e  l a  
Circoncision», l'homme qui 
détenait aussi «Les Clefs du 
royaume des cieux», et 
l'homme qui était aussi Le 
Connecteur des Gentils! 
Église, ce sont des sujets 
c r u c i a u x ,  d e s  f a i t s  
cardinaux et immuables 
relatifs à l'Église Primitive, 
des fa i ts  scr ip tura i res 
indéniables, et il est très 
impératif que vous voyiez ces 
attributs fondamentaux de 
l ' É g l i s e  P r i m i t i v e ,  l a  
constitution spirituelle de 
cette Église Originelle, qui 
n'était rien d'autre qu'une 
Église Apostolique! Vous 
devez voir cet Attribut 
Aposto l ique cruc ia l  e t  
indissociable, ainsi que ce 
modèle crucial et immuable, 
car Dieu est parfait dans 
TOUTES Ses Voies. Par 
conséquent, la manière 
dont Dieu a produit la 
Première Église, qui est 
l ' É g l i s e  S t a n d a r d ,  l a  
Semence Standard, est 

e x a c t e m e n t  l a  m ê m e  
manière dont Il reproduira 
l'Église du Temps de la Fin, 
C a r  l a  L o i  d e  l a  
Reproduction est Une: LA 
LOI DE LA REPRODUCTION 
DE DIEU EST UNE! De plus, 
et selon que c'est écrit: 
C h a q u e  S e m e n c e  s e  
r e p r o d u i t  s e l o n  s o n  
espèce! (Gen. 1:11). En 
d'autres termes, saints de 
Dieu, vous devez voir la place 
t r è s  c r u c i a l e  e t  t r è s  
indispensable du Ministère 
A p o s t o l i q u e ,  l e s  
Accoucheurs de l'Église-
Semence Originelle Pure, 
celle qui est née le Jour de la 
Pentecôte! Pourquoi vais-je 
là-bas? C'est simplement 
pour la raison suivante: Si 
vous  vou lez  v ra imen t  
comprendre l'Église pour 
laquelle le Seigneur Jésus 
revient, et aussi comprendre 
précisément comment elle 
doit être Reproduite, vous 
devez d'abord voir la vraie 
constitut ion de l 'Église 
Primitive, et vous devez 
aussi voir précisément 
comment elle a été produite, 
comment elle est née, 
dans ce Premier Âge! Le 
Seigneur n'a rien laissé à 
l'imagination des hommes, 
mais tout ce que Dieu 
fait, ou ce qu'Il a l'intention de 
faire pour l'Épouse de Christ, 
e s t  e x c l u s i v e m e n t  e t  
solidement basé sur les 
Saintes Écritures, car nous 
ne courons pas après des 
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ombres, et nous ne battons 
pas non plus l'air! Ôtez ou 
niez l'un des ingrédients ou 
attributs essentiels de l'Église 
P r i m i t i v e ,  s e l o n  s o n  
application ici en ce Temps de 
la Fin, et vous n'avez Rien, 
absolument Rien! Il s'agit des 
attributs essentiels, des faits 
majeurs de l'Église-Semence 
Or ig ine l le  qui  ont  é té 
manifestés dans le Livre des 
Actes, des faits scripturaires 
cardinaux que le Monde 
Religieux ne voit pas, et par 
conséquen t ,  qu ' i l s  ne  
considèrent pas, parce qu'ils 
ne suivent pas Jésus-Christ 
selon une vraie révélation 
divine de la Sainte Bible! 
TOUT ce qu'ils savent, c'est 
s implement  confesser :  
«Jésus a sauvé mon âme, car 
il est mort pour mes péchés 
sur la croix», et c'est 
tellement vrai. Cependant, SI 
c'est tout ce que tu sais et 
vois, SI c'est tout ce que tu 
acceptes dans la Sainte 
Bible, alors tu ne sais Rien, et 
tu n'as absolument Rien, et 
par conséquent, j'ai toutes les 
raisons de douter que tu aies 
même jamais été sauvé! Car 
tu ne peux pas demeurer un 
bébé à vie, PARCE QUE 
PERSONNE NE NAÎT POUR 
DEMEURER UN BÉBÉ 
JUSQU'À SA MORT! Aucun 
bébé qui naît ne demeure un 
bébé toute sa vie, car il ne 
peut que grandir jusqu'à ce 
qu'il atteigne la maturité! 
Nous disons simplement que 

le fait d'être sauvé va au-delà 
de la vérité relative à Jean 
3:16, Jean 5:24, et Romains 
10:9-10, car ces Saintes 
Écritures ne nous donnent 
que le début du salut! Sinon, 
je dois aussi vous demander: 
Qu'a l lez-vous fa i re de 
Matthieu 13:11, de Jean 
16:12-13, de Jean 8:31-32, et 
d'Apocalypse 1:1-3?! Nous 
avons exposé cette Vérité 
dans le numéro du Magazine 
Le Scribe, intitulé: Voyez Le 
Tableau D'Ensemble. Cela 
prouve clairement que si 
TOUT ce que tu veux, et si 
TOUT ce que tu veux 
accepter, c'est Jean 3:16, 
Jean 5:24, et Romains 10:9-
10, alors tu n'es pas sauvé, 
parce que le même Jésus-
Christ a déclaré de façon 
claire et catégorique dans 
Jean Chapitre 16, versets 12-
13: «J'ai encore beaucoup 
de choses à vous dire; mais 
vous ne pouvez pas les 
supporter maintenant. 
Mais  quand Celui - là ,  
l'Esprit de Vérité», (Le 
Consolateur, le Saint-Esprit) 
«sera venu» (dans votre 
c œ u r ) ,  « I L  V O U S  
CONDUIRA DANS TOUTE 
LA VÉRITÉ: car Il ne parlera 
pas de Lui-même; mais Il 
dira tout ce qu'Il aura 
entendu, ET IL VOUS 
A N N O N C E R A   L E S  
CHOSES» (DE JÉSUS-
C H R I S T )  « Q U I  V O N T  
ARRIVER», (DANS LES 
DIFFÉRENTS ÂGES ET 

JONCTIONS DE TEMPS, AU 
FUR ET À MESURE QUE 
NOUS AVANÇONS AVEC LE 
S E I G N E U R  D A N S  L E  
TEMPS)! Plus tôt dans Jean 
Chapitre 8, versets 31-32, 
Jésus-Christ a clairement 
déclaré: «Alors Jésus dit 
aux Juifs qui avaient cru en 
lui: Si vous PERSÉVÉREZ 
dans ma Parole, ALORS 
VOUS ÊTES VRAIMENT 
MES DISCIPLES; Et vous 
connaîtrez la Vérité, et la 
Vérité vous affranchira.» 
Par conséquent, si tu ne peux 
pas recevoir davantage de 
Vérité Révélée de la Parole 
de Dieu, et que tu veux 
seulement demeurer un bébé 
à vie, en restant seulement 
avec Jean 3:16; Jean 5:24, et 
Romains 10:9-10, alors tu 
n'es très certainement pas 
sauvé, parce que comme 
nous l'avions dit plus tôt, 
Personne ne demeure un 
bébé toute la vie! En 
substance, et par rapport à 
notre message d'aujourd'hui, 
SI vous ne pouvez pas voir la 
place capitale, centrale, 
décisive, irremplaçable et 
indispensable du Ministère 
Apostolique dans l'Église 
Originelle, dans cette Église 
Pr im i t i ve ,  i l  vous  es t  
totalement impossible de 
comprendre, et encore moins 
d'apprécier, ce dont nous 
traitons dans ce message 
intitulé: Les Vases De La 
Vérité Envoyés De Dieu, Des 
Vases D'argile - En Défense 
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De William Branham, Contre 
Believethesign.Com!

Frères et sœurs, vous devez 
voir le Premier Âge pour ce 
qu'il était vraiment, car il 
n'était rien d'autre qu'un Âge 
Apostolique. C'était un Âge 
purement Apostolique, qui 
nous donne une Église 
Apostolique. Je répète par 
s o u c i  d ' i n s i s t a n c e  
n é c e s s a i r e :  L ' É g l i s e -
Semence Pure et Originelle 
qui a été produite par la 
puissance de Dieu le Jour de 
la Pentecôte, était une Église 
Apostolique. La question qui 
s'ensuit nécessairement est 
la suivante: Qu'est-ce qui l'a 
e x a c t e m e n t  r e n d u e  
Apostolique? Qu'est-ce qui a 
fait du Premier Âge un Âge 
Apostolique, et de l'Église 
P r i m i t i v e  u n e  É g l i s e  
Apostolique? C'est la même 
raison qui avait fait de l'Ère de 
l'Ancien Testament une Ère 
Prophétique: Le fait que Dieu 
avait traité avec cette Ère par 
l ' i n t e r m é d i a i r e  d e s  
Prophètes, qui ont apporté la 
pensée de Dieu aux enfants 
d'Israël, en tant que la Tête du 
M in i s t è re  de  l ' Anc i en  
Testament, composé de 
Prophètes, de Sacrificateurs, 
et de Lévites, Un Triple 
Ministère! Dans le même 
ordre d'idées, le Premier Âge 
de l'Église, qui nous donne 
l'Église Primitive Originelle, 
était un Âge Apostolique, car 
le Seigneur avait traité avec 

cet Âge par l'intermédiaire 
des Apôtres, qui ont apporté 
la pensée de Christ à 
l'Épouse Universelle, en tant 
que la Tête du Ministère du 
N o u v e a u  Te s t a m e n t ,  
composé d'Apôtres, de 
Prophètes, d'Évangélistes, 
de Pasteurs et de Docteurs, 
Un Quintuple Ministère! Les 
Apôtres const i tuent  le  
Groupe Ministériel de Départ, 
du Nouveau Testament, et 
par conséquent, ils étaient le 
seul Groupe Ministériel que 
Jésus-Christ a constitué 
lorsqu'il était ici dans les jours 
de son Ministère Terrestre, 
étant la Tête du Ministère du 
Nouveau Testament, les 
Écr ivains inspirés,  les 
P r é d i c a t e u r s ,  e t  l e s  
Dépositaires de la Vraie Foi 
Révélée de Jésus-Christ. 
Frères et sœurs, nous 
devons comprendre que, la 
manière dont Dieu a produit 
l'Église Primitive ce jour-là, le 
Jour de la Pentecôte, c'est de 
cette même manière qu'Il la 
reproduira aujourd'hui, ici en 
ce Temps du Soir. C'est 
pourquoi  nous devons 
d'abord voir le Premier Âge 
d e  l ' É g l i s e ,  q u i  é t a i t  
s t r i c t e m e n t  u n  Â g e  
Apostolique, un Âge que 
nous devons comprendre. 
Nous sommes sur le Terrain 
de la Bible, mais ces 
hommes, qui ne savent pas 
distinguer leur gauche de leur 
droite, ont l'audace d'ouvrir 
leurs bouches pour parler de 

c h o s e s  q u ' i l s  n e  
comprennent pas, exposant 
leur honte devant le monde, 
dévoilant leur postérieur aux 
yeux du monde, condamnant 
ce qui dépasse leur niveau de 
compréhension! Regardez 
ce que dit la Sainte Bible dans 
Éphésiens, Chapitre 2, verset 
20, à partir du verset 19: 
«Ainsi donc vous» (les 
Gentils Élus)  «n'êtes plus 
étrangers ni forains, mais 
vous êtes concitoyens des 
saints», (les saints Juifs), «et 
gens de la maison de 
Dieu.» (Écoutez maintenant 
le verset 20): «Ayant été 
É D I F I É S »  ( L ' É g l i s e  
Universelle du Nouveau 
Testament est ÉDIFIÉE), 
«sur Le Fondement DES 
APÔTRES et Prophètes» 
(de l'Ancien Testament, qui 
ont parlé de la Nouvelle 
Alliance à venir, posant ainsi 
un Fondement prophétique 
pour la Foi du Nouveau 
Testament, que les Apôtres 
ont écrite par le Saint-Esprit), 
«Jésus Christ lui-même 
étant la Maîtresse Pierre du 
Coin» ,  (La  P ie r re  de  
Fondation Initiale; la Pierre 
Principale; la Véritable Pierre 
Angulaire).  Cependant,  
lorsque l'Église Primitive est 
née, cette Église Originelle 
était solidement établie sur le 
Fondement des Apôtres 
Originels, dont le Message 
inspiré relatif au Messie avait 
été annoncé d'avance par les 
Prophètes de l 'Anc ien 
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Testament. Alors, nous 
p o u v o n s  T O U S  v o i r  
clairement la place centrale 
qu'occupaient les Apôtres 
dans l'Église du Nouveau 
Testament, car ils sont les 
Poseurs de Fondement de 
l ' É g l i s e  O r i g i n e l l e  d u  
N o u v e a u  Te s t a m e n t ,  
l'Épouse Universelle de 
Jésus-Christ. Considérons 
d'ailleurs ce que Jésus a 
déclaré au sujet des Apôtres 
dans Jean Chapitre 17, 
verset 20: «Or je ne fais pas 
seulement des demandes 
pour ceux-ci…» Et de qui 
exactement le Seigneur 
parlait- i l  ce jour- là? I l  
s'agissait des Apôtres! Verset 
20: «Or je ne fais pas 
seulement des demandes 
pour ceux-ci, mais aussi 
pour ceux qui croient en 
moi PAR LEUR PAROLE»; 
(par la Révélation de Jésus-
Christ que les Apôtres 
portent). Pourquoi en est-il 
ainsi? C'est parce que les 
Apôtres sont ceux qui portent 
la Vraie Révélation de Jésus-
Christ, car c'est à eux qu'a été 
confiée la Vraie Foi Révélée 
de Jésus-Christ, en tant que 
la Tête du Ministère du 
Nouveau Testament, et les 
Poseurs de Fondement de 
l'Église Toute Entière. C'est 
pourquoi ils étaient les 
Accoucheurs de l'Église, les 
É c r i v a i n s  i n s p i r é s  d e  
l'ensemble du Nouveau 
Testament, les Enseignants, 
les Dépositaires, et les 

Gardiens de la Vraie Foi de 
Jésus-Chr is t !  Dans  la  
présentation de ce message, 
frères et sœurs, nous avons 
beaucoup d'Écritures à lire, 
car nous allons entrer et sortir 
des Saintes Écritures, parce 
que nous sommes «les 
enfants de Lumière», des 
Semences de la Sainte Bible. 
C'est en raison du fait que les 
Apôtres sont les Porteurs de 
la Vraie Foi de Jésus-Christ, 
que dans 2 Pierre Chapitre 3, 
versets 1-2, l'Apôtre Pierre a 
imploré: «Je vous écris 
déjà, bien-aimés, cette 
seconde Lettre; et, dans 
l'une et dans l'autre, je 
r é v e i l l e  v o t r e  p u r e  
intelligence en rappelant 
c e s  c h o s e s  à  v o t r e  
mémoire, afin que vous 
v o u s  s o u v e n i e z  d e s  
paroles qui ont été dites à 
l'avance» (dans l'Ancien 
Testament) «par les saints 
P r o p h è t e s ,  e t  d u  
c o m m a n d e m e n t  d u  
Seigneur et Sauveur par 
vos APÔTRES.» Il a donné 
cet avertissement, parce que 
c'est aux Apôtres Originels 
qu'a été confiée la Vraie Foi 
Révélée de notre Seigneur 
Jésus-Christ! Puis-je avertir 
que le «commandement» 
mentionné dans ce verset 
précis de l'Écriture, n'a 
absolument rien à voir avec 
les Dix Commandements qui 
se trouvent dans la Torah, car 
il s'agit de la Révélation de 
Jésus-Christ, la Foi du 

Nouveau Testament! Point! 
C'est pour cette raison 
fondamentale, et en raison de 
la Vraie Lumière de Jésus-
Christ que les Apôtres ont 
portée, qu'il est écrit à propos 
des saints de l 'Égl ise 
Primitive dans Actes Chapitre 
2 ,  verset  42:  «Et  i ls  
PERSÉVÉRAIENT» (DE 
FAÇON INÉBRANLABLE) 
«dans la Doctrine», (un nom 
col lect i f ,  désignant les 
P l u s i e u r s  D o c t r i n e s  
Apostoliques de Jésus-Christ 
que les Apôtres ont portées, 
p o u r  l ' É g l i s e - É p o u s e  
Originelle Universelle), «et la 
communion des Apôtres, 
dans la fraction du pain et 
les prières.» En allant à 
Actes Chapitre 16, les 
versets 4-5 rapportent aussi 
clairement: «Et comme ils 
passaient par les villes, 
ils leur remirent POUR 
L E S  G A R D E R ,  l e s  
o r d o n n a n c e s » ,  ( l e s  
e n s e i g n e m e n t s ,  l e s  
i n s t r u c t i o n s  d i v i n e s ) ,  
«établies par les Apôtres et 
les anciens qui étaient à 
J é r u s a l e m .  L E S  
A S S E M B L É E S  D O N C  
ÉTAIENT AFFERMIES 
DANS LA FOI», (DANS LA 
FOI APOSTOLIQUE), «et 
croissaient en nombre 
chaque jour.» C'est aussi 
pour cette raison que dans 
Galates Chapitre 1, l'Apôtre 
Paul a fait une déclaration 
extrêmement importante à 
l'endroit des saints, à partir du 
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verset 6, en les mettant en 
garde: «Je m'étonne de ce 
q u e  v o u s  p a s s e z  s i  
promptement de Celui» 
(Dieu) «qui vous a appelés 
par la grâce de Christ, à un 
Évangile différent, qui n'en 
est pas un autre» (Évangile 
entièrement); «mais il y a 
d e s  g e n s  q u i  v o u s  
troublent, et qui veulent 
PERVERTIR l'Évangile du 
Christ.» Car la simple 
perversion de la Vraie 
Révélation de Jésus-Christ 
que les Apôtres ont portée, de 
quelque manière que ce soit, 
et dans quelque mesure que 
ce soit, aussi petite ou 
i ns ign i f i an te  so i t - e l l e ,  
transforme l'Évangile en un 
autre évangile, car elle le 
«fait Lever» complètement, 
nous donnant la mort dans le 
pot! Ceci montre clairement 
que l'efficacité ou l'effectivité 
de l'Évangile de Jésus-
Christ, réside dans sa pureté 
absolue! Car seule la Parole 
Pure de Dieu peut donner la 
Vie Éternelle, car comme il 
est écrit dans Galates 
Chapitre 5, verset 9: «Un Peu 
de Levain FAIT LEVER LA 
PÂTE TOUTE ENTIÈRE»! 
Maintenant, regardez la 
déclaration lourde de l'Apôtre 
Paul, consignée dans les 
versets 8-9 de Galates 
Chapitre 1, où il proclame 
avec hardiesse: «Mais 
quand NOUS-MÊMES», (les 
Apôtres de Jésus-Christ, 
parlant en particulier de lui-

même et de Barnabas), «ou 
quand un Ange venu du ciel 
vous évangéliserait outre 
ce que NOUS» (les Apôtres) 
«vous avons évangélisé, 
QU'IL SOIT ANATHÈME. 
C o m m e  N O U S »  ( l e s  
Apôtres) «l'avons déjà dit, 
maintenant aussi je le dis 
encore: Si Quelqu'un vous 
Évangélise outre», (c'est-à-
dire prêche un Évangile 
Perverti, qui est contraire à la 
Doctrine Apostolique), «ce 
que vous avez reçu,» (de 
ces Apôtres Originels), 
«QU'IL SOIT ANATHÈME.» 
Quelle déclaration lourde de 
l a  p a r t  d ' u n  m o r t e l !  
Cependant, l'Apôtre Paul a 
fait cette déclaration sous 
l'inspiration divine du Saint-
Esprit! Frères et sœurs, cet 
impor tan t  passage de  
l 'Écr i ture nous permet 
d'apprécier l'infaillibilité et 
l ' immuabil ité de la Foi 
Révélée de Jésus-Christ, que 
les Apôtres Originels portent, 
car elle est Un Absolu! 
P rêcher  ou  ense igner  
quelque chose de contraire à 
ce que les Apôtres de l'Église 
Primitive ont établi, c'est 
co lpor te r  un  message 
anathème! Et combien de 
pe rsonnes  au jou rd 'hu i  
prêchent et enseignent un 
évangile anathème! Combien 
de personnes aujourd'hui 
adorent le Seigneur au 
t r ave rs  d ' un  évang i l e  
anathème! Aujourd'hui la 
C h r é t i e n t é  e s t  p l e i n e  

d e  p r é d i c a t e u r s  e t  
d'enseignants d'un évangile 
anathème, des hommes qui 
n'ont Aucune révélation de 
quoi que ce soit, et c'est 
précisément pour cette 
raison qu'i ls colportent 
maintenant un évangile 
matérialiste à travers toute la 
création, appelé l'évangile de 
la prospérité, Un Évangile 
Anathème! Réfléchissez-y ce 
soir! Cette importante et 
grande déclaration n'a pas 
été faite par un homme qui ne 
savait pas distinguer sa 
gauche de sa droite; et ce 
n'était pas un homme qui 
jouait aux devinettes, ni un 
homme qui exprimait ses 
pensées charnelles sur des 
sujets relatifs à la révélation 
de Jésus-Christ, en disant: 
«Eh bien, voici ce que j'en 
pense, mais je ne suis pas sûr 
d'avoir raison.» Nous n'avons 
besoin du point de vue 
d'aucun homme sur la Parole 
de Dieu; nous avons besoin 
de la révélation divine de 
Jésus-Christ, et la révélation 
de Dieu est un absolu, elle est 
t r è s  c e r t a i n e ,  e t  p a r  
c o n s é q u e n t ,  e l l e  e s t  
infaillible, et immuable! Et 
pourtant, toujours est-il que 
sans  avo i r  une  v ra i e  
révélation divine, vous allez 
certainement trébucher sur 
les écrits inspirés profonds et 
complexes de l'Apôtre Paul! 
Saints, j'ai emprunté cette 
voie pour vous faire voir la 
place cruciale des Apôtres, 
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car c'est un Ministère Majeur 
de l'Église Originelle, la Tête 
du Ministère du Nouveau 
Testament, et les Poseurs de 
Fondement pour l'Épouse 
Universelle Tout Entière de 
Jésus-Christ, un Ministère 
qui est indispensable et 
irremplaçable, car il est 
immensément fondamental, 
étant le Groupe Ministériel 
qui a donné à l'Église 
P r im i t i ve  son  A t t r i bu t  
A p o s t o l i q u e !  P a r  
conséquent, Pas d'Apôtres, 
Pas d'Église Apostolique, 
c'est-à-dire qu'il n'y aura 
Pas d'Église-Semence 
Originelle du Nouveau 
Testament! Il faut que vous 
voyiez la position hautement 
prépondérante des Apôtres, 
les Porteurs de la Vraie 
Pensée de Jésus-Christ, les 
Porteurs de la Vraie Lumière, 
les Gardiens de la Vraie Foi 
Révélée de Jésus-Christ, des 
hommes qui veillent sur la 
Parole de Dieu, afin de la 
g a r d e r  c o m p l è t e m e n t  
exempte de Levain, de TOUT 
Levain! Ainsi, dans Romains 
Chapitre 1 verset 5, parlant 
de Jésus-Christ le Fils de 
Dieu, l'Apôtre Paul a déclaré 
clairement: «Par lequel 
nous avons reçu grâce 
et APOSTOLAT, POUR 
L'OBÉISSANCE DE LA FOI 
parmi TOUTES les Nations, 
pour son Nom.» Ceci prouve 
que  les  Apô t res  son t  
effectivement les Gardiens 
de La Foi, la Vraie Foi de 

Christ, Les Gardiens de la 
Parole de Dieu! C'est un fait 
établi et indéniable!

Frères et sœurs, il faut que 
v o u s  v o y i e z  c e t  Â g e  
Aposto l ique,  car  c 'es t  
précisément ce qu'était le 
Premier Âge de la Chrétienté; 
c'était un Âge Apostolique, 
qui nous a donné une Église 
A p o s t o l i q u e !  P a r  
conséquent, sans les Apôtres 
Originels, il n'y a Rien 
d'Apostolique, car ce sont 
eux qui ont donné au Premier 
Âge son Arôme ou son 
Attribut Apostolique! S'il vous 
plaît, venez avec moi pour 
c o n s i d é r e r  u n e  a u t r e  
déclaration Apostolique qui 
fait beaucoup réfléchir, que le 
Saint-Esprit a inspiré l'Apôtre 
Jean à faire. Dans 1 Jean 
Chapitre 4, regardez ce qu'il a 
dit au verset 6. Cependant, 
en lisant à partir du verset 5 
pour situer le contexte 
nécessaire, et en parlant 
str ictement des autres 
p r é d i c a t e u r s ,  d e s  
prédicateurs charnels, des 
prédicateurs Antichrist, Saint 
J e a n  a  d o n n é  u n  
avertissement: «Pour eux, 
ils sont du monde; c'est 
pourquoi ils parlent selon 
les principes du monde,» 
(ce qui signifie que ces 
prédicateurs portent ou 
colportent un évangi le 
charnel, tel que l'évangile du 
m a t é r i a l i s m e ,  d e  l a  
prospérité, de la percée 

c h a r n e l l e ,  é t a n t  d e s  
prédicateurs Antichrist), «et 
le monde les écoute.» (En 
total contraste, il déclare 
maintenant au verset 6): 
«NOUS,» (les APÔTRES, 
parlant en particulier de lui-
même et de l'Apôtre Paul), 
«NOUS SOMMES DE DIEU; 
celui qui connaît Dieu nous 
écoute; CELUI QUI N'EST 
PAS DE DIEU NE NOUS 
ÉCOUTE PAS: À CELA 
NOUS CONNAISSONS 
L'ESPRIT DE VÉRITÉ ET 
L'ESPRIT D'ERREUR.»  
Q u e l l e  g r a n d e  e t  
remarquable affirmation faite 
par un mortel devant le 
Monde Religieux Tout Entier! 
Réfléchissez-y! En d'autres 
termes, et en termes clairs, il 
voulait dire ceci: Votre 
attitude et votre réponse à 
notre Message, déterminent 
l'esprit qui gouverne votre 
vie, soit Dieu ou Satan! Oh la 
la! Oh la la! Oh la la! Cette 
déclaration me rappelle 
TOUTES ces  âmes  à  
l'entendement charnel, qui 
aiment dire en plaisantant: 
« O h ,  F r è r e  B r a n h a m ,  
insinues-tu que quelqu'un qui 
ne suit pas ton Message n'y 
a r r i v e r a  p a s ? »  C ' e s t  
a b s o l u m e n t  e x a c t !  I l  
n'arrivera certainement pas à 
faire partie de l'Épouse 
Universelle de Jésus-Christ! 
Vous pouvez dire tout ce que 
vous voulez pour réfuter cela, 
mais le fait scripturaire absolu 
demeure que quiconque ne 
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suit pas le Message de 
Restauration de la Bible porté 
par Frère William Branham, 
ne fera pas part ie de 
L'Épouse de Jésus-Christ! 
POINT FINAL! La meilleure 
chose que vous puissiez être, 
e t  s e u l  u n  n o m b r e  
ex t rêmemen t  res t re in t  
d'âmes se retrouvera dans ce 
cas, mais la meilleure chose 
que vous puissiez être, c'est 
d'être Une Vierge Folle, SI du 
MOINS vous êtes de Dieu! 
Nous allons toutefois y 
revenir. Je viens de vous 
montrer un homme qui a fait 
une déclaration qui équivaut 
à exactement cela, car 
l'Apôtre Jean a déclaré de 
façon claire et catégorique: 
«Nous, nous sommes de 
Dieu; CELUI QUI CONNAÎT 
DIEU NOUS ÉCOUTE; 
CELUI QUI N'EST PAS DE 
DIEU NE NOUS ÉCOUTE 
PAS.» En d'autres termes, 
rejeter son Message, la Vraie 
Révélation de Jésus-Christ 
qu'il a portée à cette époque, 
en l'An 90 Après J.-C., c'était 
montrer que vous n'étiez 
certainement pas un enfant 
de Dieu, mais clairement un 
enfant du diable, un fait qui 
demeure vrai même à l'heure 
où nous parlons en ce jour de 
Décembre 2021! Il a même 
a j o u t é ,  s c e l l a n t  s a  
déclaration: «À cela nous 
connaissons l'Esprit de 
Vérité et l'Esprit d'Erreur»! 
Combattez ça! Niez ça! 
Frères et sœurs, le fait absolu 

demeure que tu ne peux pas 
dire que tu crois en Jésus-
Christ, et qu'ensuite tu 
rejettes l'Apôtre Jean, qui a 
porté la Vraie Lumière de la 
Parole de Christ dans ce 
Premier Âge, et surtout à 
cette Jonction de Temps, une 
Vérité qui tient à travers 
TOUS les Temps, car cela ne 
fait que prouver que tu n'es 
pas sauvé! Simple! Tu ne 
peux pas être sauvé à cette 
époque et rejeter Jean, et tu 
ne peux pas être sauvé 
aujourd'hui, et rejeter sa 
Vérité, parce qu'il est venu 
avec la pensée véritable, 
infaillible, et immuable de 
Jésus-Christ! Il a porté la 
vraie révélation de Jésus-
Christ! Ainsi, quiconque 
rejetterait le Message de 
Jean à cette époque, n'y 
serait très certainement pas 
arrivé! C'est aussi simple que 
ça! On pouvait dire tout ce 
qu'on voulait contre lui à cette 
époque, cela ne changeait 
R i e n !  V o u s  d e v e z  
c o m p r e n d r e  q u e  l a  
déclaration que l'Apôtre Jean 
a faite, est une déclaration 
s é r i e u s e !  C ' e s t  u n e  
affirmation sérieuse à faire 
pour tout homme, et pourtant, 
elle a été inspirée, car il s'agit 
d e  l ' É c r i t u r e  S a i n t e !  
Maintenant combattez ça! 
Niez ça! Et si le Seigneur 
Jésus, œuvrant par son 
Esprit, a pu inspirer un mortel 
à faire cette affirmation à 
cette époque, dans ce 

Premier Âge de la Chrétienté, 
maintenant dites-moi que 
l'Esprit du Christ ne peut pas 
i n s p i r e r  u n  h o m m e  
aujourd'hui, ici dans ce 
Septième Âge, à faire une 
affirmation similaire, surtout 
que nous avons la Promesse 
Biblique du Retour de l'Esprit 
de Jean! Allons! Car, selon 
qu'il est infailliblement écrit: 
«Jésus-Christ est le même 
hier, le même aujourd'hui, et 
le même pour toujours»! 
(Héb. 13:8). L'Esprit du 
Seigneur ne change pas! Le 
fait est que, avec TOUT ce qui 
a été exposé, SI vous ne 
voyez toujours pas la place 
hautement significative et 
indispensable des Apôtres, je 
ne peux pas vous aider! Dans 
l'Épître de Saint Jude, 
regardez l'avertissement que 
l'Apôtre Jude, le frère de 
notre Seigneur Jésus, a 
donné au Chapitre 1, verset 
3: «Bien-aimés, quand 
j'usais de TOUTE diligence 
pour vous écrire de notre 
commun salut, je me suis 
trouvé dans la nécessité de 
vous écrire afin de vous 
exhorter à combattre pour 
LA FOI qui a été UNE FOIS 
ENSEIGNÉE aux saints.»  
Et qui sont exactement ceux 
qui l'ont enseignée? C'étaient 
les Apôtres de l'Église 
P r i m i t i v e !  E l l e  a  é t é  
enseignée aux saints par les 
A p ô t r e s ,  l e s  A p ô t r e s  
Originels! Parce qu'il n'y a 
qu'une seule Vraie Foi 
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Salvatrice de Jésus-Christ, et 
c'est La Foi Apostolique, car 
la Vraie Foi Révélée de 
Jésus-Chr is t  nous est  
parvenue par l'intermédiaire 
des Apôtres de l'Église 
Primitive! Même les paroles 
de Jésus-Christ ont été 
écrites pour nous par les 
Apôtres de l'Église Primitive, 
et par conséquent, sans leurs 
é c r i t s  i n s p i r é s ,  n o u s  
n'aurions même rien su de ce 
que Jésus a dit et fait! Allons! 
Le Message de l'Évangile 
que Jésus-Christ nous a 
donné dans les jours de son 
Ministère Terrestre, a été écrit 
pour nous par les Apôtres, et 
par conséquent, sans leurs 
écrits inspirés consignés 
dans les Quatre Évangiles 
Synoptiques, nous n'aurions 
pas connu ce que Jésus-
Christ a dit et fait! Par 
conséquent, vous ne pouvez 
pas maintenant venir faire 
u n e  d i c h o t o m i e ,  u n e  
d i s t i n c t i o n ,  e n t r e  l a  
Révélation de Jésus-Christ, 
et celle des Apôtres Originels, 
car SI vous rejetez la 
Révélation des Apôtres de 
l 'Église Primitive, vous 
rejetez Jésus-Christ! C'est 
aussi sérieux que cela! Alors, 
tu ne peux pas dire: Non, je 
Préfère prendre ce que 
Jésus-Christ a dit, et rejeter la 
Révélation de Jésus-Christ, 
que les Apôtres ont portée, 
car cela ne ferait que montrer 
que tu portes la simple lettre 
de la Parole, car tu n'as 

Aucune révélation de quoi 
que ce soit!  Comment 
pouvez-vous connaî t re  
Jésus-Christ sans la Lumière 
Apostolique du Christ, alors 
que même les paroles de 
Jésus-Christ ont été écrites 
pour nous par ces mêmes 
A p ô t r e s ? !  É t i e z - v o u s  
présents quand Jésus-Christ 
était sur la terre?! Non, vous 
n'y étiez certainement pas! 
Par conséquent, si les 
Apôt res  n 'ava ient  pas 
communiqué sa révélation, 
vous n'auriez rien connu au 
sujet de Jésus-Christ! C'est 
comme si tu disais à Moïse au 
désert: «Je crois en Dieu, 
mais je n'ai pas besoin de 
t'écouter, Moïse.» Tu es 
séduit, totalement séduit! Tu 
es en plein délire! Si tu 
croyais vraiment en Dieu en 
ce temps-là, tu croirais 
Moïse! C'est en raison du fait 
qu'il a porté la vraie pensée 
de Dieu pour ce Temps-là, 
dans cette Ère-là! Dans le 
même ordre d'idées, si tu 
crois en Jésus, si tu crois 
vraiment en Jésus, qui est le 
Christ, tu croirais très 
certainement l'Apôtre Paul! 
Pourquoi? Parce qu'il a 
apporté la vraie pensée de 
Jésus-Christ à nous les 
Gentils! Ôtez la révélation de 
l'Apôtre Paul, et vous n'avez 
Pas Jésus, car celui en qui 
vous croirez ne serait pas le 
Vrai Jésus, mais un autre 
Jésus, car il y a beaucoup de 
Jésus dans le monde! C'est 

simple! En outre, dans 2 Jean 
Chapitre 1, versets 9-11, 
l'Apôtre Jean a donné un 
sér ieux aver t issement :  
«Quiconque vous mène en 
avant et ne demeure pas 
dans la Doctrine», (un nom 
collectif désignant TOUTES 
les Doctrines) «du Christ, 
n'a pas Dieu. Celui qui 
demeure dans la Doctrine» 
(cel le que les Apôtres 
Originels ont portée, les 
Doctrines Apostoliques de 
Jésus-Christ), «celui-là a le 
Père et le Fils. Si quelqu'un 
vient à vous et n'apporte 
pas cette Doctrine» (ou 
Enseignement),  «ne le 
recevez pas dans votre 
maison et ne le saluez pas, 
Car celui qui le salue 
participe à ses mauvaises 
œuvres.» C'est un message 
sérieux! Église, vous devez 
voir l'Esprit militant qui 
animait les Apôtres contre 
TOUTES les Contrevérités, 
c o n t r e  T O U T E S  l e s  
perversions de la Parole de 
Dieu, à cette époque, dans ce 
Premier Âge! C'est en raison 
du fait que les Apôtres sont 
les Gardiens de la Vraie Foi 
de Jésus-Christ; les Gardiens 
de la Parole de Dieu, car par 
l ' in termédia i re de leur  
Groupe Ministériel, la Vérité 
de Dieu a été solidement 
établie, et a été également 
bien protégée contre TOUS 
les assauts Sataniques! En 
bref, ce que l'Apôtre Jean a 
écrit dans ce passage de 
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l'Écriture, signifie simplement 
ceci: «N'écoutez rien qui soit 
contraire à ce que nous les 
Apôtres du Christ, avons 
établi pour vous. Si quelqu'un 
tord le sens du message du 
Christ que vous avez entendu 
de nous, de quelque manière 
que ce soit, ou dans quelque 
mesure que ce soit, au sujet 
de quoi que ce soit, ne 
l'écoutez pas, mais jetez-le 
hors de vos maisons!  
Claquez-lui vos portes au 
nez!»  Pourquoi? Parce 
qu'une telle personne est 
gouvernée et inspirée par 
l'esprit de l'Antichrist! Frères 
et sœurs, je ne fais que vous 
montrer le Premier Âge de la 
Chré t ien té ,  ca r  i l  es t  
strictement Apostolique; 
c'était un Âge Apostolique, 
TO U T c e l a  g r â c e  a u  
Ministère des Apôtres, et il 
faut que vous compreniez ce 
fait crucial! Frères et sœurs, 
Le Fondement Apostolique 
de Jésus-Christ que les 
Apôtres Originels ont établi, 
est tellement infaillible, 
tel lement immuable, et 
tellement absolu, étant un 
Fondement qui Donne la Vie, 
au point que lorsque nous 
cons idé rons  même l a  
Nouvelle Jérusalem décrite 
dans une prophétie profonde 
d'Apocalypse Chapitre 21, 
que voyons-nous? Dans 
Apocalypse Chapitre 21, 
examinez ce que la Sainte 
Bible dit au verset 14: «Et la 
muraille de la Cité» (de 

Jérusalem, la Nouvelle  
Jérusalem) «avait Douze 
Fondements, et sur eux les 
Douze Noms des Douze 
Apôtres de l'Agneau.» 
Réfléchissez-y ce soir, car 
comment leur place cruciale 
peut-elle être plus clairement 
montrée, surtout lorsque 
nous parlons de l'Église 
Originelle de Dieu, qui est 
née le Jour de la Pentecôte, 
au Premier Âge de la 
Chrétienté?! Parlant des 
Douze Apôtres Juifs, tout 
comme Frère Raymond 
Jackson l'a souligné, même 
l e u r s  V i e s ,  e t  l e u r s  
Ministères, et la Révélation 
que chacun de ces Apôtres 
ont portée, constituent une 
pierre de fondation, une 
structure de fondation qui 
porte toute la Cité Céleste, la 
Nouvelle Jérusalem! J'ai dit 
que même leur vie, leur 
manière d'exercer leur 
ministère, et la révélation 
qu'ils ont portée, constituent 
une pierre de fondation qui 
porte la Nouvelle Jérusalem, 
mettant en évidence la 
pos i t i on  p r i nc i pa le  e t  
irremplaçable du Ministère 
Apostol ique! Frères et  
sœurs, vous devez voir cet 
Âge Apostolique, le Premier 
Âge de la Chrétienté, (Frère 
Amos se réfère au schéma), 
parce que le rôle crucial, 
central, et primordial des 
Apôtres Originels de Jésus-
Christ, est ce qui a fait du 
P r e m i e r  Â g e  u n  Â g e  

Apostolique, et c'est aussi 
ce qui nous a donné cette 
Église-Épouse Originelle 
A p o s t o l i q u e !  P a r  
conséquent, si vous ne voyez 
pas cet Âge Apostolique, qui 
est le Premier Âge de l'Église, 
l'Âge d'Éphèse, vous ne 
voyez absolument rien, 
et par conséquent, il n'y a 
absolument rien non plus que 
vous puissiez comprendre au 
sujet de l'Église Originelle du 
Temps de la Fin! Point!

Église, ayant exposé la place 
primordiale des Apôtres, leur 
position clé ou cardinale, 
nous allons maintenant 
monter d'un cran, et ajouter 
ceci: Nous devons également 
comprendre qu'il ne peut pas 
y avoir des Apôtres sans Un 
Apôtre Conducteur, car 
même pour les Juifs, la 
Nation d'Israël, il y avait un 
Apôtre Conducteur sur le 
terrain en ce temps-là, qui 
était l'Apôtre Pierre. Il était le 
Chef Apôtre pour les enfants 
d'Israël, avant même que 
l'heure n'arrivât pour les 
G e n t i l s  d e  r e c e v o i r  
l'Évangile! Car le Seigneur 
devait d'abord donner aux 
enfants d'Israël l'opportunité 
d'entendre l'Évangile, et de 
l'accepter ou de le rejeter, et 
lorsqu'ils l'ont rejeté, alors il a 
été annoncé aux Gentils, et il 
est devenu un Évangile des 
Gent i l s ,  conçu par  le  
Seigneur pour obtenir une 
Épouse issue des Gentils, 
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une Épouse Universelle! 
Néanmoins, nous ne devons 
pas oublier, que le noyau de 
départ de cette Église-
Épouse était composé de 
Juifs Élus, car le salut avait 
commencé avec les enfants 
d'Israël, comme il est écrit: 
«... Car le salut vient des 
Juifs.»  (Jean 4:22). Par 
conséquent, il est essentiel 
que nous comprenions 
quelque chose, car nous 
devons voir précisément la 
m a n i è r e  d o n t  D i e u  a  
constitué l'Église Primitive, la 
manière dont l'Église de la 
Pentecôte a commencé, la 
manière dont elle a été 
établie dans la Foi, et quelle 
était sa constitution, car le 
Ministère Apostolique est 
fondamental à cet égard, car 
il est capital, il est majeur! Ils 
ont été les Accoucheurs 
d e  l ' É g l i s e - S e m e n c e  
Originelle, CAR L'ÉGLISE 
PRIMITIVE N'EST PAS NÉE 
SANS QUE LES APÔTRES 
NE FUSSENT D'ABORD 
SUR LE TERRAIN, ET 
S A N S  U N  A P Ô T R E  
CONDUCTEUR NON PLUS! 
Et nous devons savoir que 
notre Dieu ne change pas, et 
par conséquent, vous devez 
voir le modèle de Dieu: Vous 
devez voir le modèle 
immuable de Dieu! VOUS 
D E V E Z  V O I R  S E S  
EMPREINTES, parce que 
Dieu ne change pas; Il 
n'améliore pas Ses voies! 
Car comme nous devons 

continuer à le réitérer, quelle 
que soit la manière dont Il fait 
quelque chose, c'est ainsi 
qu'Il continuera à le faire, car 
Il est parfait dans TOUTES 
Ses voies! Église, regardez: 
Lorsque notre tour est arrivé 
en tant que Gentils, et que 
Dieu a oint l'Apôtre Paul, 
regardez son témoignage, 
dans Galates Chapitre 1, car 
les voies de Dieu ne 
changent pas, le Seigneur 
étant parfait dans TOUTES 
Ses voies! S'il vous plaît, 
venez avec moi dans Galates 
Chapitre 1, car nous devons 
voir la place de l'Apôtre Paul, 
et nous allons le prendre à 
partir du verset 10, où 
l'Apôtre Paul a déclaré: «Car 
maintenant, est-ce que je 
m'applique à satisfaire des 
hommes, ou Dieu? Ou est-
ce que je cherche à 
complaire à des hommes?  
Si je complaisais encore à 
des hommes, je ne serais 
pas esclave de Christ. Or je 
vous fais savoir, frères, 
que l'Évangile qui a été 
annoncé par moi n'est pas 
selon l'homme. Car moi, je 
ne l'ai pas reçu de l'homme 
non plus, ni appris» (d'un 
homme), «mais par la 
révélation de Jésus Christ. 
Car vous avez ouï dire 
quelle a été autrefois ma 
conduite» (ou ma manière 
d e  v i v r e )  « d a n s  l e  
Judaïsme, comment je 
persécutais outre mesure 
l'Assemblée de Dieu et la 

d é v a s t a i s ,  c o m m e n t  
j ' a v a n ç a i s  d a n s  l e  
J u d a ï s m e  p l u s  q u e  
plusieurs de ceux de mon 
âge dans ma nation, étant 
le plus ardent zélateur des 
traditions de mes pères. 
Mais quand il plut à Dieu, 
qui m'a mis à part dès le 
ventre de ma mère»,  
(parlant maintenant de 
l ' é lec t ion  de  D ieu ,  la  
prédestination de Dieu), «et 
qui m'a appelé par Sa 
grâce, De révéler Son Fils 
en  moi ,  a f in  que  je  
l'annonçasse parmi les 
Nations», (qui sont les 
Gentils); «aussitôt, je ne 
pris pas conseil de la chair 
ni du sang, Ni ne montai à 
Jérusalem vers ceux qui 
étaient Apôtres avant moi, 
mais je m'en allai en Arabie, 
et je retournai de nouveau à 
Damas.  (Regardez le verset 
18): «Puis, trois ans après, 
je montai à Jérusalem pour 
faire la connaissance de 
Céphas, et je demeurai 
chez lui quinze jours; et je 
ne vis aucun autre des 
Apôtres, sinon Jacques le 
frère du Seigneur. Or dans 
les choses que je vous 
écris, voici, devant Dieu, je 
ne mens point.» Qu'est-ce 
que cela nous montre? 
Frères et sœurs, ce passage 
inspiré des Saintes Écritures 
prouve que le Plan Directeur 
Divin de la Rédemption 
Universelle a été confié à 
Saint Paul, par le Seigneur 
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Jésus-Christ, pour le salut 
des Nations! C'est pourquoi, 
Dieu le conduisit par Son 
E s p r i t  e n  A r a b i e ,  e t  
commença à dévoiler la 
Torah et les Prophètes, en lui 
exposant les différents Types 
et Ombres de la Loi, selon 
qu'ils annoncent Jésus-
Christ le Messie, et selon 
qu'ils s'étaient accomplis en 
Jésus-Christ. L'Esprit du 
Seigneur  a  également  
dévoilé les écrits inspirés des 
Prophètes à Saint Paul, pour 
montrer leur place, leur 
application prophétique au 
Messie, comment ils ont 
TOUS parlé du Messie 
P r o m i s  à  v e n i r ,  e t  
p r é c i s é m e n t  c o m m e n t  
Jésus-Christ les a accomplis 
à la lettre! Lorsque cet 
homme est revenu d'Arabie, il 
était chargé de la révélation 
divine de Jésus-Christ! Il a 
porté le Plan Directeur de la 
Rédemption des Gentils que 
nous avons en Jésus-Christ, 
qu'Aucun autre Apôtre n'a 
porté, car ce Standard n'a été 
confié ni même à l'Apôtre 
Pierre, ni à l'Apôtre Jacques, 
ni à l'Apôtre Jean! Au temps 
de Saint Paul, Aucun autre 
homme dans le Ministère 
n'avait la profondeur de la 
révélation de Jésus-Christ 
qu'il portait, pour le Monde 
des Gentils Tout Entier! Plus 
tôt ce soir, nous avions lu le 
témoignage inspiré que 
l'Apôtre Pierre avait donné 
concernant la révélation 

profonde et complexe que le 
Seigneur avait confiée à 
Saint Paul. Saint Pierre a 
donné ce témoignage inspiré, 
parce qu'il a compris que 
l'Apôtre Paul avait quelque 
chose de plus que tous les 
autres Apôtres! Et c'est 
simplement en raison du fait 
que le Grand Plan de la 
Rédemption Universelle du 
Seigneur n'a pas été confié à 
l'Apôtre Pierre, il a été confié 
à  l ' A p ô t r e  P a u l !  P a r  
conséquent, Saint Paul 
d e v a i t  p o r t e r  c e t t e  
c o m p r é h e n s i o n ,  c e t t e  
compréhension profonde et 
vaste de la Foi révélée de 
Jésus-Christ qu'aucun autre 
A p ô t r e  n ' a v a i t !  C ' e s t  
précisément la raison pour 
laquelle l'Apôtre Paul a écrit 
plus de la moitié du Nouveau 
Testament, et il a écrit environ 
les trois quarts des Épîtres, 
car  en vér i té,  i l  é ta i t  
effectivement «L'Apôtre des 
Nations»! C'est ce qu'il a 
publiquement affirmé dans 
son Épître aux Romains, et 
c 'é ta i t  une aff i rmat ion 
légitime! Dans Romains 
Chapitre 11, verset 13, 
l'Apôtre Paul a proclamé: 
«Car je parle à vous, 
Nations, en tant que moi JE 
SUIS en effet Apôtre [Dans 
la Bible Anglaise Version 
King James, il est écrit, «THE 
APOSTLE», c'est-à-dire: 
L'APÔTRE  -NDT] DES 
NATIONS, je glorifie MON 
MINISTÈRE.» Je vous prie 

de noter qu'il n'a pas dit: «Je 
suis UN Apôtre des Nations», 
c a r  c e l a  s i g n i f i e r a i t  
simplement qu'il n'était que 
l'un des Apôtres des Nations; 
mais il a dit: «Je suis 
L'Apôtre des Nations», ce 
qui nous donne l'Office 
Principal ou Prééminent, et 
l'Office de Départ du Groupe 
Ministériel Apostolique que 
Jésus-Christ a constitué pour 
nous les Gentils!  C'était 
l'Office précis de Saint Paul, 
un office qu'il a proclamé qu'il 
glorifiait, car il occupait 
l'Office ou la Position de 
«L'Apôtre des Nations», 
l ' h o m m e  q u i  d é t e n a i t  
l'Apostolat de l'Incirconcision, 
l'Apostolat établi sur les  
Gen t i l s ,  ce  que  nous  
appelons pour des raisons de 
facilité de référence: Le Chef 
Apôtre, ce qui signifie la 
m ê m e  c h o s e  q u e  
«L'Apôtre».

Frères et sœurs, nous avons 
pris beaucoup de temps pour 
e x p o s e r  c e s  f a i t s  
scripturaires concernant le 
Premier Âge de la Chrétienté, 
un Âge Apostolique, afin 
que vous puissiez voir la 
place extrêmement cruciale 
du Ministère Apostolique, que 
le Seigneur a utilisé pour 
produire l'Église Apostolique, 
dans cet Âge Apostolique, 
C A R  I L S  S O N T D E S  
INSTRUMENTS MAJEURS 
DU SEIGNEUR! Vous devez 
voir précisément comment 
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l'Église Originelle est née, 
c o m m e n t  e l l e  a  é t é  
engendrée, sur quoi elle a été 
établie, et quelle était sa 
constitution, car elle était 
Apostolique, afin que vous 
sachiez avec une certitude 
scripturaire absolue, qu'elle 
ne peut pas renaître en ce 
Temps de la Fin destinée à la 
Moisson, sans le Groupe 
Ministériel Apostolique, qui 
avait aussi en son Sein, Un 
Apôtre Conducteur, l'Apôtre 
Pierre, Le Chef Apôtre! C'est 
ainsi parce que, pour la 
naissance de l'Église, et juste 
à la naissance de l'Église, il y 
avait l'Apôtre Pierre, L'Apôtre 
des Juifs, le Chef Apôtre! 
V O U S  D E V E Z  V O I R  
P R É C I S É M E N T  L A  
MANIÈRE DONT L'ÉGLISE 
P R I M I T I V E  A  É T É  
PRODUITE!  Tenez  ce  
modèle divin infaillible et 
immuable dans votre main 
gauche, car la loi de la 
Reproduction de Dieu est 
Une! Le processus et les 
moyens de la Reproduction 
de la Vraie Église de Dieu, 
sont Uniques; ils sont les 
mêmes, toujours les mêmes, 
tout comme il est écrit: 
« É c o u t e ,  I s r a ë l :  
L'ÉTERNEL, NOTRE DIEU 
EST UN SEUL ÉTERNEL». 
IL NE CHANGE PAS! (Deut. 
6:4; Marc 12:29; Mal. 3:6). 
L'ÉGLISE PRIMITIVE N'EST 
PA S  N É E  S A N S  U N  
MINISTÈRE APOSTOLIQUE 
CONDUCTEUR SUR LE 

TERRAIN, UN PORTE-
É T E N D A R D !  C a r  n o n  
seulement le Seigneur leur a 
donné le Groupe Ministériel 
Apostolique, comme étant les 
Accoucheurs de l'Église de 
Dieu qui est née le Jour de la 
Pentecôte, ce qui nous donne 
la Tête du Ministère du 
Nouveau Testament, mais en 
plus, le Seigneur leur a aussi 
donné Le Chef Apôtre des 
J u i f s ,  U n  M i n i s t è r e  
Apostolique Conducteur, à la 
naissance de l'Église, qui 
était l'Apôtre Pierre! Puis-je le 
réitérer par souci d'insistance 
nécessaire, parce que les 
gens ne le saisissent tout 
simplement pas: Vous devez 
voir les ingrédients spirituels 
cruciaux de l'Église Primitive, 
les attributs divins majeurs et 
essentiels de cette Église-
Semence Originelle; vous 
devez voir sa constitution 
d i v i n e  c a p i t a l e ,  s a  
composition fondamentale! 
C'est pourquoi nous avons 
p rodu i t  le  numéro  du  
Magazine Le Scribe, intitulé: 
Q u i  C o n s i d è r e  L a  
Semence? Alors, vous devez 
voir exactement ce que Dieu 
a produit le Jour de la 
Pentecôte, et précisément la 
manière dont cette Église-
Semence Originelle a été 
p r o d u i t e ,  e t  s u i v r e  
s implement  le  modèle  
immuable de Dieu; suivre ce 
même Plan Directeur, le Plan 
Directeur Divin! Pourquoi 
doit-on faire cela, pourriez-

vous demander? La raison en 
est que notre Dieu ne change 
pas, et qu'Il n'améliore pas 
Ses voies, car le Seigneur est 
parfait dans TOUTES Ses 
voies, et par conséquent, les 
voies de Dieu sont Uniques! 
Simple! Frères et sœurs, SI 
vous n'êtes pas capables de 
voir que l'Église-Semence 
Originelle Pure Primitive 
avait  des Accoucheurs 
A p o s t o l i q u e s ,  q u i  
constituaient la Tête du 
Min is tère  du Nouveau 
Testament, les Poseurs de 
Fondement de l 'Église-
Épouse Universelle, et donc, 
les Porteurs et Gardiens de la 
Vraie Foi Révélée de Jésus-
Christ, comment exactement 
allez-vous voir la Véritable 
Voie Divine pourvue pour la 
Reproduction de l'Église-
Semence Originelle du 
Temps de la Fin?! Allons! SI 
vous n'êtes pas capables de 
voir ce que l'Esprit du 
Seigneur Jésus a fait dans le 
Premier Âge de la Chrétienté, 
i l  vous est totalement 
impossible de voir  ou 
d'apprécier ce que l'Esprit de 
Christ fait aujourd'hui dans ce 
Septième et Dernier Âge, car 
comme il est écrit dans 
Hébreux Chapitre 13, verset 
8: «Jésus Christ est le 
même, hier, et aujourd'hui, 
et éternellement»! Nous ne 
servons pas un Christ qui 
change, mais un Christ 
immuable, car Jésus-Christ 
notre Seigneur et Sauveur ne 
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change pas! Frères et sœurs, 
lorsque l'heure des Gentils 
est arrivée, et que l'Office du 
Chef Apôtre des Nations a été 
établi par Jésus-Christ, c'est 
ce qui a donné à Saint Paul le 
droit, l'autorité divine, de 
déclarer aux saints en ce 
temps-là: «… Je suis 
L'Apôtre des Nations, je 
glorifie mon ministère.» 
Maintenant,  n iez cette 
affirmation! Niez la Position 
Ministérielle Apostolique 
Principale de Saint Paul! 
Accusez-le d'orgueil, et 
d 'a r rogance,  e t  d 'ê t re  
amb i t i eux !  Accusez - l e  
d'avoir une estime de soi 
démesurée! Cependant, sur 
quelle base devons-nous 
l'écouter, s'il ne nous montre 
pas précisément qui il est 
dans le Ministère?! Sur 
quelle base devons-nous 
l'écouter plus que tous les 
autres hommes dans le 
Ministère, si Saint Paul restait 
mue t  su r  sa  Pos i t i on  
Ministérielle Apostolique 
p r é é m i n e n t e ? !  S a  
déclaration n'est pas de 
l'orgueil; ce n'est pas de la 
vantardise; mais c'est une 
réalité spirituelle, un fait divin, 
et une vérité absolue! C'est la 
raison pour laquelle il pouvait 
aussi écrire aux saints de 
Corinthe, déclarant avec 
hardiesse qu'il était «Un 
Sage Architecte»! Car de la 
même manière qu'un Chef 
Apôtre a été donné aux Juifs, 
Saint Pierre, de même un 

Chef Apôtre a été donné aux 
Nations, Saint Paul! Nous 
empruntons cette voie pour 
une raison très sérieuse et 
très cruciale, car nous 
devons défendre Frère 
Branham contre l'attaque 
sa tan ique  auque l  son  
Ministère et son Message 
s o n t  a c t u e l l e m e n t  
confrontés, le grand déluge 
des ténèbres et de la 
méchanceté  sp i r i tue l le  
p r o v e n a n t  d e  
B e l i e v e T h e S i g n . C o m  
Inversé, et il est impératif que 
nous voyions son vrai rôle 
divin! Comme nous devons 
continuer à le réitérer, 
SI nous voulons vraiment 
comprendre ce que Dieu a 
fait et continue de faire 
en ce Temps de la Fin, ici 
dans ce Septième Âge, nous 
devons d'abord comprendre 
ce qu'Il avait fait dans le 
Premier Âge, sinon, nous ne 
comprendrons Rien, parce 
que ce Premier Âge a établi 
un Standard immuable! Et 
actuellement, nous parlons 
de la position principale de 
l'Apôtre Paul, l'homme qui 
détenait l'Apostolat des 
Nations. Dans 1 Corinthiens 
Chapitre 3, en lisant à 
partir du verset 9 pour 
situer le contexte nécessaire, 
en par lant  des autres 
hommes dans le Ministère, 
qu ' i l s  so ien t  Apô t res ,  
Prophètes, Évangélistes, 
Pasteurs, ou Docteurs, Saint 
Paul a déclaré: «Car nous» 

(qu i  sommes dans  le  
Min is tère  du Nouveau 
Tes tament ) ,  «sommes 
collaborateurs de Dieu; 
vous êtes le labourage de 
Dieu, l'édifice de Dieu.» 
(Observez maintenant le 
verset 10): «Selon la grâce 
de Dieu qui m'a été donnée, 
c o m m e  U n  S a g e  
Architecte, J'AI POSÉ LE 
FONDEMENT, et un autre 
édifie dessus; mais que 
c h a c u n  c o n s i d è r e  
comment il édifie dessus. 
CAR PERSONNE NE PEUT 
P O S E R  D ' A U T R E  
FONDEMENT que celui qui 
est posé, lequel est Jésus 
Christ» (dans sa révélation 
divine scripturaire, que 
l'Apôtre Paul a portée pour 
nous, les Nations). En effet, 
lorsque nous venons au 
verset 10, Un Ministère 
Apostolique se distingue 
d e  T O U S  l e s  a u t r e s  
Ministères, dans l'ensemble 
du Quintuple Ministère 
Éphés ien du Nouveau 
Testament, et c'est celui de 
l'Apôtre Paul, le Chef Apôtre! 
Le Seigneur Jésus l'a oint 
p o u r  ê t r e  « U n  S a g e  
Architecte», le Détenteur du 
P l a n  D i r e c t e u r  D i v i n ,  
l'homme qui détenait le 
Standard, le Fil à Plomb de la 
Vraie Foi Révélée de Jésus-
Christ pour le Monde des 
Gentils tout entier, et celui 
dont la révélation de Christ 
constitue le fondement sur 
lequel repose solidement 
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notre Salut en tant que 
Nations, même au moment 
où nous parlons en ce jour 
précis! C'est pourquoi, dans 
Actes Chapitre 13, dont nous 
avons parlé plus tôt, au verset 
47, Saint Paul a déclaré: 
«Car le Seigneur nous a 
commandé ainsi: Je t'ai 
établi pour être la Lumière 
des Nations, AFIN QUE TU 
SOIS EN SALUT JUSQU'AU 
BOUT DE LA TERRE», 
(C'EST-À-DIRE, JUSQU'À 
LA FIN DES ÂGES, LA FIN 
DU MONDE)! Frères et 
sœurs, Personne ne peut 
changer cette Vérité absolue, 
infai l l ible et immuable, 
quelles que soient les 
interrogations ou les doutes 
qu'il peut avoir à l'égard du 
Ministère de l'Apôtre Paul! Le 
fait est que l'Apôtre Paul a été 
utilisé par l'Esprit du Seigneur 
pour établir le Fondement 
Exclusif de la Vérité pour 
l'Église-Épouse Universelle 
des Nations, un Fondement 
qui Donne la Vie! Et comme il 
est écrit: «Car Personne ne 
p e u t  p o s e r  d ' a u t r e  
Fondement QUE CELUI 
QUI EST POSÉ» (POUR 
NOUS, LES NATIONS, PAR 
L'APÔTRE PAUL), «lequel 
est Jésus Christ» (dans sa 
R é v é l a t i o n  D i v i n e  
S c r i p t u r a i r e ,  q u i  e s t  
strictement Une Révélation 
Continue)! Par conséquent, 
même au moment où nous 
parlons ce soir, si vous n'êtes 
pas établis sur le Fondement 

de la Foi Révélée de Jésus-
Christ que l'Apôtre Paul a bâti 
pour nous les Nations, vous 
vous tenez sur du sable 
mouvant, et il est certain que 
vous n' irez nul le part!  
Réfléchissez-y! Car c'est le 
seul Fondement de la Foi 
Révélée du Maître, Jésus-
Christ le Fils de Dieu, qui 
Donne la Vie! Point! Frères et 
sœurs, pourquoi avons-nous 
pris la peine d'emprunter 
cette voie, et avons-nous pris 
notre temps sur ce sujet 
relatif aux Apôtres de l'Église 
Primitive? Église, cela est dû 
au fait qu'il est extrêmement 
crucial que nous vous 
montrions le Premier Âge de 
l'Église, l'Église Primitive 
Originelle, le Premier Fruit 
Originel de Dieu, la Semence 
Standard du Seigneur,  CAR  
C'ÉTAIT UNE SEMENCE-
ÉGLISE APOSTOLIQUE! 
Cela nous donne le tout 
Début du Christianisme, le 
Vrai Christianisme, tel qu'il a 
été manifesté et également 
présenté dans le Livre des 
Actes! En d'autres termes, et 
dans sa véritable essence, 
vous devez voir que le 
Premier Âge était un Âge 
Apostolique, et un Âge de 
S e m e n c e s  P u r e s ,  d e  
Semences Originelles, parce 
que seules les Semences 
Élues de Dieu sont entrées 
d a n s  l ' É g l i s e  a u  
Commencement, et elles ont 
été engendrées par la Super 
Semence Pure Originelle de 

Dieu, Jésus-Christ, qui est 
«La Parole de Dieu», c'est-
à-dire, sans Levain! Il est 
absolument vrai que de 
n o m b r e u x  S i g n e s  e t  
Prodiges, des Miracles, 
d e s  « M i r a c l e s  
Extraordinaires», et des 
Délivrances, ont également 
é t é  o p é r é s  p a r  D i e u  
par les mains des Apôtres de 
l'Église Primitive, mais ce fait 
n'est pas notre centre 
d'intérêt présentement. En 
outre, les Croyants, les 
Saints, vivaient une Vie de 
just ice, car i ls étaient 
une Lumière dans les 
Ténèbres, à telle enseigne 
que même les Incrédules 
«les louaient», et d'entre les 
autres «nul n'osait  se 
joindre à eux»,  mais  
seulement  «le Seigneur 
ajoutait tous les jours à 
l 'Assemblée ceux qui 
devaient être sauvés», tous 
ceux qui étaient prédestinés 
pour la Vie Éternel le!  
Réfléchissez-y! Saints, il 
s'agit du Premier Âge, un Âge 
Apostolique, un Âge de 
S e m e n c e s  P u r e s ,  d e  
Semences Originelles, un 
Âge que nous devons 
comprendre, parce qu'après 
le Premier Âge, on ne 
verra plus de Semences 
Pures, et on n'a plus vu de 
Semences Pures, et on ne 
verra pas non plus de 
Semences Pures, jusqu'au 
Temps de la Fin destiné à la 
M o i s s o n ,  l o r s q u e  l e s  
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Semences Originelles seront 
Reproduites pour la Moisson.

Église, nous ne pouvons pas 
terminer ce soir, sans aborder 
également d'autres sujets qui 
sont tout aussi extrêmement 
importants pour la projection 
du Ministère Prophétique de 
Frère Branham. Cependant, 
et comme nous l'avons 
suffisamment prouvé par 
les Saintes Écritures, nous 
devons voi r  sans le  
moindre doute que le 
Premier Âge de l'Église 
était strictement UN ÂGE 
APOSTOLIQUE, et c'est 
précisément pour cette 
raison que cet Âge ne nous 
a donné qu'UNE ÉGLISE 
APOSTOLIQUE. C'est un 
attribut très fondamental et 
absolument essentiel de cet 
Âge, car ce fait divin entre 
dans la constitution de la 
Semence, car il entre dans la 
composition de la Semence, 
l'Église-Semence Originelle 
Pure! Vous ne pouvez pas 
ôter l'Apport Apostolique, et 
l'Attribut Apostolique de cette 
Semence-Église Originelle, 
de cette Semence Standard, 
car ça ne marchera tout 
simplement pas! Le Ministère 
Apostolique est le Groupe 
M in i s té r i e l  Ma jeu r  du  
Nouveau Testament, le 
Ministère le plus Vital de 
l ' É g l i s e  d u  N o u v e a u  
Testament. Comme nous 
l'avons dit plus tôt, le 
Seigneur a utilisé les Apôtres 

pour accomplir de grands 
Signes et Prodiges, des 
Miracles et des Délivrances, 
et les Saints ont aussi Vécu 
des Vies Pures,  nous 
donnant le Vrai Christianisme 
en manifestation; mais ce 
n'est pas là où nous allons 
ac tue l l emen t  dans  ce  
message, pour le moment, 
car nous ne considérons 
même pas pour le moment 
ces faits en question! Nous 
savons TOUS que c'est la 
puissance de Dieu qui a 
produit l'Église Primitive qui 
est née le Jour de la 
P e n t e c ô t e ,  e t  p a r  
c o n s é q u e n t ,  c ' e s t  l a  
puissance de Dieu qui 
reproduira l'Église Originelle 
du Temps de la Fin, et ils 
v i v r o n t  c o r r e c t e m e n t ,  
manifestant devant le monde, 
chaque attribut investi dans la 
nature et le caractère de 
Jésus le Christ, montrant une 
fois encore au monde ce 
qu'est le Vrai Christianisme. 
Laissant ces sujets de côté, 
frères et sœurs, considérons 
maintenant une autre chose 
qui est également très 
cruciale pour ce Premier Âge 
de la Chrétienté, (Frère Amos 
se réfère au schéma), parce 
que nous devons voir  
exactement la manière dont 
cette Église Apostolique 
Originelle a été produite, et 
c'est un sujet qui se rapporte 
directement au Ministère 
Prophétique de Frère William 
Branham. Alors, s'il vous 

plaît, ouvrez les yeux, 
pendant que nous examinons 
maintenant de plus près cette 
Église-Épouse Apostolique, 
qui a été produite dans cet 
Âge Apostolique, au Premier 
Âge de la Chrétienté. Saints, 
lorsque nous examinons de 
près l'Église Originelle de 
Dieu qui est née le Jour de la 
Pentecôte, juste sous le 
Min is tère  des Apôt res  
Originels, les Accoucheurs 
de l'Église Primitive, vous 
devez comprendre que le 
Ministère d'Élie, Jean le 
Baptiseur, était capital; il était 
central. Je le répète par souci 
d'insistance nécessaire: Pour 
p r o d u i r e  l e  M i n i s t è r e  
Apostolique de l 'Église 
Primitive, le Ministère d'Élie 
était primordial, et par 
conséquent, i l est très 
important que nous voyions 
la place d'Élie à cette 
époque, le rôle extrêmement 
crucial qu'il a joué dans cette 
période de temps! Pourquoi 
dis-tu cela Frère Amos? 
N'oubliez pas que la défense 
de Frère Branham, l'Élie du 
Temps de la  F in,  est  
l'essence même du message 
q u e  n o u s  p r e n o n s  
aujourd'hui, intitulé: Les 
Va s e s  D e  L a  V é r i t é  
Envoyés De Dieu, Des 
Vases  D 'Arg i l e  -  En  
D é f e n s e  D e  W i l l i a m  
B r a n h a m ,  C o n t r e  
B e l i e v e T h e S i g n . C o m .  
Frères et sœurs, il est tout à 
fait incroyable que des 
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hommes et des femmes qui 
ont une fois suivi le Message 
de Restauration de la Bible 
porté par Frère William 
Branham, fassent ensuite 
v o l t e - f a c e ,  e t  n i e n t  
maintenant de manière 
flagrante et délibérée le 
Ministère d'Élie de Frère 
Branham, le qual i f iant  
comme étant: «Cette Fausse 
Doctrine», dans leur soi-
d i s a n t  « D é c l a r a t i o n  
d ' H o n n ê t e t é » ,  o ù  i l s  
demandent au monde de leur 
pardonner! Oh la la! Oh la la! 
On aura tout vu! Ce n'est pas 
une déclaration d'honnêteté, 
c'est une déclaration de 
délire absolu, et je le dis avec 
respect, car c'est la vérité! 
Regardez, saints, Rod et 
Jeremy Bergen prétendent 
que croire que Frère William 
Branham est l 'Élie  de 
M a l a c h i e  4 : 6 B ,  e t  l e  
M e s s a g e r - É t o i l e  
d'Apocalypse 10:7, c'est 
élever l'homme au-dessus de 
la Sainte Bible! Comme ils 
sont totalement dépourvus 
de la Vérité! Quel degré 
d'ignorance spirituelle! Quel 
illettrisme spirituel total, et 
quel aveuglement total à 
l'égard des Saintes Écritures, 
en particulier à l'égard de la 
Révélation Prophétique de 
Jésus-Christ! Car nous 
devons leur demander dans 
la même optique ou dans le 
m ê m e  o r d r e  d ' i d é e s :  
Comment au juste le fait de 
croire à l'époque que Jean le 

Baptiseur était Élie a-t-il 
élevé cette croyance au-
dessus de la Parole de Dieu, 
et comment cela équivaut-il 
également à élever Jean le 
Baptiseur au-dessus de la 
Parole de Dieu?! Ces gens 
s o n t  t o u t  s i m p l e m e n t  
incroyables! Frères et sœurs, 
vous devez apprécier le fait 
scripturaire absolu que le 
Ministère d'Élie, Jean le 
Baptiseur, était précisément 
ce que Dieu a utilisé pour 
poser le Fondement pour 
l ' en t rée  en  scène  du  
Ministère du Messie, ainsi 
que pour celle de ses 
«Disciples», les Douze 
Apôtres Juifs Originels. Que 
cela pénètre! Puis-je réitérer: 
Le Ministère de Jean le 
Baptiseur, qui était l'Élie de 
ce temps-là, car il a porté 
«l'Esprit et la Puissance 
d'Élie», était ce que Dieu a 
u t i l i s é  p o u r  p o s e r  l e  
Fondement pour l'entrée en 
scène du Ministère du Messie 
lui-même, et même pour celle 
de ses «Disciples», les 
Apôtres Originels, les Douze 
A p ô t r e s  J u i f s !  P o u r  
commencer, l'Ange Gabriel, 
l'Ange du Seigneur, en 
citant Malachie Chapitre 4, 
v e r s e t  6 A ,  a  d é c l a r é  
prophétiquement à Zacharie 
au sujet de Jean le Baptiseur, 
comme le rapporte Luc 
Chapitre 1, verset 17, en 
disant: «Et il» (Jean le 
Baptiseur), «ira devant lui» 
(le Messie, Jésus-Christ le 

Fils de Dieu),  «dans l'Esprit 
et la Puissance D'ÉLIE», (et 
dans quel but exactement? 
Notez):  «POUR FAIRE 
RETOURNER LES CŒURS 
DES PÈRES», (les Chefs 
R e l i g i e u x ,  l e s  P è r e s  
Judaïques de la Nation 
d ' I s raë l ) ,  «VERS LES 
ENFANTS», (QUI ÉTAIENT 
L E S  A P Ô T R E S ,  L E S  
ENFANTS REL IG IEUX 
D'ISRAËL EN CE TEMPS-
LÀ,  MAIS  AUXQUELS 
SERAIT CONFIÉE, ET 
AUXQUELS AVAIT ÉTÉ 
C O N F I É E ,  L A V R A I E  
RÉVÉLATION DE JÉSUS-
CHRIST POUR LE SALUT. 
CE SONT CES HOMMES 
Q U I ,  P L U S  T A R D ,  
O N T  G R A N D I  P O U R  
DEVENIR NOS PÈRES 
APOSTOLIQUES,  LES 
PÈRES FONDATEURS DE 
LA VRAIE FOI RÉVÉLÉE DU 
M E S S I E ,  e x a c t e m e n t  
comme le Prophète Malachie 
l 'avait prophétisé dans 
Malachie Chapitre 4, verset 
6A), «et les désobéissants 
à la pensée des Justes, 
pour préparer au Seigneur» 
(Jésus-Christ) «un peuple», 
(un résidu élu du peuple 
Juif), «bien disposé.» Cela 
p r o u v e  d e  m a n i è r e  
incontestable que Jean le 
Baptiseur, en tant qu'«ÉLIE», 
aurait une grande influence 
spirituelle sur «les Enfants», 
les Apôtres Juifs Originels de 
Jésus-Christ, et en effet, il a 
eu une grande influence sur 
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eux, Car il a baptisé chacun 
des Douze Apôtres, et leur a 
annoncé le Ministère de 
Jésus-Christ à venir, le Fils de 
Dieu, préparant ainsi leurs 
esprits pour la venue du 
Messie Promis! De plus, 
l'Esprit du Seigneur a donné 
un témoignage prophétique 
supplémentaire au sujet 
de son Œuvre Ministérielle 
dans le Livre de Malachie, 
Chapitre 3. Au verset 1, où 
l'Esprit de Dieu a parlé au 
nom et pour le compte de 
Jésus-Christ, le Seigneur a 
proclamé: «Voici, J'ENVOIE 
mon Messager,» (Élie, Jean 
le Bapt iseur,  avec Un 
Message, CAR ON NE PEUT 
PAS AVOIR DE MESSAGER 
SANS MESSAGE), «et il», 
(Jean le Baptiseur, Élie), 
«préparera le chemin 
devant moi», (par son 
Message, Un Message de 
Fondement, donnant au 
Messie l'accès au cœur des 
enfants prophétiques, les 
Douze Apôtres, tout comme 
l'avait également prédit 
Ésaïe, Chapitre 40, versets 3-
4, posant ainsi un Fondement  
solide pour l'entrée en scène 
du Ministère du Messie): «et 
le Seigneur» (Jésus-Christ), 
« q u e  v o u s  c h e r c h e z  
viendra soudain à son 
Temple, et l 'Ange de 
l'Alliance» (le Fils de Dieu), 
«en qui vous prenez plaisir, 
voici, il vient, dit l'Éternel 
d e s  a r m é e s . »   E n  
substance, le Ministère d'Élie 

à cette époque, était ce qui 
avait posé le Fondement 
pour  le  Min is tère des 
hommes, les «enfants» 
religieux, qui sont plus tard 
devenus les Douze Apôtres, 
et aussi pour celui du Messie 
lui-même! Et puisque Jeremy 
Bergen et son Incroyant 
BelieveTheSign.Com, nient 
et avilissent tout ce qui se 
r a p p o r t e  à  W i l l i a m  
Branham, n'ayant aucune 
compréhension de quoi que 
ce soit, par conséquent, 
scellons notre position avec 
la Parole de Dieu, en donnant 
à ce sujet extrêmement 
vital, un second témoignage 
de la Sainte Bible, la Parole 
de Dieu. Église, nous devons 
faire cela, car TOUT ce que 
les gens voient, et TOUT ce 
qu'ils veulent voir, c'est 
un Salut DANS LE NÉANT, 
sans aucune révélation 
ou considération pour le 
Plan extrêmement complexe 
et détaillé de Dieu que 
cette même Rédemption 
implique et véhicule, et ils ne 
veulent pas non plus voir la 
logistique vitale de Dieu, qui 
porte ce même Plan de Salut! 
Car en vérité, «ÉLIE», «Un 
Homme envoyé de Dieu, 
son nom était JEAN», a 
porté un Message de la 
part de Dieu, qui a posé 
le Fondement pour le 
Ministère du Messie, et aussi 
pour  ce lu i  des Douze 
Apôtres! Maintenant, venez 
avec moi dans la Sainte 

Parole de Dieu, car nous 
sommes sur une Terre 
Sainte.

Frères et sœurs, dans la 
chambre haute, comme le 
rapporte Actes Chapitre 1, 
l ' A p ô t r e  P i e r r e ,  s o u s  
l'inspiration du Saint-Esprit, 
se leva devant les saints, bien 
avant le Jour de la Pentecôte, 
et éleva une prophétie de 
David, consignée dans le 
L i v r e  d e s  P s a u m e s ,  
en par lant  de l 'Off ice 
Apostolique occupé par 
Judas Iscariote, déclarant 
aux versets 15-17, selon qu'il 
est écrit: «Et en ces jours-là, 
Pierre se levant au milieu 
des disciples (le nombre de 
ceux qui étaient réunis était 
d'environ cent vingt), dit: 
Hommes frères, il fallait 
que fût accomplie cette 
Écriture que l'Esprit Saint a 
dite d'avance par la bouche 
de David, touchant Judas, 
qui a été le guide de ceux 
qui ont pris Jésus; car il 
était compté parmi nous, et 
il avait reçu en partage ce 
Service»; (ce Ministère 
Apostolique. En allant au 
verset 20, la Sainte Bible 
déclare): «Car il est écrit 
dans le Livre des Psaumes: 
“Que sa demeure soit 
déserte, et qu'il n'y ait 
personne qui y habite”, et 
Qu'un autre prenne sa 
charge de Surveillant.» 
(Maintenant observez les 
versets 21-22, et ouvrez vos 
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yeux): «Il faut donc que 
d'entre les hommes qui se 
sont rassemblés avec nous 
pendant TOUT le temps 
que le Seigneur Jésus 
ent ra i t  e t  sor ta i t  au  
m i l i e u  d e  n o u s ,  E N  
COMMENÇANT DEPUIS LE 
B A P T Ê M E  D E  J E A N ,  
jusqu'au jour auquel il», (le 
Messie), «a été élevé au ciel 
d'avec nous, quelqu'un 
d'entre eux soit témoin 
a v e c  n o u s  d e  s a  
résurrection.» Frères et 
s œ u r s ,  s e l o n  c e t t e  
qualification divine, selon 
cette spécification inspirée du 
Saint-Esprit, ce n'était pas 
suffisant que quelqu'un eût 
suivi le Ministère du Messie, 
même si le salut vient 
strictement et uniquement 
par le Messie; néanmoins, ce 
n'était pas suffisant que 
quelqu'un eût suivi le Messie 
en ce temps-là, car il était 
également requis qu'il eût 
suivi le Message d'Élie, Jean 
le Baptiseur, et qu'il eût été 
baptisé par Jean, pour 
occuper l'Office Apostolique 
que Judas Iscariote avait 
occupé! Saints, cela aurait dû 
être suffisant qu'un homme 
eût connu et suivi le Messie, 
puisque le Messie est la 
p e r s o n n a l i t é  l a  p l u s  
importante, et la personne 
exclusive par laquelle nous 
avons la rédemption, et donc, 
celle qui doit être connue par 
T O U S  l e s  h o m m e s !  
Cependant, ce fait n'était pas 

suffisant à cette époque, pour 
quiconque occuperait l'Office 
Apostolique de Judas! C'est 
un fait scripturaire indéniable 
que ces Prédicateurs issus 
des Nations ne considèrent 
tout simplement pas, et ce 
n'est pas non plus un sujet 
qu'ils comprennent, sinon, ils 
auraient vu quelque chose, 
étant ici en ce Temps de la 
Fin! Le fait absolu est qu'un 
homme qui serait un Apôtre, 
devenant l'Un des Douze 
Apôtres Originels de la 
Nation d'Israël, un homme 
qui devait prendre la position 
ou l'office de Judas, comme 
faisant partie de la Tête du 
Min is tère  du Nouveau 
Testament, devait avoir une 
c o m p r é h e n s i o n  d i v i n e  
complète de ce que Dieu 
avait fait à cette époque, en 
accomplissant Son Grand 
Plan de la Rédemption pour 
la Nation d'Israël, jusqu'au 
niveau précis où Il l'avait fait, 
et être aussi un participant de 
cette œuvre de Dieu! Cela 
prouve qu'il avait une grande 
révélation, et qu'il n'était pas 
l i m i t é  s u r  l e  p l a n  
révélationnel, et cela prouve 
aussi qu'il avait suivi Dieu 
dans TOUTES Ses œuvres à 
cette époque, ne rejetant 
Rien venant de Dieu, mais 
acceptant TOUTES les 
œuvres et les mouvements 
de Dieu dans la Lumière de la 
Sainte Parole de Dieu, en tant 
qu'un bénéficiaire de ces 
choses! Sinon, il ne pouvait 

pas être qualifié pour être un 
GUIDE e t  un  GARDE 
Apostolique, pour le reste des 
hommes dans le Ministère du 
Nouveau Testament envoyé 
aux Juifs! Point! Car nous 
devons comprendre que 
l'œuvre de Dieu pour le salut 
de la Nation d'Israël à 
l ' é p o q u e ,  n ' a v a i t  p a s  
commencé avec le Ministère 
du Messie; elle avait en 
réalité commencé avec le 
Ministère de Précurseur 
d'«ÉLIE», Jean le Baptiseur, 
l'homme qui a posé le 
Fondement crucial, pour 
l ' en t rée  en  scène  du  
Ministère de Jésus-Christ le 
Fils de Dieu, et même pour 
les hommes qui ont plus tard 
const i tué «ses Douze 
Disciples», des hommes qui 
sont devenus les Douze 
Apôtres! Ce sont des sujets 
cruciaux de la Parole de Dieu 
que le Monde Religieux 
ne voit pas, des sujets 
importants que Jeremy 
Bergen et son soi-disant 
believethesign.com, sont 
également trop aveugles 
pour voir, à cause de 
l'incrédulité absolue qui 
gouverne leurs cœurs, car 
TOUT ce qu'ils voient, c'est le 
salut par la foi en Jésus-
Christ, comme si c'était 
TOUT ce qui se trouve dans 
le Grand Plan de Salut de 
D i e u !  E n  p a r l a n t  
spécifiquement de l'exigence 
divine que l'Apôtre Pierre a 
exposée par rapport à 
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l'homme qui devait reprendre 
l'office  Apostolique de Judas, 
demandant qu'il eût suivi le 
Message d'«ÉLIE», Jean le 
Baptiseur, et qu'il eût été 
baptisé par lui, je dois alors 
demander aux Soixante-Sept 
Fidèles du Message, les 
Apostats, qui ont signé la soi-
d i s a n t  « D é c l a r a t i o n  
d'Honnêteté», sur le site 
Web de  believethesign.com, 
et je les prie de me répondre: 
Comment au juste les saints 
dans la chambre haute ont-ils 
«minimisé la puissance 
de la mort de Jésus sur 
la croix pour sauver 
complètement les perdus, 
et l'ont-ils remplacé par la 
foi en un homme», en 
su ivant  s implement  le  
Message Biblique Promis 
d'«ÉLIE» de ce temps-là, 
J e a n  l e  B a p t i s e u r ? !  
Comment au juste ont-ils 
«minimisé la puissance de 
la mort de Jésus sur la 
c r o i x  p o u r  s a u v e r  
complètement les perdus, 
et l'ont-ils remplacé par la 
foi en un homme», PAR LE 
SIMPLE FAIT QU'ILS ONT 
CRU QUE LE MINISTÈRE 
DE JEAN LE BAPTISEUR 
ÉTAIT CELUI D'«ÉLIE»?! 
Quelle honte! Quelle grande 
honte!  «Comment les 
hommes forts sont-ils 
tombés» ,  j onchan t  l e  
Chemin de la Vie de leurs 
carcasses, TOUT cela par 
incrédulité aveugle! Comme 
notre regretté précieux Frère, 

Raymond Jackson, l'a parfois 
déclaré, et combien cela est 
vrai: «Les Gentils sont un 
peuple étrange»! Frères et 
sœurs, en tant qu'«enfants 
de Lumière», vous devez 
savoir que vous ne pouvez 
pas utiliser le Ministère du 
Messie pour rejeter, ou ôter 
celui d'«ÉLIE», parce que les 
deux Ministères étaient des 
Ministères Promis, Promis 
par Dieu dans la Sainte 
Bible, et les deux Ministères 
ont leur place, et leurs 
accomplissements divins, 
qu'Aucun homme ne peut 
nier ou ôter, sauf s'il est un 
véri table démon! C'est 
pourquoi lorsque le Messie 
est venu, il a aussi reconnu la 
place cruciale de Jean, qui 
était «ÉLIE»! Il ne l'a pas jeté 
à la poubelle, simplement 
parce qu'il est le Messie, mais 
plutôt, il a reconnu la place de 
Jean, et a rendu hommage à 
son Ministère, parce que 
nous devons «rendre à César 
ce qui est à César»! Le 
Messie a reconnu et loué 
Jean le Baptiseur, l'«ÉLIE» 
de ce temps-là, et aujourd'hui 
les hommes là-dehors, 
surtout les gens comme 
Jeremy Bergen, et son site 
Web  Démon iaque ,  ne  
veulent pas que les gens 
voient quelqu'un d'autre en 
dehors de Jésus-Christ, 
même si ce Ministère a été 
promis par Dieu! Laissez-moi 
leur dire ceci: Vous êtes tout 
s i m p l e m e n t  t r o m p é s ,  

totalement trompés, et 
complètement séduits! Et je 
vais vous dire franchement: 
SI TOUT ce que vous voulez 
voir, c'est seulement Jésus-
Christ, en portant la simple 
lettre de 1 Corinthiens 
Chapitre 2, verset 2, sans 
savoir que «la lettre tue», 
p a r c e  q u e  v o u s  ê t e s  
«naturels»  (charne ls) ,  
«n'ayant pas l'Esprit», et 
que vous ne voulez pas non 
plus voir les Ministères, que 
le même Esprit de Jésus-
Christ nous a aussi promis 
dans les Saintes Écritures, 
vous n'avez manifestement 
aucune révélation de Jésus-
Christ! Vous ne connaissez 
absolument rien, et vous ne 
faites qu'un bruit  vain 
assourdissant, comme de 
f i d è l e s  e t  e f f i c a c e s  
épouvantails! Église, il est 
t r ès  év iden t  que  ces  
personnes ne veulent pas 
vraiment du «Jésus qui est 
appelé Christ»; i ls ne 
veulent que ce qu'ils veulent, 
et TOUT cela c'est pour 
satisfaire leur ambition 
personnelle et leur ego 
charnel;  autrement, i ls 
verra ient  la  Promesse 
d'«ÉLIE» dans la Parole de 
Dieu pour ce Septième Âge, 
Un Min is tè re  C lé ,  Un 
Ministère Majeur, dont la 
Position Ministérielle dans le 
Grand Plan de la Rédemption 
de Dieu, ne peut très 
certainement pas être niée, 
mais seulement reconnue et 
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acceptée, tout comme Jésus-
C h r i s t  l u i - m ê m e  a  
publiquement reconnu, et 
grandement honoré l'ÉLIE de 
son temps, qui était Jean le 
Baptiseur! (Luc 7:24-28). 
Quelle bande d'incrédules 
ces gens sont! Que pouvons-
nous faire avec ces gens qui 
ne croient pas la Parole de 
Dieu, les Saintes Écritures?! 
F rè res  e t  sœurs ,  j ' a i  
emprunté cette voie pour 
vous faire voir qu'en vérité, 
«ÉLIE», Jean le Baptiseur, a 
posé le Fondement pour le 
Ministère du Messie, et 
également pour celui des 
Apôtres Juifs, et chacun des 
Douze Apôtres Originels a 
suivi Jean le Baptiseur, Car ils 
étaient TOUS bénéficiaires 
d e  s o n  M I N I S T È R E  
d'«ÉLIE», en commençant 
par l'Apôtre Pierre, puis 
l 'Apôtre André, jusqu'à 
l'Apôtre Matthias, ET JEAN 
LE BAPTISEUR A BAPTISÉ 
CHACUN D'ENTRE EUX! 
L 'Évangi le  se lon Jean 
Chapitre 1, versets 35-42, 
rapporte également: «Le 
lendemain encore, Jean se 
tint là, et deux de ses 
disciples; et regardant 
Jésus qui marchait, il dit: 
VOILÀ L'AGNEAU DE 
DIEU! Et les deux disciples 
l'entendirent parler, ET ILS 
SUIVIRENT JÉSUS. Et 
Jésus se retournant, et 
voyant qu'ils le suivaient, 
leur dit: Que cherchez-
vous? Et ils lui dirent: 

Rabbi (ce qui, interprété, 
s i g n i f i e  M a î t r e ) ,  o ù  
demeures-tu? Il leur dit: 
Venez et voyez. Ils allèrent 
donc, et virent où il 
d e m e u r a i t ;  e t  i l s  
demeurèrent auprès de lui 
ce jour-là: c'était environ la 
dixième heure. ANDRÉ, le 
frère de Simon Pierre, était 
l'Un des DEUX qui avaient 
ouï parler de lui à JEAN, et 
qui l'avaient suivi. Celui-ci 
trouve d'abord son propre 
frère Simon, et lui dit: Nous 
avons trouvé le Messie (ce 
qui, interprété, est Christ). 
Et il le mena à Jésus. Jésus, 
l'ayant regardé, dit: Tu es 
Simon, le fils de Jonas; tu 
seras appelé Céphas (qui 
est interprété Pierre).»  
F rères  e t  sœurs ,  ces  
Écritures ont été présentées, 
p o u r  n o u s  p e r m e t t r e  
d'apprécier la manière 
dont le Seigneur a établi ce 
Premier Âge de la Chrétienté, 
qui était un Âge Apostolique, 
en utilisant les Apôtres, et 
p o u r  m o n t r e r  l e  f a i t  
qu'«ÉLIE» avait joué un rôle 
très crucial et indispensable  
à  cet te  époque,  dans 
l'accomplissement de cette 
réalité! Il a très certainement 
posé le Fondement pour le 
M i n i s t è r e  A p o s t o l i q u e  
Originel que Jésus-Christ a 
constitué, une vérité absolue 
que nous allons également 
ramener à notre propre Âge, 
cet Âge de Laodicée, qui est 
l'Âge de la Moisson des 

Semences Originelles, parce 
que le Ministère d'«ÉLIE» est 
également applicable ici en 
ce Temps de la Fin, ici même 
dans ce Septième Âge, qui 
est également un Âge 
Apostolique, comme nous le 
prouverons plus tard par les 
Saintes Écritures! NOUS 
SOMMES SUR UNE TERRE 
SAINTE!

Frères et sœurs, je me suis 
d o n n é  t o u t  c e  m a l  
s implement  pour  vous 
montrer qu'en effet, Jean le 
Baptiseur, Un Messager 
Promis, l'«Élie» de ce temps-
là, a porté Un Message, Un 
Message Promis par la 
Bible, et il a accompli Une 
Œuvre Promise par la 
Bible,  qu 'Aucun aut re 
h o m m e  d a n s  To u t  l e  
Ministère de la Nation d'Israël 
ne pouvait faire, ou  n'aurait 
jamais pu accomplir, et une 
Œuvre que Personne ne 
pouvait nier, ou ôter, EN 
TANT QUE L'HOMME QUI A 
POSÉ LE FONDEMENT 
POUR LE MINISTÈRE DU 
MESSIE, ET POUR CELUI 
DES APÔTRES ORIGINELS 
DE JÉSUS CHRIST. Ces 
hommes sont devenus les 
Accoucheurs de l'Église-
Semence Originelle Pure, et 
la Tête du Ministère du 
Nouveau Testament! Frères 
et sœurs, avec TOUT ce que 
nous avons exposé jusqu'ici, 
SI vous n'êtes toujours pas 
en mesure de voir le rôle très 
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crucial qu'«Élie» a joué par 
rapport au Messie, et aussi 
par rapport aux Apôtres Juifs, 
je ne peux pas vous aider, car 
cette Vérité ne peut pas être 
plus claire. En plus, nous 
avons également montré que 
l e  P r e m i e r  Â g e  é t a i t  
s t r i c t e m e n t  u n  Â g e  
Apostolique, avec une Église 
Apostolique, une Église 
établie solidement sur le 
Fondement Révélationnel 
des Apôtres Originels de 
Jésus-Christ, les Écrivains, 
l e s  P o r t e u r s ,  l e s  
Dépositaires, et les Gardiens 
inspirés de la Vraie Foi 
Révélée du Fils de Dieu. En 
outre, avant de terminer ce 
soir, nous voulons aussi 
exposer encore deux autres 
faits tout aussi essentiels et 
fondamentaux concernant 
l'Église Primitive, des faits qui 
sont également applicables à 
l'Église du Temps de la Fin. 
Le PREMIER fait essentiel 
e s t  q u e  c e t t e  É g l i s e  
Originelle, étant La Vraie 
Église de Dieu, était Un 
Corps des Semences Élues 
de Dieu Appelées à Sortir, 
Appelées à Sort ir  des 
diverses Organisat ions 
Religieuses qui existaient à 
l'époque, sur la Terre d'Israël. 
Le DEUXIÈME fait essentiel 
est  que cette Église-
Semence Originelle Pure 
est Tombée, car le Seigneur 
l'a Semée, afin qu'elle puisse 
reproduire ici même dans ce 
Septième Âge, dans cet Âge 

de la Moisson, une Semence 
Identique, entièrement prête 
pour le Retour de Jésus-
C h r i s t  a u  J o u r  d e  
l'Enlèvement, ce glorieux 
matin de la Résurrection. Ce 
sont là les deux faits 
extrêmement cruciaux que 
nous voulons maintenant 
établir concernant l'Église 
Primitive, et puis nous allons 
terminer, pour continuer dans 
la prochaine réunion, par la 
grâce de Dieu, car nous 
devons savoir ce qu'est la 
Vraie Église Originelle. Je 
vous prie de venir avec moi 
dans l'Évangile selon Saint 
Matthieu, Chapitre 3, à partir 
du verset 1, et il dit: «Or, en 
ces jours-là vient Jean le 
B a p t i s e u r » ,  ( É l i e ) ,  
«prêchant dans le désert de 
la  Judée ,  e t  d isant :  
Repentez-vous, car le 
royaume des cieux s'est 
approché. Car c'est ici celui 
dont il a été parlé par Ésaïe 
le Prophète, disant: Voix de 
celui qui Crie» (Prêche) 
«dans le désert» (de Judée): 
«Préparez le chemin du 
Seigneur, faites droits ses 
sentiers. Or Jean lui-même 
avait son vêtement de poil 
de chameau et une ceinture 
de cuir autour de ses reins; 
et sa nourriture était des 
sauterelles et du miel 
s a u v a g e . »  ( O b s e r v e z  
maintenant les versets 5-6): 
«Alors Jérusalem, et  
TOUTE la Judée, et TOUT le 
pays des environs du 

Jourdain,  SORTAIENT 
VERS LUI; et ils étaient 
baptisés par lui dans le 
Jourdain», (nous donnant 
les Semences Élues Juives 
du Seigneur), «confessant 
leurs péchés», (préparant 
ainsi leurs cœurs pour le 
Messie qui vient, leurs 
annonçant ce sacrifice parfait 
que le Seigneur allait offrir). 
Église, le fait est qu'ils sont 
sortis, non seulement des 
diverses régions d'Israël, 
mais ils sont aussi sortis des 
diverses Organisat ions 
Religieuses qui avaient été 
établies sur la Terre d'Israël à 
l ' époque ,  à  savo i r  l a  
Secte ou l'Organisation des 
Pharisiens, la Secte ou 
l ' O r g a n i s a t i o n  d e s  
Sadducéens, la Secte ou 
l ' O r g a n i s a t i o n  d e s  
Hérodiens, etc. Car nous 
devons comprendre, frères et 
sœurs, qu'en ce temps-là, les 
élus qui suivaient le Ministère 
de Jean, certains d'entre eux 
é t a i e n t  s o r t i s  d e  
l'Organisation (la Secte) des 
Pharisiens, d'autres étaient 
sortis de l'Organisation (la 
Secte) des Sadducéens, 
certains d'entre eux aussi 
é t a i e n t  s o r t i s  d e  
l'Organisation (la Secte) des 
Hérodiens, qui était plutôt 
une Organisation Politico-
Religieuse, et sans doute, 
certains d'entre eux étaient 
aussi sortis de la Secte 
ou de l'Organisation des 
E s s é n i e n s .  Vo u s  n e  
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trouverez pas les Esséniens 
mentionnés dans la Sainte 
Bible, car i ls ne sont 
men t i onnés  que  dans  
l'histoire Juive par des 
hommes tels que Josèphe. Ils 
étaient tellement justes, 
excessivement justes qu'ils 
vivaient une vie séparée, une 
vie monastique, loin de la 
société religieuse d'Israël en 
g é n é r a l ,  e t  é v i t a i e n t  
l'adoration au Temple, car 
c'est dire à quel point ils 
étaient saints, ils étaient 
justes! C'est pourquoi Jésus-
Christ ne s'est même pas 
p r é o c c u p é  d e  c e t t e  
Organisation précise à 
l'époque. Et c'est pour cette 
raison que nous ne les 
voyons probablement pas 
non plus mentionnés dans les 
Saintes Écritures. Le fait 
essent ie l  es t  que  les  
Semences Élues de Dieu 
sont Sorties des diverses 
Organisations Religieuses 
qui existaient en ce temps-là 
sur la Terre d'Israël, pour 
suivre le Message d'Élie, 
Jean le Baptiseur, et à 
TOUTES ces personnes qui 
ont suivi «Élie», le Messie a 
été présenté. Ainsi, vous 
devez voir, frères et sœurs, 
q u e  d e s  d i v e r s e s  
Synagogues qui étaient 
établies sur la Terre d'Israël à 
l'époque, les Semences 
Élues de Dieu sont sorties 
p o u r  s u i v r e  « É l i e » .  
Rappelez-vous, saints de 
Dieu, que le drapeau d'Israël 

a en son centre l'Étoile de 
David à Six Branches, et c'est 
cette Étoile que nous avons 
précisément placée ici, au 
s o m m e t  d e s  d i v e r s e s  
Synagogues qui se trouvent 
au coin inférieur gauche de 
notre schéma. (Frère Amos 
se réfère au schéma). De la 
Synagogue des Pharisiens, 
de la  Synagogue des 
Sadducéens,  et  de la  
Synagogue des Hérodiens, 
l'Esprit du Seigneur a fait 
sortir Ses Semences Élues, 
pour suivre Le Message DE 
L 'HEURE,  «La  Vér i té  
Présente», que Jean le 
Baptiseur, «ÉLIE», a porté 
pour la Nation d'Israël. 
Saints, c'est de ces trois 
pr incipales c lasses de 
Synagogues, et de toutes les 
autres Synagogues existant 
également à l'époque, que 
les Semences Élues de Dieu, 
dans la Nation d'Israël, ont 
été Appelées à Sortir, par le 
Message Promis d'Élie. C'est 
une honte que les Chefs 
Religieux de la Nation 
d'Israël, par incrédulité 
aveugle, ambition, et orgueil, 
n'aient pas pu voir ce 
Message, son Message de 
Précurseur, LE MESSAGE 
DE L'HEURE, mais l'ont 
considéré comme étant 
quelque chose d'étrange, 
quelque chose d'Anti-Torah, 
et d'Anti-Les Prophètes! Le 
fait est que, «Élie» a été 
utilisé par l'Esprit de Dieu, 
pour Appeler les Semences 

Élues de Dieu à Sortir par son 
Message, et leurs cœurs ont 
été préparés pour recevoir le 
Messie Promis, Jésus-Christ, 
le Fils de Dieu. Point final!

Frères et sœurs, lorsque 
Jésus-Christ notre Sauveur 
est venu six mois plus tard, 
lorsqu'il est entré sur la scène 
sur la Terre d'Israël, il a lui 
aussi Appelé des Semences 
Élues à Sortir des diverses 
S e c t e s ,  d e s  d i v e r s e s  
Organisations Religieuses 
qui existaient en Israël. C'est 
précisément pour cette 
raison qu'il est écrit que 
«TOUS» sont venus à lui, ce 
qui signifie qu'ils ont quitté 
leurs différents Systèmes 
Religieux, leurs différentes 
Organisations, selon que 
c'est mentionné dans Jean 
Chapitre 3, verset 26! Et 
même les Douze Apôtres 
Originels Juifs, dont les 
cœurs avaient déjà été 
p réparés  par  Jean le  
Baptiseur pour le recevoir, 
étant le Messie Promis, le 
Se igneur  Jésus les  a  
également appelés à le 
suivre. Ainsi, par exemple, 
dans Matthieu Chapitre 4, 
versets 18-22, il est écrit: «Et 
comme il marchait le long 
de la mer de Galilée, il vit 
deux frères, Simon appelé 
PIERRE, et ANDRÉ son 
frère, qui jetaient un filet 
dans la mer, car ils étaient 
pêcheurs; et il leur dit: 
VENEZ APRÈS MOI, et je 
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v o u s  f e r a i  p ê c h e u r s  
d'hommes. Et eux aussitôt, 
ayant quitté leurs filets, le 
suivirent. Et, passant de là 
plus avant, il vit deux 
autres frères, JACQUES le 
fils de Zébédée, et JEAN 
son frère, dans la nacelle 
avec Zébédée leur père, 
raccommodant leurs filets, 
ET IL LES APPELA; et eux 
aussitôt, ayant quitté la 
nacelle et leur père, le 
suivirent.» Encore, dans 
Marc Chapitre 2, versets 13-
14, la Sainte Bible rapporte: 
«Et il» (Jésus-Christ) «sortit 
encore et longea la mer; et 
toute la foule venait à lui, et 
il les enseignait. Et en 
passant,  i l  vit  LÉVI» 
( M AT T H I E U )  « l e  f i l s  
d'Alphée assis au bureau 
de recette, et il lui dit: SUIS-
MOI. Et se levant, il le 
suivit.» En outre, dans Jean 
Chapitre 1, verset 43, les 
Saintes Écritures disent 
également: «Le lendemain, 
il voulut s'en aller en 
Galilée. Et Jésus trouve 
PHILIPPE, et lui dit: SUIS-
MOI.»  Le Maître a Appelé 
des Semences Élues à Sortir 
de  l 'O rgan isa t ion  des  
Pharisiens (la Secte des 
Pharisiens); il les a Appelées 
à Sortir de l'Organisation des 
Sadducéens (la Secte des 
Sadducéens), et il les a aussi 
Appe lées  à  Sor t i r  de  
l'Organisation des Hérodiens 
(la Secte des Hérodiens). 
Pourquoi a-t-il fait cela, 

devons-nous demander?! 
Pourquoi le Messie n'est-il 
pas entré là, et n'a-t-il pas 
œuvré au sein de ces 
Systèmes Religieux ou 
Sectes, pourquoi n'a-t-il pas 
œuvré au sein de ces 
Organisations Religieuses?! 
C'est simplement en raison 
d u  f a i t  c a r d i n a l  e t  
fondamental, un fait absolu, 
que nous devons TOUS 
apprécier à propos de la 
Vra ie Égl ise de Dieu,  
L'Église-Semence Originelle 
Pure, qui est que la Vraie 
Église de Dieu n'est pas une 
Église Organisée, Car Dieu 
n'est pas l'Auteur de la 
Religion Organisée!!! LE 
SEIGNEUR DIEU TOUT-
PUISSANT N'EST PAS 
L'AUTEUR DE LA RELIGION 
ORGANISÉE, MAIS LE 
DIABLE L'EST, CAR SATAN 
E S T  L ' A U T E U R  D E S  
O R G A N I S A T I O N S  
RELIGIEUSES, CHACUNE 
D'ENTRE ELLES, ET PAR 
C O N S É Q U E N T ,  
PERSONNE NE PEUT 
C H A N G E R  U N E  
ORGANISATION,  UNE 
O R G A N I S A T I O N  
RELIGIEUSE!!! En tant 
qu'une Semence Élue de 
Dieu, vous allez devoir sortir 
d'un Système Ecclésiastique 
Organisé, car on ne peut pas 
changer une Organisation! 
C'est précisément la raison 
pour laquelle la Vraie Église 
de Dieu N'est Pas une Église 
Organisée; elle n'a jamais été 

une Église Organisée, et elle 
ne sera jamais une Église 
Organisée! La Vraie Église 
de Dieu est une Église Non-
Organisée, quoiqu'elle soit 
Un Organisme Vivant, c'est-
à-dire, Un Corps Vivant de 
Croyants REMPLIS DE 
L'ESPRIT, et CONDUITS 
PAR L'ESPRIT, et aussi 
GOUVERNÉS PAR LA 
P A R O L E ,  Q U I  
C O N S T I T U E N T  
STRICTEMENT UN CORPS 
D'ÉLUS DE DIEU APPELÉS 
À SORTIR!!! Il est impératif 
(ob l igato i re)  que vous 
compreniez ce fait absolu et 
immuable (qui ne change 
pas), concernant la Vraie 
Église du Dieu Vivant! Car la 
Véritable Église de Dieu 
est, a toujours été, et sera 
toujours, Un Corps d'Élus 
Appelés à Sortir, des divers 
S y s t è m e s  R e l i g i e u x  
Organisés de leur Jour, 
Appelés à Suivre Jésus-
Christ strictement dans la 
Lumière de La Parole de 
Dieu destinée à ce Jour-là! 
Cette Vérité absolue et 
immuable a été établie par 
Dieu, lorsqu'Il a Appelé les 
enfants d'Israël à Sortir 
d'Égypte, pour aller au 
désert, par le Message de 
M o ï s e ,  l e  L i b é r a t e u r,  
préfigurant et caractérisant 
ainsi l'Église du Nouveau 
Tes tamen t ,  comme l e  
rapporte clairement Actes 
Chapitre 7, à partir du verset 
37: «C'est ce Moïse qui a dit 
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aux fils d'Israël: Dieu vous 
suscitera d'entre vos frères 
Un Prophète comme moi; 
écoutez-le», (lui qui est le 
P r o p h è t e - M e s s i e ) .  
( M a i n t e n a n t ,  é c o u t e z  
attentivement le verset 38): 
«C'est lui» (Moïse), «qui fut 
dans L'ASSEMBLÉE au 
désert, avec l'Ange qui lui 
parlait sur la montagne de 
Sinaï, et avec nos pères; 
qui reçut des oracles 
vivants pour nous les 
donner.» Ceci prouve que le 
désert fut le tout premier lieu, 
où la Vraie Église de Dieu fut 
premièrement dépeinte et 
caractérisée. Cela nous 
d o n n e  L ' « E c c l é s i a » ,  
L'ÉGLISE ou L'ASSEMBLÉE 
APPELÉE À SORTIR, et 
Ecclésia est le mot Grec pour 
désigner «Une Assemblée 
ou une Congrégation 
Appelée à Sortir», Une 
Église Appelée à Sortir, le 
Corps des Élus de Dieu 
Appelés à Sortir! Et à cette 
époque, ils avaient été 
Appelés à Sortir de la 
Servitude Physique en 
Égypte, qui représente la 
Servitude Spirituelle, car elle 
préfigurait la Servitude 
Spirituelle, La Servitude des 
Âmes dans les Organisations 
Religieuses, causée par leurs 
Crédos, leurs Dogmes, et 
leurs Traditions Humaines, 
d e s  O r g a n i s a t i o n s  
Religieuses qui sont dirigées, 
Non Pas par les Saintes 
Écritures, la Parole de Dieu, 

mais par leurs Conseils et 
Synodes, dans leurs Sièges 
Te r r e s t r e s !  C A R  L E S  
O R G A N I S A T I O N S  
RELIGIEUSES NE SONT 
P A S  S O U M I S E S  À  
L ' A U T O R I T É  D E  L A  
P A R O L E  D E  D I E U ,  
L'AUTORITÉ ABSOLUE 
D E S  S A I N T E S  
ÉCRITURES! Frères et 
sœurs, il n'y a Aucune 
Organisation Religieuse sur 
c e t t e  P l a n è t e ,  A u c u n  
Système Religieux, qui soit 
soumis sans réserve à 
l 'Autor i té  Absolue des 
Saintes Écritures, et il n'y a 
n o n  p l u s  A u c u n e  
Organisation Religieuse sur 
la terre verte de Dieu, qui soit 
soumise à la Conduite du 
Saint-Esprit, car elles sont 
gouvernées (contrôlées) et 
dirigées par leurs Sièges 
Terrestres, et sont également 
liées par leurs Crédos et 
Dogmes, leurs Traditions 
charnelles, et leurs soi-disant 
A r t i c l e s  d e  F o i ,  q u i  
s'opposent TOUS à la Vérité, 
s'opposent fermement à la 
Foi Révélée! Par contre, et en 
total contraste, la Vraie Église 
de Dieu n'a Aucun Siège 
Terrestre, car notre Siège est 
exclusivement au Ciel, où 
Jésus-Christ règne, et par 
c o n s é q u e n t ,  n o u s  n e  
sommes pas dirigés par des 
hommes dans leurs Conseils 
et Synodes Généraux, mais 
n o u s  s o m m e s  d i r i g é s  
strictement par La Parole de 

Dieu, La Sainte Bible, et c'est 
pourquoi nous sommes 
soumis sans réserve à la 
Conduite du Saint Esprit, 
étant une Église Non-
Organisée! Point! Saints, 
même ces soi-disant Églises 
Non-Dénominationnelles et 
Indépendantes, sont parfois 
p i res  que les  Ég l ises 
Organisées elles-mêmes, à 
certains égards! Car tant 
qu'un groupe ou des 
groupes de personnes ne 
peuvent être dirigés sans 
réserve par les Saintes 
Écritures, ils sont dirigés 
par le même esprit qui est 
d e r r i è r e  l a  R e l i g i o n  
Organisée, quel que soit le 
nom qu'ils se donnent: 
Non-Dénominat ionnel ,  
Inter-Dénominationnel, ou 
même Indépendant! Je 
répète: Tant qu'un groupe ou 
des groupes de personnes ne 
sont pas soumis à l'Autorité 
A b s o l u e  d e s  S a i n t e s  
Écritures, ils sont dirigés par 
le même esprit qui est 
d e r r i è r e  l a  R e l i g i o n  
Organisée, l'esprit qui dirige 
l'Église Catholique Romaine, 
l a  P r e m i è r e  É g l i s e  
Organisée, et c'est un fait 
absolu, même s'ils le nient! 
C'est également vrai pour le 
Mouvement de Branham, car 
c'est ça l'état pathétique de la 
Majorité du Mouvement de 
Branham, malgré le fait qu'ils 
le nieront, parce qu'ils sont 
également dirigés par l'esprit 
mauvais qui est responsable 
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de TOUS les Systèmes 
Religieux Organisés, et qui 
l e s  c o n t r ô l e !  C ' e s t  
précisément la raison pour 
laquelle le Mouvement refuse 
carrément et délibérément la 
Révélation Continue de 
Jésus-Christ de la Sainte 
Bible, et c'est pourquoi ils 
n'iront jamais au-delà de ce 
que Frère Branham a 
apporté, quel que soit le 
temps qui va s'écouler! C'est 
p o u r q u o i ,  p a r l a n t  d u  
Mouvement de Branham, 
dans le Magazine The 
Contender de Juillet 1977, et 
intitulé: «The Apostle's 
Office», [L'Office D'Apôtre -
NDT], Partie 3, sous le sous-
titre: «No One Understands», 
[Personne Ne Comprend -
NDT] ,  Frère  Raymond 
J a c k s o n  a  f a i t  c e t t e  
déclaration sérieuse: «Il» 
(Frère William Branham) 
«est venu sur la scène, et 
sa Vie et son Ministère ont 
été utilisés par Dieu pour 
abattre de nombreuses 
forteresses de Satan, 
pendant qu'il appelait le 
peuple de Dieu à sortir de 
Babylone. Maintenant il a 
quitté la scène, pour ne 
plus revenir jusqu'à ce que 
les Apôtres Paul, Pierre, 
Jacques, Jean et TOUS les 
autres reviennent», (en ce 
g l o r i e u x  m a t i n  d e  l a  
résurrection); «en dépit 
d'ailleurs de l'espoir de sa 
résurrection spéciale que 
t a n t  d e  s e s  f i d è l e s  

nourrissent encore. Son 
Ministère, et l'appel qu'il a 
reçu de Dieu, c'était de 
ramener un peuple à la voie 
Apostolique que la Bible 
enseigne. Nous devons 
dire qu'il a accompli cette 
c o m m i s s i o n .  I l  y  a  
aujourd'hui sur terre un 
peuple qui a été ramené à la 
Bible»; (et je vous prie 
d'écouter le jugement très 
grave mais parfait que le Chef 
Apôtre a alors porté sur la 
situation qui prévaut, en 
d i s a n t ) :  « M A I S  L A  
MAJEURE PARTIE DES 
GENS QUI ONT SUIVI SON 
MINISTÈRE, S'EST LIVRÉE 
À  U N  E S P R I T  P L U S  
MORTEL QUE CELUI DONT 
ILS ONT ÉTÉ DÉLIVRÉS», 
(LORSQU'ILS ÉTAIENT 
D A N S  L E  M O N D E  
RELIGIEUX ORGANISÉ. 
Pourquoi a-t-il dit cela? 
Maintenant écoutez ceci): 
« T O M B E R  D A N S  
L ' IDOLÂTRIE,  APRÈS 
AV O I R  E N T E N D U  L A 
VÉRITÉ, C'EST PIRE QUE 
L E S  P R A T I Q U E S  
PAÏENNES AUXQUELLES 
NOUS ÉTIONS MÊLÉS 
AUPARAVANT.» ET C'EST 
UNE VÉRITÉ ABSOLUE, 
SURTOUT PARCE QU'ELLE 
A N N U L E  L ' E X C U S E  
A T T É N U A N T E  D E  
L'IGNORANCE! Saints, nous 
allons encore parler de l'état 
extrêmement pathétique du 
Mouvement de Branham plus 
loin dans ce message, 

cependant,  la issez-moi 
maintenant vous montrer la 
genèse de la Religion 
O r g a n i s é e ,  q u a n d  e t  
comment TOUT cela a 
commencé. Rappelez-vous, 
dans les jours du Prophète 
Malachie, il n'y avait rien 
qu'on appelait la Secte ou 
l ' O r g a n i s a t i o n  d e s  
Pharisiens; il n'y avait rien 
qu'on appelait la Secte ou 
l ' O r g a n i s a t i o n  d e s  
Hérodiens, et il n'y avait rien 
non plus qu'on appelait la 
Secte ou l'Organisation des 
Sadducéens. C'est pendant 
la période d'obscurité, la 
période de silence divin, 
après le Prophète Malachie, 
lorsque les cieux avaient été 
scellés, et qu'il n'y avait Pas 
de «Ainsi dit le Seigneur», car 
il n'y avait Plus de Prophètes 
en Terre d'Israël pendant 
environ Quatre Cents Ans, 
que des hommes s'étaient 
levés, avec des idées 
étranges, des idées basées 
sur la Torah, et ils avaient 
commencé à les prêcher et à 
les enseigner. Et très vite, des 
hommes avaient commencé 
à les suivre, et en peu de 
temps, ces enseignements 
charnels étaient devenus des 
doctr ines établ ies,  sur 
lesquelles des Organisations 
Religieuses avaient alors été 
constituées. Par conséquent, 
c'est pendant les 400 ans de 
s i l e n c e ,  d e  s i l e n c e  
prophétique, après le décès 
de Malachie, le Dernier 
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P r o p h è t e  d e  l ' A n c i e n  
Te s t a m e n t ,  q u e  l e s  
différentes Organisations se 
sont alors établies sur la 
Nation d'Israël, lorsque des 
hommes ont mis en pièces la 
Torah avec leurs projections 
c h a r n e l l e s ,  l e u r s  
enseignements charnels, 
leurs crédos et dogmes, 
TOUS prétendument basés 
sur la même Loi de Moïse! 
Ainsi, au moment où nous 
arrivons à l'Ère d'Élie, Jean le 
Baptiseur, il y avait déjà les 
P h a r i s i e n s ,  a v e c  l e s  
Sadducéens, ainsi que les 
Hérodiens, sur le terrain, 
T O U S  c e u x - l à  q u i    
n'existaient pas dans les 
jours du Prophète Malachie, 
et par conséquent, nous 
devons savoir que Dieu 
n'était l 'auteur d'aucun 
d'entre eux! L'Élie de ce 
temps-là, Jean le Baptiseur, 
n'a approuvé ni loué aucun 
d'entre eux, et Jésus-Christ 
n'a non plus approuvé ni loué 
aucun d'entre eux! Le Messie 
n'a approuvé aucun d'entre 
eux; il n'a loué aucun d'entre 
eux; et il ne s'est non plus 
joint à aucun d'entre eux! 
Plutôt, le Seigneur Jésus les 
a publiquement réprimandés, 
et a Appelé ses Élus à Sortir 
des diverses Organisations 
de son Temps, nous donnant 
L'ECCLÉSIA, L'ÉGLISE, 
L'Assemblée Appelée à 
Sortir DE CE TEMPS-LÀ, 
L'Égl ise Potentiel le, et 
j'ajoute ce qualificatif, car 

l'Église de Dieu n'est pas née 
avant le Jour de la Pentecôte! 
Ce la  con f i rme  l e  f a i t  
sc r ip tu ra i re  abso lu  e t  
irréfutable, que la Vraie 
Église de Dieu est une 
Assemblée Appelée à Sortir, 
N o n  P a s  u n e  É g l i s e  
Organisée, Jamais une 
Église Organisée, et elle ne 
sera Jamais une Église 
Organisée! Point! C'est 
pourquoi TOUTES les 
Assemblées Locales au 
P r e m i e r  Â g e  d e  l a  
Chrétienté, où qu'elles 
fussent situées ou établies 
à travers le monde, étaient 
i n d é p e n d a n t e s  e t  
souveraines. Cependant, 
elles croyaient TOUTES la 
même révélation de Jésus-
Christ que les Apôtres 
Originels  portaient; elles 
étaient TOUTES dirigées 
par la Tête qu'est le 
Q u i n t u p l e  M i n i s t è r e  
Éphésien Originel, que le 
Seigneur Jésus avait établi 
sur elles; elles étaient 
TOUTES soumises sans 
réserve à l'autorité absolue 
des Saintes Écritures; et 
T O U S  c e u x  q u i  
appar tena ient  à  leur  
Q u i n t u p l e  M i n i s t è r e  
Éphésien Originel étaient 
soumis à la Conduite 
absolue du Saint-Esprit, 
car ils n'étaient dirigés ni 
cont rô lés  par  aucun  
S y n o d e  o u  C o n s e i l  
d'Église, car cela n'existait 
pas dans l'Église Primitive, 

étant strictement une 
Église Non-Organisée! Par 
conséquent, et comme je 
dois continuer à avertir, SI 
vous n'êtes pas capables de 
voir ce qu'était la Vraie Église 
Originelle de Jésus-Christ au 
Premier Âge de la Chrétienté, 
il est totalement impossible 
d'identifier la Vraie Église 
aujourd'hui, étant ici dans ce 
S e p t i è m e  Â g e  d e  l a  
Chrétienté, qui est l'Âge de la 
Moisson! Par conséquent, 
vous devez savoir avec 
certitude que l'Église de Dieu 
N'est Pas un Système 
Religieux Organisé, car Dieu 
N'est Pas l'Auteur de la 
Religion Organisée, mais 
L u c i f e r  l ' e s t  t r è s  
certainement! C'est une 
Vérité amère, mais c'est la 
Vérité, malgré tout, parce que 
pour obtenir l'Église, qui est 
l'Épouse-Parole, pour Son 
Fils Jésus-Christ notre 
Sauveur, Dieu n'œuvre nulle 
part dans le Monde Tout 
En t ie r  de  la  Re l ig ion  
Organisée! Niez ça si vous le 
voulez! Allez-y et combattez 
ça! Saints, c'est le PREMIER 
fait essentiel et incontestable 
relatif à l'Église Primitive, qu'il 
nous fallait exposer, car elle 
n'était très certainement pas 
une Église Organisée, mais 
elle était Un Corps des 
Semences Élues de Dieu 
Appelées à Sortir!

Le SECOND fait essentiel 
que nous voulons maintenant 
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considérer, un fait très 
important que nous devons 
également comprendre au 
su je t  de  ce t te  Ég l i se  
Pr imi t ive,  la  Semence 
Standard de Dieu, c'est 
qu'elle est Tombée, car elle a 
été Semée! Regardez la 
déclaration cruciale que le 
Maître Jésus a faite dans 
Jean Chapitre 12, verset 24: 
«En vérité, en vérité, je 
vous dis: À moins que Le 
Grain de Blé, Tombant en 
terre, ne meure», (parlant 
prophétiquement de sa 
propre mort, nous donnant le 
besoin vital de son sacrifice), 
«IL DEMEURE SEUL; mais 
s' i l  meurt,  IL PORTE 
BEAUCOUP DE FRUIT.» 
Jésus-Christ était la Super 
Semence de Dieu, le Super 
Grain de Blé de Dieu, un fait 
important que nous avons 
représenté ici même sur 
notre schéma, (Frère Amos 
se réfère au schéma), à 
l'extrême gauche. Et en effet, 
si ce Super Grain de Blé Pur 
n'était pas tombé en terre et 
n'était pas mort, il serait resté 
seul. Par conséquent, Dieu 
devait semer Jésus-Christ 
«La Parole de Dieu», dans le 
but de donner naissance à 
l'Église-Semence Originelle 
Pure, L'Épouse de Christ, 
l'Église Primitive qui est née 
le Jour de la Pentecôte, une 
Église qui n'était remplie que 
de Semences Originelles! En 
d'autres termes, cette Église- 
Semence Originelle Pure, 

L'Épouse-Parole, a été 
engendrée par la Super 
Semence de Dieu, La 
Semence Pure de La Parole 
de Dieu, qui est Jésus-Christ, 
le Fils de Dieu, parce que 
Dieu l'a semé, Il a semé 
Jésus-Christ, pour obtenir 
c e t t e  É g l i s e - É p o u s e  
Originelle. Est-ce que vous 
me suivez? Église, rappelez-
vous: Tout comme notre 
Sauveur l'a dit, et selon qu'il 
est écrit: «… À moins que Le 
Grain de Blé, Tombant en 
terre, ne meure, il demeure 
seul; mais s'il meurt, il 
porte beaucoup de fruit.» 
Par conséquent, Dieu a semé 
ou planté Sa Super Semence 
de Blé, Jésus le Christ, afin 
de donner naissance à 
l'Église-Semence Originelle 
qui est née le Jour de la 
Pentecôte,  une Égl ise 
Standard Originelle née de la 
Semence Pure de la Parole 
de Dieu, qui est le Christ notre 
Seigneur. Or, selon que c'est 
mentionné dans Matthieu 
Chapitre 13, verset 31, le 
Seigneur Jésus a pris cette 
même Égl ise-Semence 
Originelle, l'Église Primitive 
qui est née le Jour de la 
Pentecôte, qu'il appelle 
maintenant «un grain de 
moutarde», et l'a semé, afin 
d'obtenir une Semence 
Identique, ici même en ce 
Temps de la Fin destiné à la 
Moisson. Saints, nous avons 
placé un Grain de Moutarde 
dans la partie inférieure 

gauche de notre schéma, 
juste ici sous les Semences 
Originelles, (Frère Amos se 
réfère au schéma), pour vous 
montrer à quel point un 
grain de moutarde est 
extrêmement petit. Alors 
Matthieu Chapitre 13, verset 
31 rapporte: «Il» (Jésus) 
«leur proposa une autre 
parabo le ,  d isant :  Le  
Royaume des cieux est 
semblable à un grain de 
moutarde qu'un homme 
prit ET SEMA dans son 
champ.» Cette Vérité divine, 
frères et sœurs, nous fait 
savoir que le Seigneur Dieu 
suit Sa propre Loi de la 
R e p r o d u c t i o n  d e s  
Semences, car la Loi de la 
Reproduction est Une, qu'il 
s'agisse de la reproduction 
naturelle, ou qu'il s'agisse de 
la reproduction spirituelle. La 
Loi de Dieu est Une, et c'est 
simplement en raison du fait 
que Dieu est parfait dans 
TOUTES Ses Voies! Et étant 
donné que le «grain de 
moutarde» devait être semé 
par Dieu, cette connaissance 
divine a jeté les bases de la 
révélation relative à L'Arbre-
Épouse, dont le Maître a 
parlé ici dans Marc Chapitre 
4, un arbre que nous avons 
également représenté ici sur 
notre schéma, au beau 
milieu. (Frère Amos se réfère 
au schéma). Car dans Marc 
Chapitre 4, le Seigneur 
J é s u s - C h r i s t  a  p a r l é  
prophétiquement de l'Église 

Les Vases De La Vérité Envoyés De Dieu, Des Vases D'argile - En Défense De                                 Réf. N°:02-12-2021                

William Branham, Contre Believethesign.com -  Partie 4

Page 44Page 44 Le   Scribe	                                  Le   Scribe	                                  Avril 2022



Primitive Originelle que nous 
voyons ici, dans ce Premier 
Âge de la Chrétienté, et il a 
révélé que cette Épouse-
Semence Originelle, (Frère 
Amos se réfère au schéma), 
l'Église Apostolique qui est 
née le Jour de la Pentecôte, a 
été semée, et a produit 
L'Arbre-Épouse,  nous 
donnant ainsi Un Grand 
Mystère du Royaume, Le 
Mystère de L'Arbre-Épouse 
DE L'ÉGLISE! Prenons 
maintenant la parabole telle 
qu'elle est entièrement écrite. 
Marc Chapitre 4, les versets 
26-29 rappor tent :  «I l»  
(Jésus) «dit aussi: Ainsi est 
le royaume de Dieu:» 
(parlant de l'Église Primitive): 
«c 'es t  comme s i  Un  
H O M M E  j e t a i t  d e  l a  
semence sur la terre»,  (ce 
qui signifie prophétiquement 
que le Seigneur Jésus a 
planté cette semence dans la 
terre, tout comme on le fait 
pour la reproduction d'une 
semence de vie végétale 
Naturelle); «et dormait et se 
levait de nuit et de jour, et 
que la semence germât et 
crût sans qu'il sache 
comment. La terre produit 
spontanément du fruit, 
premièrement l 'Herbe, 
ensuite l'Épi, et puis le 
Plein Froment dans l'Épi;» 
(dans la Balle); «et quand le 
Fruit est produit, on y met 
aussitôt la faucille, parce 
q u e  l a  m o i s s o n  e s t  
arrivée.» Qu'est-ce que 

Christ disait exactement ici? Il 
nous faisait simplement 
savoir que cette Église-
Semence Originelle Pure 
sera semée, et c'est le 
Seigneur Jésus qui la sème, 
selon la volonté parfaite de 
Dieu le Père! Ce n'est pas dû 
au fait que le diable avait le 
pouvoir de la renverser; c'est 
en raison du fait que Dieu 
devait la semer! Car tout 
comme Dieu a semé Son Fils 
Jésus-Christ pour produire 
plusieurs autres Semences 
Identiques, ce qui nous a 
donné l'Église Primitive 
Originelle, de même, Dieu 
devait semer cette Église 
Originelle, dans le but de 
reproduire une Égl ise-
Semence Identique, ici dans 
ce Septième Âge, en ce 
Temps de la Fin destiné à la 
Moisson! Comme je l'ai dit 
avant, c'est Dieu suivant 
S a  p r o p r e  L o i  d e  l a  
Reproduction, CAR LA LOI 
DE LA REPRODUCTION DE 
DIEU EST UNE! Il s'agit des 
choses profondes de l'Esprit 
de Christ, que le Monde 
Religieux ne comprend pas, 
car ils n'ont tout simplement 
Aucune compréhension! Le 
fait essentiel, cependant, 
c'est que l'Église Primitive est 
Tombée, et elle est Tombée 
uniquement parce que Dieu a 
permis qu'elle Tombe, parce 
qu ' IL DEVAIT SEMER 
CETTE ÉGLISE-SEMENCE 
ORIGINELLE, DANS LE BUT 
DE MOISSONNER UNE 

SEMENCE IDENTIQUE EN 
CE TEMPS DE LA FIN 
DESTINÉ À LA MOISSON! 
Car de la même manière que 
Dieu a semé Son Fils unique, 
notre Sauveur Jésus-Christ, 
afin de Produire l'Église-
Semence Originelle, de 
même, Dieu devait aussi 
semer cette Église-Semence 
Originelle, afin de Reproduire 
u n e  É g l i s e - S e m e n c e  
Originelle dans ce Dernier 
Âge, en ce Temps de la Fin. 
Par conséquent, SI vous 
voulez comprendre l'Église-
Semence Originelle du 
Temps de la Fin qui doit être 
Reproduite, vous devez 
d'abord comprendre l'Église 
Primitive, l'Église du Premier 
Âge, dans sa constitution 
essentielle et dans ses 
détails importants, sinon, 
vous ne ferez que voir des 
«hommes comme des 
arbres», n'ayant Aucune 
véritable compréhension de 
quoi que ce soit, parce que 
vous êtes dépourvus de la 
vraie révélation de Dieu! 
(Marc 8:24). C'est pourquoi je 
dois continuer à réitérer: 
S a n s  u n e  v r a i e  e t  
complète compréhension 
révélationnelle de l'Église 
Primitive qui est dépeinte ici, 
au Premier Âge de la 
Chrétienté, vous ne saurez 
pas ce qui va arriver ici, 
(Frère Amos se réfère au 
schéma), dans ce Septième 
et  Dern ier  Âge de la  
Chrétienté! Vous n'avez 
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absolument Aucune idée de 
la Vraie Église pour laquelle 
Jésus-Christ reviendra! Vous 
ne savez rien de rien! C'est 
pourquoi nous avons pris du 
temps, et mis un accent 
considérable dans ce volet de 
notre message, dans cette 
réunion même, sur le fait 
absolu et crucial que l'Église 
qui est née le Jour de la 
Pentecôte, était une Église 
Apostolique; qu'Élie a posé le 
fondement pour le Ministère 
Apostolique que le Messie a 
constitué; que cette Église-
Semence Originelle n'était 
Pas une Église Organisée, 
mais qu'elle était Un Corps 
V i v a n t ,  U n  C o r p s  d e  
Semences Élues de Dieu 
Appelées à Sortir; et en outre, 
que Dieu a délibérément 
semé cette Église-Semence 
Originelle! Nous avons pris 
du temps pour exposer 
TOUS ces faits cruciaux, afin 
que vous puissiez apprécier 
cette Église-Semence du 
Temps de la Fin, cette Église-
Semence Originelle, en 
s a c h a n t  e x a c t e m e n t  
comment Dieu la reproduira, 
e t  e n  s a c h a n t  a u s s i  
précisément ce à quoi il faut 
s'attendre, ici en ce Temps de 
la Fin, dans ce Septième Âge! 
C a r  S I  v o u s  s a v e z  
précisément quelle Semence 
Dieu avait plantée au Premier 
Âge, et exactement comment 
ce t te  Semence  a  é té  
produite, alors certainement 
vous saurez exactement ce 

qui doit être reproduit, et 
précisément comment il sera 
reproduit, étant ici en ce 
Temps de la Moisson, sauf si 
vous avez un esprit réprouvé! 
Car LES VOIES DE DIEU 
SONT UNES, et en plus, la 
Loi absolue, infaillible, et 
immuable de la reproduction, 
ex ige  e t  garan t i t  que  
CHAQUE SEMENCE SE 
REPRODUISE SELON SON 
ESPÈCE! (GENÈSE 1:11). 
POINT!

Frères et sœurs, la question 
pertinente que nous devons 
maintenant nous poser à ce 
stade, est la suivante: 
Comment exactement Dieu 
a-t-il semé L'Église, l'Église 
Primitive, L'Église-Semence 
Pure, et quel a été le résultat 
de cet ensemencement? Il 
s'agit de deux questions 
cruciales réunies en une 
seule. Saints, le Seigneur 
devait d'abord permettre aux 
Ivraies d'entrer, mais les 
Ivraies ne pouvaient pas 
entrer avant que Dieu n'ait 
premièrement retiré les 
Gard iens  Aposto l iques 
O r i g i n e l s  d e  l ' É g l i s e  
Primitive, dont le Dernier était 
l'Apôtre Jean. Car, comme je 
le dis souvent, Un Seul 
Apôtre sous Jésus-Christ, est 
largement de taille à faire 
face à l'esprit de l'Antichrist! 
Ce n'est pas l'homme dont il 
est question; il s'agit de 
l 'Onction; ce n'est pas 
l'homme dont il est question;  

il s'agit de l'Esprit de Jésus-
Christ, qui est l'Esprit de 
Vérité, qui est un Esprit 
I nv i nc ib l e  e t  t ou jou rs  
Triomphant, et par lequel 
nous sommes plus que 
vainqueurs! (1 Jean 4:4; 
Rom. 8:37). C'est pourquoi 
dans Matthieu Chapitre 13, 
verset 25, le Seigneur a 
déclaré de manière claire et 
catégorique: «Mais pendant 
q u e  l e s  h o m m e s  
d o r m a i e n t » ,  ( e t  
certainement pas avant), 
«son ennemi» (le diable) 
«vint, et sema de l'Ivraie 
parmi le Froment, et s'en 
alla». Tout ce que le diable 
p o u v a i t  f a i r e  AVA N T  
que «les hommes ne 
s'endormissent», c'était 
simplement d'assaillir l'Église 
Primitive, mais à peine avait-il 
fait entrer ses enfants, les 
Ivraies, que l'Esprit du 
S e i g n e u r  u t i l i s a  d e s  
s i t u a t i o n s  p o u r  l e s  
démasquer, et ensuite les 
pousser dehors, sous la 
surveillance vigilante des 
Apôtres, comme nous le 
voyons dans la situation 
rapportée dans 1 Jean 
Chapitre 2, versets 18-19! 
Alors, cela nous montre que 
les Ivraies ne pouvaient pas 
être semées dans l'Église, 
avant que les Gardiens 
Apostoliques Originels de la 
Vraie Foi Révélée de Jésus-
C h r i s t ,  n ' e u s s e n t  é t é  
entièrement ôtés de la scène, 
le dernier d'entre eux étant 
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l'Apôtre Jean, le Seigneur 
mettant à leur place dans le 
Ministère, des hommes de 
moindre calibre, des hommes 
qui  avaient un niveau 
inférieur de compréhension 
et de capacité divines, et une 
m e s u r e  i n f é r i e u r e  d e  
d iscernement spi r i tue l .  
Cependant, lorsque les 
Ivraies ont été semées, elles 
ont connu une croissance 
astronomique, et se sont 
emparées de l'Église, et l'ont 
conduite à Babylone, la 
Babylone Spirituelle, dans le 
Catholicisme Romain, dans 
l'Âge des Ténèbres, où elle 
mourut complètement. Je 
répète: Lorsque les Ivraies 
ont été semées vers la fin du 
Premier Âge, elles ont crû 
n u m é r i q u e m e n t  e t  
astronomiquement, et ont 
pris le contrôle de l'Église, et 
l'Église Primitive est Tombée, 
et a été amenée à Babylone, 
où elle a fini par mourir dans 
L'Âge des Ténèbres, une 
période que nous avons 
également représentée ici, 
en bas, juste à gauche, au 
milieu de notre schéma. 
(Frère Amos se réfère au 
s c h é m a ) .  Vo y e z - v o u s  
l'image? Cela est dû au fait 
que Dieu devait semer cette 
Église-Semence Originelle, 
tout comme Il avait semé Son 
Fils, notre Seigneur Jésus-
Christ! Le Seigneur devait 
semer cette Église-Semence 
Originelle Pure, née de la 
Semence Pure de la Parole 

de Dieu, Jésus-Christ, afin 
que cette Église-Semence 
Originelle Pure, puisse être 
Reproduite ici au Temps du 
Soir, dans ce Septième Âge, 
le Seigneur suivant Sa Loi de 
la Reproduction! C'est TOUT 
ce que le Seigneur est en 
train de faire, et c'est pour 
cette raison que Jésus-Christ 
a  d é c l a r é  e n  p a r l a n t  
prophétiquement de lui-
même, sous forme de 
parabole, disant clairement: 
«… Ainsi est le royaume de 
Dieu: c'est comme si Un 
Homme JETAIT DE LA 
S E M E N C E  S U R  L A  
TERRE…» (Marc 4:26). Car 
l'Église-Semence Originelle 
qui est née du Super Grain de 
Blé de Dieu, notre Sauveur 
Jésus-Christ, est maintenant 
a u s s i  a p p e l é e  u n e  
«Semence», une Semence 
P u r e ,  « u n  g r a i n  d e  
Moutarde», que le Seigneur 
Jésus a également semé. 
(Mat. 13:31; Luc 13:18-19). 
Cependant, le point pertinent 
est celui-ci: Depuis que Dieu 
a  semé ce t te  Ég l i se -
Semence Originelle, nous 
n'avons pas revu cette 
Église-Semence Originelle, 
et nous ne la reverrons pas, 
j u s q u ' à  l a  M o i s s o n ,  
lorsqu'elle se sera reproduite. 
C'est précisément pour cette 
raison qu'il n'y a que deux 
moments, ou deux périodes, 
où on verra des SEMENCES 
ORIGINELLES: Le Premier 
Âge,  ( lorsque l 'Égl ise-

Semence Originelle est née, 
après quoi elle a été Semée), 
et Le Septième Âge, (qui est 
ce Dernier Âge, cet Âge de la 
Moisson, lorsqu'elle se sera 
finalement reproduite). Et 
comme nous ne cessons de 

erle souligner, SI ce 1  Âge 
était Apostolique, (Frère 
Amos se réfère au schéma), 
et nous savons TOUS qu'il 
l'était très certainement, 
frères et sœurs, alors, le bon 
s e n s  v o u s  d i r a ,  p a r  
conséquent, et vous devez 
savoir avec une certitude 
scripturaire absolue, que ce 

ème
7  Âge, étant un Âge de la 
Moisson, doit aussi être 
Apostolique; il doit aussi 
être un Âge Apostolique; 
sinon, la Semence sera 
différente, complètement 
différente, et c'est impossible! 
Il est absolument irréfutable 
que le Seigneur Jésus ne 
revient pas pour moissonner 
une Semence qu i  es t  
différente de celle qu'Il a 
semée au Premier Âge, une 
Semence qui a été conduite à 
Babylone dans l'Âge des 
Ténèbres,  où e l le  est  
finalement morte dans le 
Catholicisme Romain! Nous 
allons toutefois revenir pour 
parler du Quatrième Âge de 
l'Église dans le Catholicisme 
Romain, qui nous donne 
L'Âge des Ténèbres, lorsque 
l'Église Catholique Romaine, 
la Première Église Organisée 
sur cette Planète, la plus 
grande machine de séduction 
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que le diable ait jamais 
inventée, a régné sur le 
Monde Romain, l'Empire 
Romain. Et comme nous 
devons cont inuer à le 
souligner, Dieu a permis qu'il 
en soit ainsi, parce qu'Il 
devait semer cette Église-
Semence Originelle, tout 
comme Il a semé Son Fils 
Jésus-Christ, dans le but de 
reproduire l'Église Primitive 
Originelle, ici dans ce Dernier 
Âge de la Chrét ienté.  
Cependant, et comme nous 
l'avons dit avant, une fois que 
ce t te  Ég l i se  Pr im i t i ve  
Originelle a été semée, 
laquelle nous a donné le Vrai 
Christianisme, nous ne 
verrons plus jamais cette 
Église-Semence Originelle, 
et par conséquent, nous ne 
verrons plus jamais le Vrai 
Christ ianisme, jusqu'au 
Temps de la Fin, jusqu'à ce 
Temps de la Moisson, quand 
nous aurons la reproduction 
d e  l ' É g l i s e - S e m e n c e  
Originelle.

Cec i  va nous amener  
maintenant à aborder la 
d e u x i è m e  d e s  d e u x  
questions réunies en une 
seule, car nous avions 
demandé plus tôt: Quel a 
é t é  l e  r é s u l t a t  d e  
l'ensemencement de l'Église-
Semence Originelle de Dieu? 
La présentation de cette 
vérité, frères et sœurs, est ce 
qui constitue le tremplin 
nécessaire pour la projection 

du Ministère Prophétique de 
Frère Branham. Saints de 
Dieu, comme nous devons 
continuer à le souligner, 
depuis que l'Église-Semence 
Originelle est Tombée et a été 
conduite à Babylone où elle 
est morte finalement dans 
l'Âge des Ténèbres, nous 
n'avons plus vu cette Église-
Semence Originelle depuis 
ce temps-là. TOUT ce que 
nous  avons  vu ,  c ' es t  
l'Organisation de l'Église 
Catholique Romaine, qui a 
pr is le contrôle de la 
Chrét ienté,  et  qui  est  
devenue le nouveau visage      
d u  C h r i s t i a n i s m e ,  l e   
Christianisme   Apostat, 
l e  C H R I S T I A N I S M E  
CONTREFAIT, car elle a 
abreuvé le monde du «vin de 
sa fornication». (Apo. 17:1-
2). Ce «vin» nous parle de 
ses doctrines Antichrist, ses 
mensonges flagrants, ses 
crédos et dogmes, ses 
traditions païennes, ses 
cérémonies idolâtres, et ses 
superstitions, TOUTES ces 
choses qui  s 'opposent 
complètement aux Saintes 
Écritures, La Parole de Dieu! 
Et même au moment où nous 
parlons, en ce jour précis de 
Décembre 2021, il n'y a pas 
une Seule Doctrine Biblique, 
pas une Seule Vérité Biblique 
des Premiers Apôtres de 
J é s u s - C h r i s t  q u e  
l'Organisation de l'Église 
Catholique Romaine croit ou 
enseigne, pas même en 

faisant semblant! Tout ce 
qu'elle croit et colporte, 
s'oppose totalement à la Foi 
Révélée de Jésus-Christ de 
la Sainte Bible, car TOUT ce 
qu'elle possède est du 
«Levain», et Seulement du 
«Levain», des Doctrines 
t o t a l e m e n t  N o n -
Scripturaires, des Traditions 
Païennes et des Cérémonies 
Charnelles! Saints, les 
Ivraies ont conduit l'Église 
Originelle dont elles se sont 
emparées, tout droit dans 
l'Âge des Ténèbres, où les 
hommes adoraient Dieu par 
les mensonges flagrants de 
l'Église de Rome, créant une 
longue période de  temps qui 
non  seu lement   é ta i t  
Spirituellement Sombre, 
mais aussi Naturellement 
Sombre, car ils ont interdit 
l'apprentissage des Sciences 
et des Arts, et le progrès de 
l'homme a été complètement 
s t o p p é  p a r  l ' É g l i s e  
Catholique Romaine, même 
en termes d'avancement 
dans  la  conna issance 
temporel le,  dans cette 
Pé r i ode  Méd iéva le ,  à  
l'époque dans L'Âge des 
Ténèbres! Ainsi ,  nous 
sommes entrés dans l'Âge 
des Ténèbres conduisant des 
charrettes, qui sont des 
chariots ou des carrosses 
tirés par des chevaux, et nous 
en sommes sortis mille ans 
plus tard conduisant toujours 
des charrettes! Tout cela à 
cause de l'Église Catholique 
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Romaine! C'est une grande 
honte que des gens qui 
professent avoir une fois suivi 
le Message de Restauration 
de la Bible porté par Frère 
W i l l i a m  B r a n h a m ,  n e  
puissent plus voir ce qu'est la 
Vraie Église de Dieu, qu'elle 
n ' es t  pas  une  Ég l i se  
Organisée, car elle n'a jamais 
été une Église Organisée, et 
elle ne sera jamais une Église 
Organisée! Oh la la! Oh la la! 
P o u r  e u x ,  t o u t e s  l e s  
O r g a n i s a t i o n s  s o n t  
acceptables, TOUT cela au 
nom de Jésus-Christ, en 
dépit du fait que Jésus-Christ 
les a sévèrement mis en 
garde du contraire, tel que 
consigné dans Matthieu 
Chapitre 7, car tout n'est 
certainement pas acceptable 
au nom de Jésus-Christ, tout 
comme les versets 21-27 le 
déclarent clairement: «Ce ne 
sont pas tous ceux qui me 
disent: Seigneur, Seigneur, 
qui entreront dans le 
royaume des cieux; mais 
celui qui fait la volonté de 
mon Père qui est dans les 
cieux», (une volonté qui est 
très clairement consignée 
dans les Saintes Écritures). 
«Plusieurs me diront en ce 
jour-là: Seigneur, Seigneur, 
n ' a v o n s - n o u s  p a s  
prophétisé en ton nom, et 
n'avons-nous pas chassé 
des démons en ton nom, et 
n'avons-nous pas FAIT 
BEAUCOUP DE MIRACLES 
en ton nom? Et alors je leur 

déclarerai: JE NE VOUS AI 
J A M A I S  C O N N U S ;  
RETIREZ-VOUS DE MOI, 
VOUS QUI PRATIQUEZ 
L'INIQUITÉ. Quiconque 
donc entend ces miennes 
paroles» (qui sont écrites 
dans la Sainte Bible), «et les 
met en pratique, je le 
comparerai à Un Homme 
Prudent qui a bâti sa 
maison SUR LE ROC; et la 
pluie est tombée, et les 
torrents sont venus, et les 
vents ont soufflé et ont 
donné contre cette maison; 
ET ELLE N'EST PAS 
TOMBÉE, CAR ELLE AVAIT 
ÉTÉ FONDÉE SUR LE ROC. 
Et quiconque entend ces 
miennes paroles», (qui sont 
clairement écrites dans la 
Sainte Bible), «et ne les met 
pas en pratique, sera 
comparé à Un Homme 
Insensé qui a bâti sa 
maison SUR LE SABLE; et 
la pluie est tombée, et les 
torrents sont venus, et les 
vents ont soufflé et ont 
battu cette maison, ET 
ELLE EST TOMBÉE, ET SA 
CHUTE A ÉTÉ GRANDE», 
(CAR ELLE A ÉTÉ BÂTIE 
SUR DU SABLE, DU SABLE 
MOUVANT)! Cela signifie 
simplement qu'ils croyaient et 
colportaient un Évangile 
A n a t h è m e ,  U n  F a u x  
É v a n g i l e ,  d e s  
Enseignements Antichrist 
d'Organisations, n'ayant 
qu'un esprit religieux! Frères 
et sœurs, le fait est que l'Âge 

d e s  T é n è b r e s  é t a i t  
extrêmement Sombre, et la 
Chrétienté était alors liée 
d a n s  d e  g r o s s i è r e s  
Contrevérités, complètement 
plongée dans TOUTES 
sortes de traditions païennes, 
de cérémonies charnelles et 
idolâtres, et de superstitions 
absolues, car en ce temps-là, 
l'Église-Semence Originelle 
é t a i t  a l o r s  m o r t e ,  
complètement morte! Le Vrai 
Christianisme était Mort, et 
par conséquent, dans l'Âge 
d e s  T é n è b r e s ,  l e  
Christianisme était devenu 
tellement différent de ce qu'il 
était au Premier Âge de la 
Chrétienté, qu'on ne pouvait 
même plus reconnaître le 
Christianisme, par rapport à 
c e  q u e  n o u s  v o y o n s  
manifesté et décrit dans le 
Livre des Actes! Ensuite, 
nous arrivons à la Période de 
La Réformation, qui a suivi 
L'Âge des Ténèbres, une 
période que nous avons 
également représentée ici, 
juste à droite au milieu de 
notre schéma, (Frère Amos 
se réfère au schéma), 
lorsque Dieu a commencé à 
oindre des hommes, des 
Réformateurs, avec la Vérité 
de la Sainte Bible, dans le but 
de restaurer la Vérité de 
J é s u s - C h r i s t  q u e  
l'Organisation de l'Église 
Catholique Romaine avait 
complètement souillée, avait 
fait «Lever», l'une après 
l'autre, jusqu'à ce que TOUT 
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fût complètement Levé. Par 
conséquent, la Réformation a 
été un lent et long processus 
de Restauration, et elle a 
commencé avec le Ministère 
d e  M a r t i n  L u t h e r ,  à  
Wittenberg, en Allemagne. 
E n  O c t o b r e  1 5 1 7 ,  l a  
Réformation Protestante a 
éclaté en Europe, conduite 
par Martin Luther, un Moine 
Allemand, et il est très 
i m p o r t a n t  q u e  n o u s  
c o m p r e n i o n s  q u e  L a  
R é f o r m a t i o n ,  f u t  l e  
Mouvement qui produisit 
TOUTES les FEUILLES que 
nous voyons sur L'Arbre-
Épouse de Marc Chapitre 4, 
versets 26-29, que nous 
avons également représenté 
au milieu de notre schéma. 
(Frère Amos se réfère au 
schéma). Car après la mort 
de la Semence de maïs 
qu'est l 'Église-Semence 
Originelle, lorsque l'Église 
Primitive a été semée, selon 
la Loi de la Reproduction, 
lorsqu'un Plant de maïs 
pousse, on ne voit pas cette 
Semence Originelle; on voit 
d'abord une «Feuille», qui 
es t  un  nom co l l ec t i f ,  
désignant TOUTES les 
autres Feuilles qui seront 
produites sur cet Arbre ou 
cette Plante, en commençant 
par la Première Feuille, 
appelée  une Pousse. Saints, 
vous devez savoir que la 
«Feuille»  n'est pas la 
Semence, et par conséquent, 
e l l e  e s t  e x t r ê m e m e n t  

différente de la Semence, 
étant seulement un porteur 
de la Vie de la Semence 
Originelle, car la Semence 
passe par plusieurs stades 
de développement,  de 
n o m b r e u x  p r o c e s s u s  
g e s t a t i o n n e l s  d e  
Reproduction, jusqu'à ce que 
l'on obtienne finalement les 
Semences Originelles, au 
Temps de la Moisson! Église, 
c'est précisément la raison 
pour laquelle, tout au long du 
long Âge des Ténèbres 
d'environ Mille Ans qui 
constituent le Millénium de 
Satan, allant à peu près de 
l'An 500 à l'An 1500 environ 
Après J-C., on ne voit plus 
l'Église Originelle, parce que 
l'Église-Semence Originelle 
Pure  était morte, et elle 
devait maintenant passer par 
d i v e r s e s  p é r i o d e s  d e  
g e s t a t i o n ,  d i f f é r e n t e s  
périodes de développement, 
jusqu'à ce que l'on revienne 
au temps de la Moisson, dans 
ce Septième Âge, où l'Église-
Semence Pure et Originelle 
sera Reproduite. Je vais 
quelque part avec cette 
présentation, et donc, je vous 
prie d'être patients avec moi, 
et soyez très attentifs. Ainsi, 
après L'Âge des Ténèbres 
o ù  l ' É g l i s e - S e m e n c e  
Originelle mourut, voici 
venue la Période de La 
Réformation, où la Semence 
qui était morte, la Semence 
qui a été plantée, est alors 
revenue à la vie! Cependant, 

nous devons demander: 
Qu'est-ce qui sort en premier 
de la terre, après la mort 
d'une Semence de maïs 
Originelle? Ce sont les 
feuilles, en commençant par 
la première feuille, une 
pousse, et cette première 
f eu i l l e  nous  a  donné  
l'Organisation de l'Église 
Luthérienne. Car, au travers 
d u  M o u v e m e n t  d e  
Réformation de Dieu, mené 
par  Mar t in  Luther,  un 
Réformateur appelé «le père 
de la Réformation», une 
Vérité de l'Église Primitive, la 
Doctrine de la Justification 
par la Foi, Une Doctrine 
Majeure du Salut, a été 
rétablie. Cependant, après la 
mort de Martin Luther, ses 
disciples ont formé une 
Organisation autour de la 
Vérité de la Sainte Bible qu'il 
avait été utilisé par Dieu pour 
restaurer, et ils y ont ajouté 
d'autres soi-disant articles de 
foi, leurs crédos et dogmes, 
et ont refusé d'avancer avec 
Dieu dans la Lumière, 
n o u s  d o n n a n t  a i n s i  
l'ORGANISATION ou LA 
S E C T E  D E  L ' É G L I S E  
LUTHÉRIENNE, formant 
ainsi UNE FEUILLE sur 
L'Arbre-Épouse, la toute 
Première Feuille! D'autres 
h o m m e s ,  d ' a u t r e s  
Réformateurs, ont également 
été suscités pendant la 
Réformation, comme Jean 
Calvin de Genève, qui a 
également été utilisé pour 
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restaurer une Vérité de 
l'Église Primitive, la Doctrine 
d e  l ' É l e c t i o n  e t  l a  
Prédestination, une autre 
D o c t r i n e  A p o s t o l i q u e  
Fondamentale. Et après sa 
mort, ses disciples ont 
également construit un mur 
autour de la Vérité de l'Église 
Primitive qu'il a été utilisé par 
Dieu pour restaurer, et en y 
ajoutant leurs crédos et 
dogmes, ils ont refusé 
d'avancer avec le Seigneur 
dans la Lumière, et ainsi, une 
a u t r e  O r g a n i s a t i o n ,  
L ' O R G A N I S AT I O N  D E  
L'ÉGLISE BAPTISTE, a 
également été constituée, 
nous donnant une autre 
FEUILLE sur  L'Arbre-
Épouse. Dans le même ordre 
d ' i d é e s ,  u n  a u t r e  
Réformateur, John Knox 
d'Écosse, a également été 
utilisé pour restaurer une 
Vérité de l'Église Primitive, la 
Doctrine Apostolique de la 
Sécurité Éternelle, et après 
sa mort, ses disciples ont 
également construit un mur 
autour de la Vérité de 
Dieu qu'il avait été utilisé par 
Dieu pour restaurer, y ont 
ajouté leurs crédos et 
dogmes, et eux aussi ont 
refusé d'avancer avec le 
Seigneur dans la Lumière 
de la Sainte Bible, et ainsi, 
une autre Organisation, 
L ' O R G A N I S AT I O N  D E  
L ' É G L I S E  
PRESBYTÉRIENNE,  a  
également été produite, 

formant ainsi une autre 
FEUILLE sur  L'Arbre-
Épouse. Puis vint un autre 
Réformateur, John Wesley 
d'Angleterre, avec la Doctrine 
de la Sanctification, la 
Sainteté Chrétienne, qui est 
une autre Doctrine Cardinale 
de l'Église Primitive, et après 
sa mort, ses disciples ont 
formé une Organisation, 
L ' O R G A N I S AT I O N  D E  
L'ÉGLISE MÉTHODISTE, 
autour de cette Vérité de 
l'Église Primitive qu'il avait 
été utilisé pour restaurer, ils y 
ont également ajouté leurs 
propres crédos et soi-disant 
articles de foi, refusant 
fermement d'avancer dans la 
Lumière du Christ, et ainsi, 
une autre FEUILLE a été 
formée sur L'Arbre-Épouse. 
Frères et sœurs, TOUTES 
c e s  O r g a n i s a t i o n s  
Ecclésiastiques Protestantes 
constituent les différentes 
F e u i l l e s  d e  L ' A r b r e -
Épouse! Maintenant, au tout 
début du Siècle Dernier, 
précisément en 1906, à 
Azusa Street, à Los Angeles, 
en Californie, le Feu du Saint-
Esprit est Tombé, nous 
donnant le Mouvement 
Pentecôt is te,  qui  éta i t  
toujours une extension de la 
Réformation, et au travers de 
ce Mouvement, les Dons de 
l'Esprit ont été restaurés, le 
Seigneur redonnant la 
Dynamique du Saint-Esprit à 
la Chrétienté. Par ce même 
Mouvement Pentecôtiste, 

frères et sœurs, Une Vérité 
Fondamentale de l'Église 
Primitive, la Doctrine du 
B a p t ê m e  d ' E a u  p a r  
immersion totale au Nom de 
Jésus-Christ, ainsi que la 
Doctrine Majeure de l'Unicité 
de Dieu, le fait que Dieu est 
Un, et non Deux ou Trois, 
mais Un Seul, ont également 
é t é  r e s t a u r é e s .  
Ma lheu reusemen t ,  l es  
Pentecôtistes ont également 
construit un mur autour de ce 
que le Seigneur avait utilisé 
l e u r  M o u v e m e n t  p o u r  
restaurer, et ils y ont ajouté 
leurs propres articles de foi 
c h a r n e l s ,  r e f u s a n t  
catégoriquement d'avancer 
avec le Seigneur dans la 
Lumière de la Parole de Dieu, 
et ainsi, ils ont également 
établi une Organisation, 
L ' O R G A N I S AT I O N  D E  
L'ÉGLISE PENTECÔTISTE, 
formant ainsi «L'ÉPI» (La 
Balle), ici même sur L'Arbre-
Épouse. (Frère Amos se 
réfère au schéma). Frères et 
sœurs, je ne fais que vous 
montrer le résultat de 
l'ensemencement de l'Église 
Apostolique Primitive! En 
résumé, et en substance, Les 
Feuilles  nous donnent 
l e s  O r g a n i s a t i o n s  
E c c l é s i a s t i q u e s  
Protestantes, qui ont été 
f o r m é e s  à  p a r t i r  d e s  
différents Mouvements de 
Dieu au cours  de La 
Réformation, tandis que 
L'Épi, ou La Balle, nous 
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donne l'Organisation de 
l ' É g l i s e  P e n t e c ô t i s t e .  
Cependant, le fait absolu 
demeure, qu'un agriculteur 
ne sème pas pour récolter 
des Feuilles et La Balle, mais 
il sème strictement pour 
récolter des Semences 
O r i g i n e l l e s !  P o i n t !  
C e p e n d a n t ,  PA S  D E  
F E U I L L E  P A S  D E  
SEMENCE, ET PAS DE 
BALLE PAS DE SEMENCE, 
et  par  conséquent  un 
agriculteur doit accepter 
C h a q u e  S t a d e  d e  
déve loppement  ou  de  
gestation de la Semence, 
jusqu 'au Temps de la  
Moisson, où les Semences 
Originelles sont Reproduites 
une fois encore, car c'est le 
seul moment où l'agriculteur 
verra encore une fois des 
Semences Originelles! Par 
conséquent, saints de Dieu, 
nous devons comprendre 
q u e  l o r s q u e  n o u s  
c o n s i d é r o n s  L ' A r b r e -
Épouse que nous avons 
représenté ici, (Frère Amos 
se réfère au schéma), décrit 
dans la parabole que Jésus-
Christ a donnée dans Marc 
Chapitre 4, c'est précisément 
ce qui renferme le Mystère 
Divin relatif à la façon exacte 
dont L'Église Primitive, 
L'Église-Semence Originelle 
qui a été semée, grandit et se 
développe, jusqu'à ce qu'elle 
arrive finalement au stade de 
l a  R e p r o d u c t i o n  d e s  
Semences Originelles Pures! 

Ce qui est vraiment TOUT ce 
dont l'agriculteur a besoin, et 
TOUT ce qu'il recherche 
réellement et véritablement, 
car c'est précisément ce qu'il 
veut avoir en semant, et c'est 
pour cette raison qu' i l  
accepte et prend soin 
d e  c h a q u e  s t a d e  d e  
développement de la Plante, 
jusqu'à ce qu'il retrouve les 
Semences Originelles!

Frères et sœurs, la question 
fondamentale que nous 
devons maintenant poser, et 
une question extrêmement 
cruciale que nous devons 
maintenant poser,  une 
question avec laquelle nous 
allons terminer ce soir, est 
p r é c i s é m e n t  c e l l e - c i :  
Comment faire alors pour 
retrouver les Semences 
Originelles en ce Temps de la 
F i n ?  C a r ,  a p r è s  l e  
Mouvement Pentecôtiste, les 
Enfants Élus de Dieu ont 
TOUS été dispersés dans la 
Chrétienté, au sein des 
différentes Feuilles, au sein 
des différentes Organisations 
Ecclésiastiques qui avaient 
été établ ies PAR DES 
HOMMES! Certains étaient 
même dans l'Organisation 
C a t h o l i q u e  R o m a i n e ,  
appelée scripturairement «La 
Mère des Prostituées», la 
Mère de TOUS les Systèmes  
Religieux Organisés, car ils 
sont TOUS sortis d'elle! (Apo. 
17:5). Certains étaient dans 
l'Organisation Luthérienne; 

d ' au t res  é ta i en t  dans  
l 'Organisation Baptiste; 
ce r t a i ns  é ta i en t  dans  
l ' O r g a n i s a t i o n  
Presbytérienne; d'autres 
étaient dans l'Organisation 
Méthodiste; certains étaient 
d a n s  l a  C o m m u n i o n  
Anglicane, ou ce qu'on 
appelle l'Église d'Angleterre. 
Certains étaient aussi dans 
l'Épi (la Balle), qui est 
l'Organisation Pentecôtiste, 
et l'Organisation Pentecôtiste 
s'était même divisée en 
plusieurs tendances! Et 
pourtant, frères et sœurs, 
nous savons TOUS avec une 
c e r t i t u d e  s c r i p t u r a i r e  
absolue, que le Seigneur 
Jésus-Christ ne reviendra 
p o u r  a u c u n  S y s t è m e  
Religieux Organisé! Il ne 
reviendra très certainement 
p a s  p o u r  u n e  É g l i s e  
Organisée, Aucune Église 
Organisée! Pourtant, le fait 
indéniable demeure aussi 
qu'après le Mouvement 
Pentecôtiste, TOUS les 
Enfants Élus de Dieu étaient 
TOUS dispersés dans les 
divers Systèmes Religieux 
Organisés, où ils avaient 
connu leurs débuts, des 
Systèmes Religieux dans 
lesquels le Seigneur avait 
même agi par Son Esprit à 
travers les temps, strictement 
dans le but de préserver la vie 
de Ses Semences Élues, 
q u i  é t a i e n t  d a n s  c e s  
O r g a n i s a t i o n s  
E c c l é s i a s t i q u e s !  P a r  
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conséquent, frères et sœurs, 
la question cruciale et 
fondamentale que nous 
devons nous poser ce soir est 
la suivante: Ici, en ce Temps 
du Soir, en ce Temps de la 
Fin, comment faire pour 
retrouver les Semences 
Originelles? Comment faire 
p o u r  a v o i r  L ' É g l i s e  
D ' O R I G I N E ,  L ' É g l i s e -
Semence Originelle Pure que 
Dieu a produite à l'époque ici 
au Jour de la Pentecôte?! 
(Frère Amos se réfère au 
schéma). Comment faire 
exactement pour l'avoir? Car 
u n  a g r i c u l t e u r ,  t o u t  
agriculteur sain d'esprit, au 
moment de la moisson, ne 
s'attend pas à récolter un 
grain qui est différent du grain 
qu'il avait semé. Et si Dieu a 
jeté la semence dans la terre, 
si le Seigneur a semé l'Église 
de la Pentecôte, l'Église 
P r i m i t i v e ,  l ' É g l i s e  
A p o s t o l i q u e ,  l ' É g l i s e -
Semence Pure, vous devez 
savoir que Dieu ne reviendra 
pas moissonner un grain 
différent de ce grain Originel, 
parce que ce grain Originel 
est le Grain Standard! C'EST 
L'ÉGLISE D'ORIGINE! Par 
conséquent, la question 
cruciale, prééminente, et 
primordiale à laquelle nous 
s o m m e s  c o n f r o n t é s  
aujourd'hui, sachant qu'au 
temps de la moisson, Aucun 
agriculteur sain d'esprit ne 
récoltera un grain différent de 
celui qu'il a semé, est la 

suivante: Comment faire 
exactement pour retrouver 
l e s  S E M E N C E S  
ORIGINELLES? Comment 
f a i r e  p o u r  a v o i r  
L'ÉPOUSE?! COMMENT 
FA I R E  P O U R  AV O I R  
L'ÉGLISE D'ORIGINE?! 
Comment faire pour retrouver 
l'Église-Épouse Apostolique 
que nous voyons ici même, 
(Frère Amos se réfère au 
schéma), au Premier Âge de 
la Chrétienté! Rappelez-vous 
que c'était une Église qui était 
composée purement et 
exclusivement de Semences 
Originelles Élues, Une Église 
qui était alimentée par La 
Révélation Pure DE JÉSUS 
CHRIST, La Parole Pure, 
dont la constitution spirituelle 
était LA PAROLE DE DIEU! 
Car cette Église est née de la 
Super Semence de Dieu, 
Jésus-Christ, La Parole de 
Dieu, que Dieu a semée pour 
p r o d u i r e  c e t t e  É g l i s e  
Originelle, L'Église-Parole! Et 
cette Église-Semence Pure, 
appelée aussi «un grain de 
moutarde», a été également 
semée par le Seigneur, afin 
d e  R e p r o d u i r e  d e s  
Semences  Iden t iques ,  
l'Église-Semence Originelle 
Pure, ici au Temps de la 
Moisson, ici même au Temps 
du Soir! Alors, la question 
fondamentale demeure: 
Comment faire pour retrouver 
L'Épouse? C'est la question 
centrale et cruciale que nous 
devons nous poser, SI nous 

cherchons sincèrement à 
identifier La Vraie Église! 
C o m m e n t  f a i r e  p o u r  
retrouver les Semences 
Originelles?! En ce Temps 
de la Fin, comment faire pour 
retrouver l'Épouse Royale 
Élue de Jésus-Christ que 
nous voyons ici, au Premier 
Âge de la Chrétienté, dans 
cet Âge des Semences Pures 
et Originelles! Comment 
faire pour avoir L'Épouse?! 
Comment faire pour retrouver 
les Semences Originelles? 
Car l'Église Primitive qui a été 
produite ici au Premier Âge, 
n'avait rien d'autre que des 
Semences Originelles, parce 
que le diable ne pouvait 
semer Aucune Ivraie, jusqu'à 
ce que Dieu ne dît: «C'est bon 
maintenant.» Et c'est Dieu 
qui l'a permis, parce qu'Il 
avait besoin que cette Église-
Semence Standard meure, 
afin de Reproduire une 
Église-Semence Identique, 
ici en ce Temps de la Fin 
destiné à la Moisson, et c'est 
pourquoi Il a semé cette 
Église-Semence Originelle! 
Et depuis que cette Église 
Originelle a été semée vers la 
fin du Premier Âge, on n'a 
plus jamais vu cette Église 
Primitive, l'Église qui nous a 
donné le Vrai Christianisme, 
et on ne la verra pas avant le 
temps de la Moisson. Et 
lorsque nous venons en ce 
Temps de la Fin, frères et 
sœurs, la Réformation ayant 
servi le but de Dieu, et avec 
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TOUS les Enfants Élus de 
Dieu dispersés dans la 
C h r é t i e n t é ,  d a n s  l e s  
différentes Feuilles, dans les 
différentes Organisations 
Ecclésiastiques, ainsi que 
dans l'Épi, la Balle, qui 
constitue les Organisations 
P e n t e c ô t i s t e s  -  
Évangéliques, et avec les 
Enfants  É lus de Dieu 
é g a l e m e n t  l i é s  d a n s  
l'Organisation Catholique 
Romaine, et sachant que 
Dieu n'est l'auteur d'aucune 
Organisation Religieuse, la 
question cruciale est celle-ci: 
Comment faire exactement 
pour  avo i r  L'Épouse-
Parole?! Car le Seigneur 
Dieu n'a jamais été, et ne 
sera jamais, l'auteur de la 
Religion Organisée, car les 
Églises Organisées Ne sont 
Pas soumises à l'autorité 
absolue de La Parole de 
Dieu! Les Organisations 
Rel igieuses, étant des 
institutions des Hommes, 
s'opposent intrinsèquement 
à la Vérité, et donc, ne sont 
Pas soumises à la Sainte 
Bible! Puis-je réitérer cette 
vérité cruciale, et que celui 
qui a des oreilles, entende ce 
que dit L'Esprit DE VÉRITÉ: 
Notre Dieu, Élohim, n'est pas 
l 'auteur de la Religion 
Organisée. Ce n'est pas Lui 
qui créa les Organisations 
R e l i g i e u s e s ,  l e s  
Organisations Religieuses 
J u i v e s ,  a p p e l é e s  
l ' O r g a n i s a t i o n  d e s  

Pharisiens, l'Organisation 
d e s  S a d d u c é e n s ,  e t  
l ' O r g a n i s a t i o n  d e s  
Hérodiens, que nous voyons 
au début  du Nouveau 
Testament. Par conséquent, 
SI Dieu n'a ni créé, ni même 
a c c e p t é  a u c u n e  d e s  
Organisations Religieuses 
Juives qui existaient à 
l'époque sur la Terre d'Israël, 
dans les jours d'Élie, Jean le 
Baptiseur, alors vous devez 
savoir que, de la même 
manière, le Seigneur ne peut 
créer aucune Organisation 
Religieuse des Genti ls 
aujourd'hui, et Il n'acceptera 
n o n  p l u s  a u c u n e  
Organisation de ce genre, car 
notre Dieu n'a jamais été 
l 'auteur de la Religion 
Organisée, seul Satan l'est! 
Alors, nous demandons pour 
la énième fois: Comment 
faire pour retrouver les 
Semences Originelles?!!! 
COMMENT FAIRE POUR 
AVOIR L'ÉPOUSE?!!! Nous 
d e v o n s  p o s e r  c e s  
questions, parce qu'il est 
scripturairement certain que 
Jésus-Christ ne reviendra 
pas pour  une Épouse 
Organisationnelle; il ne 
reviendra que pour une 
Épouse-Semence Originelle 
Pure, L'ÉPOUSE-PAROLE! 
Point final! Réfléchissez-y! 
L'Épître de Saint Paul aux 
Éphésiens, a exposé ce fait 
absolu en termes clairs 
comme du cristal, et nous le 
verrons, si nous ne sommes 

pas totalement sourds et 
complètement aveugles! S'il 
vous plaît, venez avec moi 
dans les Saintes Écritures, 
car nous sommes sur une 
Terre Sainte!

Saints, regardons de près 
Éphésiens Chapitre 5, car il 
est très instructif. Ephésiens 
Chapitre 5, en commençant 
par le verset 25 pour situer le 
contexte nécessaire, déclare 
clairement: «Maris, aimez 
vos propres femmes, 
comme aussi le Christ a 
aimé L'ASSEMBLÉE et 
s'est livré lui-même pour 
elle», (Christ s'est livré lui-
même pour l'Église), «afin 
qu'il» (Christ) «la sanctifiât, 
en la purifiant», (en purifiant 
L'Église de TOUTES les 
taches et les contrevérités), 
«par le lavage d'eau Par LA 
PAROLE;» (ILLIMITÉE); 
«AFIN QUE LUI» (JÉSUS 
C H R I S T )  « S E  
PRÉSENTÂT» (OU AFIN 
Q U ' I L  L A  R E Ç O I V E  
AUPRÈS DE LUI, DANS 
QUEL ÉTAT SPIRITUEL 
P R É C I S É M E N T ? )  
«L'ASSEMBLÉE À LUI-
M Ê M E ,  G L O R I E U S E ,  
N'ayant ni Tache, ni Ride, ni 
rien de Semblable, MAIS 
AFIN QU'ELLE FÛT SAINTE 
ET IRRÉPROCHABLE.» 
Maintenant, écoutez ceci: 
Frères et sœurs, c'est un fait 
no to i re  qu 'au jourd 'hu i ,  
T O U T E S  L E S  
O R G A N I S A T I O N S  
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ECCLÉSIASTIQUES, SANS 
EXCEPTION, ONT MIS 
DEHORS LA SAINTE BIBLE, 
à  t e l l e  ense igne  que  
présentement, des choses 
incroyables et abominables, 
des choses étranges, se 
p r o d u i s e n t  d a n s  l a  
Chrétienté, en toute impunité! 
Les Presbytér iens, les 
Luthériens, les Méthodistes, 
les  Bapt is tes ,  l 'Ég l ise  
d'Angleterre, qui est la 
Communion Anglicane, les 
Pentecôtistes, et tous les 
a u t r e s ,  o r d o n n e n t  
m a i n t e n a n t  c o m m e  
Ministres, Évêques, des 
Gays, des Lesbiennes, et des 
T r a n s g e n r e s ,  u n e  
abomination au demeurant! 
Que l  sacr i lège!  A lors ,  
comment faire exactement 
pour avoir les Semences 
Originelles? Comment faire 
pour avoir L'Épouse? Allez-
vous faire de l'Organisation 
Méthodiste la Véritable 
Épouse de Christ, alors qu'ils 
ont jeté la Sainte Bible?! 
Allez-vous faire de l'Église 
Organisée d'Angleterre 
l'Épouse, alors qu'ils ne 
connaissent même rien de la 
Sainte Bible, alors que la 
Reine d'Angleterre est à son 
chef, et Non Christ?! Alors 
q u e ,  t o u t  c o m m e  
l'Organisation de l'Église 
Catholique Romaine, ils ne 
délivrent que des Homélies, 
des conférences sur des 
thèmes moraux que l'Église 
d'Angleterre donne les 

Dimanches, ce qui n'a 
absolument Rien à voir avec 
les Saintes Écritures, ou avec 
le Plan de Salut de Dieu?! 
Est-ce de l'Organisation 
Luthérienne qui a jeté 
TOUTES les vérités de 
Martin Luther, que vous allez 
fa i re  l 'Épouse-Paro le?  
E s t - c e  l ' O r g a n i s a t i o n  
Presbytérienne Apostate, ou 
l'Organisation Baptiste? Ou 
est-ce par ai l leurs les 
Organisations Pentecôtistes 
et Évangéliques, qui sont 
même plus mondaines que 
Hollywood, et ont foulé aux 
pieds toutes les lois de  
justice et de sainteté, et leurs 
f e m m e s  r e s s e m b l a n t  
davantage à des prostituées 
et à des sorcières, avec leurs 
parures corporelles et leurs 
vêtements excentriques et 
obscènes; et maintenant 
l e u r s  h o m m e s  a u s s i  
s'habillant et ressemblant à 
des clochards dans la rue, 
avec leurs jeans déchirés, 
leurs vestes en cuir, leurs 
tatouages, et leurs boucles 
d'oreilles, avec aussi des 
coiffures en forme de tête de 
balai, ou le chignon masculin, 
des Organisat ions qu i  
colportent un évangile de 
mammon et de matérialisme, 
de prospérité charnelle?! Ou 
a l l e z - v o u s  f a i r e  d e  
l'Organisation Catholique 
Romaine, qui est «La Mère 
DES PROSTITUÉES», la 
Mère de TOUS les Systèmes 
R e l i g i e u x  O r g a n i s é s ,  

«L'Épouse, LA FEMME DE 
L'AGNEAU», alors qu'il n'y a 
Pas une Seule Doctrine 
Biblique de l'Église Primitive, 
Pas une Seule Doctrine 
Apostolique des Saintes 
Écritures, que l'Église de 
Rome c ro i t  ou  même 
enseigne?! Alors, comment 
faire exactement pour avoir 
L'Épouse?! Ou bien, est-ce 
Jeremy Bergen, et son 
B e l i e v e T h e S i g n . C o m  
Apostat, qui nous donneront 
L'Épouse-Parole Royale, 
alors qu'ils ne sont même pas 
capables de voir la Vérité 
élémentaire selon laquelle 
Dieu n'est pas l'auteur de la 
Religion Organisée?! Alors, 
je demande pour la énième 
f o i s :  C o m m e n t  f a i r e  
exactement pour avoir 
L 'Épouse,  L 'ÉPOUSE-
PAROLE APOSTOLIQUE?! 
Et comment faire pour 
retrouver les Semences 
O r i g i n e l l e s ,  L E S  
SEMENCES PURES ÉLUES 
DE DIEU?! Ce sont des 
quest ions extrêmement 
sérieuses pour aujourd'hui, 
dans ce Dernier Âge, en ce 
Temps de la Fin, des 
q u e s t i o n s  c r u c i a l e s  
auxquelles nous sommes 
TOUS confrontés dans la 
C h r é t i e n t é ,  a v e c  l e s  
Semences Élues de Dieu 
d i s p e r s é e s  d a n s  l a  
Chrétienté, au sein des 
FEUILLES et de l'ÉPI, c'est-
à-dire, au sein des Systèmes 
Religieux Organisés, et c'est 
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précisément là que le 
Ministère d'«ÉLIE» de Frère 
William Branham, entre alors 
sérieusement en jeu, car 
c'est là qu'il entre en scène, 
entre pleinement en scène, et 
devient le point d'attention 
central! Car la question 
absolue et fondamentale 
d e m e u r e  t o u j o u r s :  
COMMENT FAIRE POUR 
AVOIR LES SEMENCES 
O R I G I N E L L E S ? !  
COMMENT FAIRE POUR 
A V O I R  L ' É P O U S E ? !  
Maintenant nous voulons 
aborder le point central, le 
cœur  de  ce  message 
intitulé: Les Vases De La 
Vérité Envoyés De Dieu, 
Des Vases D'argile - En 
D é f e n s e  D e  W i l l i a m  
B r a n h a m ,  C o n t r e  
Believethesign.Com. Car 
c'est à ce niveau précis de 
n o t r e  m e s s a g e ,  q u e  
commence réellement notre 
voyage Bib l ique,  dans 
notre défense du Frère 
William Branham, et dans 
n o t r e  o p p o s i t i o n  à  
B e l i e v e T h e S i g n . C o m  
Retourné! Alors, je demande 
à nouveau: Comment faire 
pour retrouver les Semences 
Originelles? Comment faire 
pour avoir L'Épouse, alors 
qu'après la Seconde Guerre 
Mondiale, TOUTES les 
Semences Élues de Dieu ont 
été dispersées dans la 
Chrétienté, dispersées dans 
TOUTES les Organisations 
Religieuses, les Systèmes 

Religieux Organisés jamais 
approuvés par Jésus-Christ, 
dans les jours de son 
Ministère Terrestre, des 
Organisations qu'il n'a jamais 
louées, des Organisations 
auxquelles il ne s'est jamais 
jo in t ,  qu ' i l  n 'a  jamais  
a c c e p t é e s ,  e t  d e s  
O r g a n i s a t i o n s  q u ' i l  
n'acceptera jamais?! Au 
contraire, il a réprimandé et 
condamné chacune d'entre 
elles, et a Appelé les 
Semences Élues de Dieu à 
S o r t i r  d e  T O U S  c e s  
Systèmes Religieux Créés 
par l'Homme! Alors, ici en ce 
Temps du Soir, êtes-vous en 
train de dire que Jésus-Christ 
approuvera les Églises 
Organisées d'aujourd'hui, et 
p r e n d r a  l a  « G r a n d e  
Prostituée», ou n'importe 
laquel le de ses Fi l les 
«Prostituées», comme son 
Épouse Royale, alors que la 
Vraie Église de Dieu a 
toujours été, et sera toujours, 
UN CORPS D'ÉLUS DE 
DIEU APPELÉS À SORTIR?! 
Enseigner ou insinuer que le 
Seigneur prendra une Église 
Organisée comme Épouse 
Royale, équivaudra à un 
blasphème! Car, comme 
nous l'avons déclaré plus tôt, 
notre Seigneur et Sauveur 
Jésus-Christ n'a jamais loué 
a u c u n e  O r g a n i s a t i o n  
Religieuse de son temps; il 
n'en a jamais approuvé 
aucune; et il ne s'est jamais 
joint à aucune d'entre elles! 

Mais au contraire, il les a 
condamnées, ainsi que le 
reste des Chefs Religieux 
d ' I s r a ë l ,  d é c l a r a n t  
publiquement dans Matthieu, 
Chapitre 23, versets 13-33: 
«Mais malheur à vous, 
Scribes et Pharisiens 
HYPOCRITES! car vous 
fermez le royaume des 
cieux devant les hommes», 
(en appelant la Vérité 
Mensonge, et le Mensonge 
Vérité, avilissant les Vases 
DE LA VÉRITÉ Envoyés de 
Dieu, créant des pierres 
d'achoppement pour ceux qui 
cherchent le royaume):  «car 
vous n'entrez pas vous-
mêmes, ni ne permettez à 
ceux qui entrent, d'entrer… 
FOUS et AVEUGLES… 
GUIDES AVEUGLES, qui 
coulez le moucheron et qui 
ava lez  le  chameau… 
SERPENTS, RACE DE 
V I P È R E S !  C O M M E N T  
ÉCHAPPEREZ-VOUS AU 
J U G E M E N T  D E  L A  
GÉHENNE?»! Ça c'est dur, 
et extrêmement sévère, mais 
c'est la Vérité, la Vérité 
absolue, malgré tout! Frères 
et sœurs, je demande encore 
une fois: Sachant que Dieu 
n'est pas l'auteur de la 
Religion Organisée, parce 
que les Systèmes Religieux 
Organisés NE SONT PAS 
SOUMIS à l'Autorité absolue 
de La Parole de Dieu, les 
Saintes Écritures, et aussi, ils 
ne sont PAS SOUMIS à la 
Conduite absolue du Saint-
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Espr i t ,  comment  fa i re  
exactement pour retrouver 
les Semences Originelles?! 
C o m m e n t  f a i r e  p o u r  
avoir L'Épouse?! C'est 
précisément la raison pour 
laquelle, aujourd'hui, Toutes 
c e s  O r g a n i s a t i o n s  
Religieuses ont jeté la 
Boussole de la Parole de 
Dieu, qui est le Plan Directeur 
de Dieu pour la Rédemption 
Universelle, et elles prêchent 
et enseignent tout ce qu'elles 
veulent, et font tout ce 
qu'elles veulent, car la Sainte 
Bible n'a plus AUCUNE 
IMPORTANCE pour elles, 
m a i s  p l u t ô t ,  e l l e  e s t  
considérée comme un Livre 
Obsolète, dont l'utilité est 
révolue! Alors, Jeremy 
Bergen, et le soi-disant 
BelieveTheSign.Com, je 
vous demande: Jésus-Christ 
revient-il pour une Église 
Organisée, ou pour des 
Églises Organisées?! Ce 
n'est pas que vous en savez 
quelque chose vous-mêmes, 
étant une bande d'incrédules 
et d'Apostats, qui sont 
retournés directement à 
Babylone; mais la réponse 
est: Évidemment, il ne revient 
pas pour e l les!  Alors,  
comment faire exactement 
pour reproduire L'Épouse, 
Une Épouse qui va être 
complètement LAVÉE PAR 
L A  PA R O L E ,  e t  q u i  
s e r a  A P O S T O L I Q U E ,  
A c c o m p l i s s a n t  a i n s i  
Éphésiens Chapitre 5 versets 

26-27?! Car Jésus-Christ, le 
Fils de Dieu, ne se présentera 
à lui-même rien d'autre que 
L 'Épouse -Pa ro l e ,  Une  
Église-Semence Originelle 
Pure, une Église qui est 
complètement Apostolique, 
portant une Révélation 
stupéfiante et inégalée des 
Saintes Écritures! Alors, 
comment faire exactement 
pour retrouver cette Église 
d'Origine, sans le Ministère 
Apostolique, alors qu'ils 
constituent un Ministère Clé; 
alors que nous savons TOUS 
que les Apôtres portent la 
véritable pensée de Jésus-
Christ, en tant que Poseurs 
de Fondement pour l'Église-
Épouse Universelle, en tant 
que Tête du Ministère du 
Nouveau Testament, et en 
tant qu'Écrivains Inspirés, 
Prédicateurs, Dépositaires, 
et Gardiens de la Vraie Foi 
Révélée de Jésus-Christ?! 
De plus, et comme nous le 
savons TOUS, ou devrions le 
savoir, «Le commencement 
de Toute chose nous donne 
Premièrement La Tête, car ça 
commence par la Tête, qu'il 
s'agisse de la Naissance 
Naturelle ou de la Naissance 
Spirituelle! Tout commence 
par la Tête, même dans une 
Naissance Naturelle»! C'est 
pourquoi l'Église Primitive a 
commencé par le Ministère 
A p o s t o l i q u e ,  l e s  
Accoucheurs de l'Église-
Semence Originelle Pure, et 
par conséquent, SI nous 

supprimons le Ministère 
Apostolique, le Groupe 
Principal du Ministère du 
Nouveau Testament, nous 
n'aurons rien qui ressemble 
même un tant soit peu à 
l'Église Primitive! Puis-je 
également vous rappeler, car 
vous ne devez pas l'oublier, 
que ce que les Prophètes 
étaient pour l'Église de 
l'Ancien Testament, c'est 
exactement ce que les 
Apôtres sont pour l'Église du 
Nouveau Testament: La Tête 
d e  t o u s  l e s  G r o u p e s  
Ministériels, et les Porteurs 
de la Vraie Lumière de Dieu, 
la Vraie Lumière de Jésus-
Christ, la Lumière du Monde! 
A l o r s ,  c o m m e n t  f a i r e  
exactement pour Reproduire 
L'Épouse-Parole, l'Épouse-
Semence Originelle, sans les 
Apôtres, sans les Apôtres 
Semence Originelle?! Allons! 
Comment pouvons-nous le 
faire sans la Tête du 
Min is tère  du Nouveau 
Testament, des hommes qui 
sont  ses Accoucheurs  
Originels, ses Poseurs de 
Fondement, et les Gardiens 
Originels de la Vraie Foi de 
Jésus-Christ, des hommes 
qui veillent sur la Parole de 
Dieu, afin de la garder 
absolument exempte de 
Levain, de TOUT Levain?! 
Car il  est totalement 
impossible d'avoir l'Église-
Semence Originelle, sans 
sa Classe Originelle de 
Q u i n t u p l e  M i n i s t è r e  
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Éphésien, sans parler de 
son Groupe Ministériel 
Apostolique, Un Attribut 
Majeur, et un Attribut 
Indissociable de l'Église 
Primitive, un Attribut qui l'a 
rendue Apostolique! Et 
enfin, pour faire un pas 
important de plus, je dois 
demander: Comment faire 
exactement pour avoir aussi 
l e s  A p ô t r e s  S e m e n c e  
Originelle, sans le Ministère 

d'«ÉLIE»? Répondez-moi à 
cette question! Car «ÉLIE» 
est extrêmement CAPITAL, 
étant la pièce la plus 
importante du puzzle divin, 
que nous avons dans les 
S a i n t e s  É c r i t u r e s ,  
p r é o r d o n n é e  p o u r  l a  
Reproduction de l'Ordre 
Originel des Apôtres! C'est là 
une sérieuse matière à 
réflexion, car il ne s'agit pas 
d'un jeu! C'est strictement un 

Terrain Biblique, la Terre de 
L'Épouse-Parole, car nous 
sommes sur une Terre 
Sainte! Jeremy Bergen, 
l a i ssez -mo i  vous  d i re  
maintenant: Vous êtes sur 
mon Territoire! Inclinons nos 
têtes pour la prière. (Frère 
Amos a prié)

Que le Seigneur vous 
bénisse.
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En chemin, en plein midi, je vis, Ô roi, une lumière plus éclatante que la 
splendeur du soleil, laquelle resplendit du ciel autour de moi et de ceux 
qui étaient en chemin avec moi. Et comme nous étions tous tombés à terre, 
j'entendis une voix qui me parlait et qui disait en langue Hébraïque: Saul! 
Saul! pourquoi me persécutes-tu? Il t'est dur de regimber contre les 
aiguillons. Et moi je dis: Qui es-tu, Seigneur? Et le Seigneur dit: Je suis 
Jésus que tu persécutes. Mais lève-toi et tiens-toi sur tes pieds: car je te 
suis apparu afin de te désigner pour serviteur et témoin, et des choses que 
tu as vues et de celles pour la révélation desquelles je t'apparaîtrai, en te 
retirant du milieu du peuple et des nations vers lesquelles moi je t'envoie 
pour ouvrir leurs yeux, pour qu'ils se tournent des ténèbres à la lumière, et 
du pouvoir de Satan à Dieu; pour qu'ils reçoivent la rémission des péchés 
et une part avec ceux qui sont sanctifiés, par la foi en moi. Ainsi, Ô roi 
Agrippa, je n'ai pas été désobéissant à la vision céleste; mais j'ai annoncé 
premièrement à ceux de Damas, et à Jérusalem, et à tout le pays de la 
Judée, et aux Nations, de se repentir et de se tourner vers Dieu, en faisant 
des œuvres convenables à la repentance. À cause de cela les Juifs, m'ayant 
pris dans le temple, cherchaient à me tuer.

Actes 26:13-21
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     Contre Believethesign.com – Partie 4 (Avril 2022)

Les Vases De La Vérité Envoyés De Dieu, Des Vases D'argile - En Défense De                                 Réf. N°:02-12-2021                
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74. Le Tonnerre Principal, Et La Chronologie D'Apocalypse 10, Parties 1-3 (Juillet 2014)

75.   Armagédon Revisité, Parties 1 & 2 (Août 2014)

76.   Pourquoi Devaient-ils Être Des Pêcheurs – Parties 1-3 (Septembre 2014)

77.   Dieu Dans L'Âge De Laodicée : L'Année 2005 (Connaître L'objectif De Dieu) – Parties 3 & 4 (Octobre 2014)

78.   Voyez Le Tableau D'Ensemble – Parties 1 & 2 (Décembre 2014)

79.   Qui Considère La Semence? (Janvier 2015)

80.   Pourquoi Suis-Je Ici? (Janvier 2015)

81.   Dieu Et Les Races - (Février 2015)

82.   Luc 17:30 (Mars 2015)

83.   La Prospérité Des Semences Du Serpent - Parties 1-3 (Avril 2015)

84.   Les Temps Périlleux Sont Là!!! - Parties 1 & 2 (Juin 2015)

85.   Les Temps Périlleux Sont Là!!! - Parties 3 & 4 (Juillet 2015)

86.   La Mystérieuse Naissance Du Ministère (Août 2015)

87.   Le Jour Du Seigneur (Septembre 2015)

88.   Les Quatre Lunes De Sang Et Le Cycle De La Shemitah (Édition Spéciale) – Parties 1-3 (Octobre 2015)

89.   Le Millénium – Parties 1 & 2 (Décembre 2015)

90.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 1 (Janvier 2016)

91.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 2 (Février 2016)

92.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 3 (Mars 2016)

93.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 4 (Avril 2016)

94.   Le Maître De Maison (Juin 2016)

95.   Le Soleil Et Le Mouvement De L'Évangile (Juillet 2016)

96.   Le Livre De Vie - Partie 1 (Août 2016)

97.   Le Livre De Vie - Partie 2 (Août 2016)

98.   La Voie De Tout Phare (Octobre 2016)

99.   À Quel Niveau Sommes-nous Dans Le Quintuple Ministère? (Juin 2011)

100.   Juste Avant La Traversée (Octobre 2016)

101.   Le Van, Et Le Ministère Final – Partie 1 (Décembre 2016)

102.   Le Van, Et Le Ministère Final – Partie 2 (Janvier 2017)

103.   Si Nous Péchons Volontairement (Février 2017)

104.   Le Temps Des Gentils – Parties 1 & 2 (Mars 2017)

105.   Souvenez-Vous De La Femme De Lot - Parties 1 & 2 (Avril 2017)

106.   Les Sept Montagnes D'Apocalypse 17 – Parties 1-3 (Juin 2017)

107.   Messagers Dispensationnels, Ministères Conducteurs : En Défense De William Branham – Parties 1-3 (Juillet 2017)

108.   Les Actes Des Apôtres : ‟Écrire” Le Dernier Chapitre – Parties 1-3 (Août 2017)

109.   La Dame Élue, Et Sa Robe Royale – Parties 1 & 2 (Septembre 2017)

110.   Les Manifestations Et Les Dons De L'Esprit – Parties 1 & 2 (Octobre 2017)

111.   Il N'y Avait Pas De Place Pour La Vérité Dans L'Hôtellerie (Décembre 2017)

112.   La Place De La Prophétie, Et Son Jugement – Parties 1-3 (Janvier 2018)

113.   La Place De La Prophétie, Et Son Jugement – Parties 4-5 (Février 2018)

114.   L'Image De La Bête – Parties 1-4 (Mars 2018)

115.   La Grande Séparation – Parties 1-3 (Avril 2018)

116.   Le Martyre Des Saints – Parties 1 & 2 (Juin 2018)

117.   Les Soixante-Dix Semaines De Daniel – Parties 1 & 2 (Juillet 2018)

118.   Le Standard Divin Pour Les Hommes Dans Le Ministère - Parties 1 & 2 (Août 2018)

119.   L'Ordre Dans L'Église - Parties 1 & 2 (Septembre 2018)

120.   Les Sept Tonnerres Prophétiques – Parties 1 & 2 (Octobre 2018)

121.   La Divinité : La Doctrine Du Dieu Unique – Parties 1-3 (Décembre 2018)

122.   La Divinité : La Doctrine Du Dieu Unique – Parties 4-5 (Janvier 2019)

123.   Éthiques Professionnelles Chrétiennes – Parties 1 & 2 (Février 2019)

124.   Dieu Et La Loi Du Contraste – Parties 1 & 2 (Mars 2019)

125.   La Verge D'Aaron Et L'Actualité De La Conduite De Dieu : L'Opposition de John Ben Tay – Parties 1 & 2 (Avril 2019)

126.   La Révélation De Jésus Christ Pour Les Âges De L'Église – Introduction (Juin 2019)

127.   La Révélation De Jésus Christ Pour Les Âges De L'Église – Partie 1: L'Âge De L'Église D'Éphèse (Juin 2019)

128.   La Révélation De Jésus Christ Pour Les Âges De L'Église – Partie 2: L'Âge De L'Église De Smyrne (Juin 2019)

129.   La Révélation De Jésus Christ Pour Les Âges De L'Église – Partie 3: L'Âge De L'Église De Pergame (Juin 2019)

130.   La Révélation De Jésus Christ Pour Les Âges De L'Église – Partie 4: L'Âge De L'Église De Thyatire (Juillet 2019)
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22. La Voix Qui Marche - Parties 1 & 2 (Octobre 2007)

23.   L'Homme Qui Fut Ravi - Parties 1 & 2 (Décembre 2007)

24.   Genèse : La Création De L'Univers (Janvier 2008)

25.   Genèse : L'Éden Des Anges (Février 2008)

26.   Genèse : L'Éden De L'Homme (Mars 2008)

27.   Genèse : Caïn Et Abel (Avril 2008)

28.   Genèse : La Marque De Caïn (Juin 2008)

29.   Genèse : Le Mélange Des Semences (Juillet 2008)

30.   Genèse : Les Vicissitudes de Cham (Août 2008)

31.   Pourquoi la Continuité? - Parties 1-5 (Septembre 2008 – Février 2009)

32.   La Promesse de Jean - Parties 1 & 2 (Mars – Avril 2009)

33.   L'Esprit De Jean  (Juin 2009)

34.   Jean : Le Positionnement Des Pieds De L'Ange (Juillet 2009)

35.   Jean : Le Manger Du Rouleau (Août 2009)

36.   Jean : Achevant La Voix Du Septième Ange (Septembre 2009)

37.   Jean : Le Fondement Et Le Fil À Plomb (Octobre 2009)

38.   Jean : Ils Confessèrent Et Ne Nièrent Pas (Décembre 2009)

39.   Le Directorat Invisible De Jésus-Christ (Janvier 2010)

40.   La Ravissante Épouse - Partie 1 (Février 2010)

41.   Jean, Les Anges, Et La Prophétie; Édition Spéciale  (Mars 2010)

42.   La Ravissante Épouse - Parties 2 & 3 (Juin 2010)

43.   La Ravissante Épouse - Parties 4 & 5 (Août 2010)

44.   La Ravissante Épouse - Partie 6 (Septembre 2010)

45.   Démonologie : Le Nouveau Visage Du Magazine “The Contender”; Édition Spéciale (Octobre 2010)

46.   La Ravissante Épouse - Parties 7-9 (Décembre 2010 – Février 2011)

47.   La Pluie De La Dernière Saison (Mars 2011)

48.   L'Armée De Joël (Avril 2011)

49.   Un Signe D'Impiété Et De Sacrilège (Juin 2011)

50.   Une Religion En Marche Vers Sa Fin - Parties 1-4 (Juillet – Octobre 2011)

51.   Il Prêcha Aux Esprits En Prison : Qui Sont-Ils? (Déc. 2011 – Janv. 2012)

52.   Après Deux Jours (Février 2012)

53.   Qui Sont Les Vierges Folles? (Mars 2012)

54.   Cham Est Dans L'Alliance (Avril 2012)

55.   L'Heure De L'Or - Parties 1 & 2 (Juin – Juillet 2012)

56.   La Foi Pour L'Enlèvement (Août 2012)

57.   La Révélation De Dieu Est Une (Septembre 2012)

58.   L'Ange Du Temps : Qui Est-Il? (Octobre 2012)

59.   La Restauration Du Serpent? (Décembre 2012)

60.   Le Jugement Du Trône Blanc (Janvier 2013)

61.   Le Septième Sceau (Février 2013)

62.   Le Triple Mystère Du Septième Sceau (Mars 2013)

63.   Le Péché Est Couché À La Porte (Avril 2013)

64.   L'Identité Présente Du Serpent (Juin 2013)

65.   Les Portes Dans La Porte (Juillet 2013)

66.   La Bataille D'Ézéchiel 38 Et 39 – Revisité (Août 2013)

67.   Le Ministère Apostolique : Timothée Et Tite (Septembre 2013)

68.   L'Application Des Types Et Des Ombres (Principes Des Types Et Des Ombres) - Parties 1 & 2 (Oct. – Déc. 2013)

69.   L'Application Des Types Et Des Ombres (L'Expérience Au Désert) - Partie 3 (Janvier 2014)

70.   L'Application Des Types Et Des Ombres (Qui Est Ce Melchisédech?) - Parties 4 & 5 (Février – Mars 2014)

71.   Les Sept Esprits Devant Le Trône (Avril 2014)

72.   Dieu Dans L'Âge De Laodicée : L'Année 2005 - Parties 1 & 2 (Juin 2014)

73.   L'Apport De Cham (Juillet 2014)
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Les dates de notre Convention en 2023 sont les suivantes:

Convention de Novembre : 16 au 19/11/2023

Annonces

RÉPERTOIRE  DE  “LE SCRIBE”

     Suite du Répertoire à la page intérieure.

NB: Notre adresse email a changé.

Tout le monde est le bienvenu aux réunions. Si vous avez besoin de plus d'informations, ou si vous avez des 
questions ou des commentaires, n'hésitez pas à nous contacter. Nous vous prions d'adresser toute 
correspondance à : pastorbft@yahoo.com

Pour ceux qui préfèrent nous écrire par la poste, notre adresse est indiquée en bas de cette page. Nous 
espérons avoir de vos nouvelles.

1.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Parties 1 & 2 : (Janvier 2007)

2.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Partie 3 : La Singularité du Ministère (Janvier 2007)

3.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Parties 4 & 5 : Le Test de Fidélité (Janvier 2007)

4.    Localiser Dieu : La Visitation de Dieu - Parties 1 & 2 (Février 2007)

5.    L'Alliance Avec Le Mal (Février 2007)

6.    Où En Sommes-Nous? (Février 2007)

7.    La Voie À Suivre (Février 2007)

8.    Le Schéma - Parties 1-4 (Mars 2007)

9.    La Relation Entre Les Sept Tonnerres Et Le Quintuple Ministère - Parties 1 & 2 (Mars 2007)

10.    La Connexion Des Juifs - Parties 1 & 2 (Avril 2007)

11.    Le Troisième Pull (Juin 2007)

12.    Le Troisième Pull - Et Les Trois Étapes Menant Dans L'Enlèvement (Juin 2007)

13.    L'Ange Du Septième Sceau (Juin 2007)

14.    Ils Vinrent Se Présenter - Parties 1 & 2 (Juillet 2007)

15.    L'Invitation (Juillet 2007)

16.    La Promesse Au Vainqueur - Parties 1-3 (Juillet 2007)

17.    La Manifestation Des Fils De Dieu (Juillet 2007)

18.    Une Femme Se Lève En Amérique (Juillet 2007)

19.    Le Ministère Prophétique De William Branham - Parties 1-4 (Août 2007)

20.    Les Trois Scribes (Septembre 2007)

21.    L'Irresponsabilité Ministérielle (Septembre 2007)

Restez près du Roc de la vérité révélée.
Ça fait la différence!

Mat. 16:15-18

Le Scribe, sauf dans les mois de Convention de Mai et Novembre, est une publication mensuelle de Bible Faith Tabernacle,
30 Bajulaye Compound, Off Bajulaye Road, P.O. Box 3463 Shomolu, Lagos, Nigeria.

Il contient une version éditée d'un message prêché par Fr. Amos Omoboriowo, et est  sur demande.gratuitement distribué

     +234-7060406157, 09082709737.	Notre site internet : Tél. Portable :www.bftchurch.org
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